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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/062015

La Mesa de la Cámara en su reunión del día de hoy,
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita

AUTOR: Pol Cabrer, Francisca (GP).

Retirada de su pregunta sobre participación del Minis-
terio de Sanidad y consumo en la IV Jornada Nacional
de Diagnóstico Precoz de Melanoma.

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira-
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al
Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en el
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2003.—P. D. La Secretaria General del Congreso
de los Diputados, Piedad García-Escudero Márquez.

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2003.—P. D. La Secretaria General del Congreso
de los Diputados, Piedad García-Escudero Márquez.

184/069682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Un año más, Patrimonio Nacional abre las puertas
de la basílica del Valle de los Caídos de forma gratuita

a la Fundación Francisco Franco para celebrar el sába-
do 22 de noviembre una misa en memoria del dictador
Franco y del fundador de la Falange, Primo de Rivera.

Patrimonio Nacional, dependiente del Ministerio de
la Presidencia, calcula que asistirán al acto unas 3.000
personas. La entrada a la basílica tiene un coste de 3,91
euros, por lo qué los seguidores del dictador y la Fun-
dación Francisco Franco, organizadora del acto, se aho-
rrarán más de 11.000 euros.

El Gobierno del PP muestra una vez más su rostro.
Esta decisión del Gobierno, además de suponer una
nueva subvención encubierta a la citada Fundación para
actividades privadas y que ensalzan valores preconsti-
tucionales y fascistas, pone de manifiesto la firme
intención del PP de tolerar y facilitar cualquier acto de
estas características, y por otro lado negar, a los hom-
bres y mujeres que sufrieron la brutal represión de la
dictadura franquista y que defendieron a veces con su
vida la libertad y la democracia, el reconocimiento
moral y político todavía hoy pendiente.

Por todo ello,

¿Por qué el Gobierno permite y subvenciona activi-
dades privadas de la Fundación Francisco Franco y se
niega a rendir tributo a los represaliados por la dictadu-
ra que fueron quienes defendieron los valores y princi-
pios de los que el PP pretende ahora hacer tanta gala?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de noviem-
bre de 2003.—Felipe Alcaraz Masats, Diputado.

184/069683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La empresa FERROPERFIL, es una empresa dedi-
cada a la fabricación de matrices y que hasta hace poco
tiempo pertenece a la empresa INESPAL, antigua
ENDASA (para entendernos) perteneciente a la SEPI,
atraviesa un momento delicado ya que se pretende no
cumplir los compromisos del Gobierno de viabilidad y
de mantenimiento de puestos de trabajo.

Esta empresa, cuando se produce la privatización
del Grupo Industria Española de Aluminio, S.A. con la
venta a ALCOA, la SEPI decide, con la oposición de
los sindicatos, desgajar de todo el paquete a la empresa
FERROPERFIL, que se vende individualmente a dos
directivos de la empresa y a un antiguo ejecutivo de
INESPAL, a un precio, sino barato cuanto menos cho-
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cante, 21 millones de las antiguas pesetas según acta de
Industria Española del Aluminio S.A., N° 9/97 de fecha
24 de septiembre de 1997 y siendo presidente D. Lean-
dro Guillén Barba.

En el Congreso de los Diputados, en respuesta a la
pregunta del Diputado Manuel Alcaraz Ramos, sobre el
futuro de las plantillas, se contesta en fecha 22 de mayo
de 1997, que el gobierno prestará especial importancia al
plan de negocio que presente cada uno de los interesados
para preservar mejor los puestos de trabajo existentes. Y
a una segunda pregunta del mismo diputado, en fecha 13
de enero de 1998, sobre las condiciones de venta de
FERROPERFIL se responde, tiene asegurado un contra-
to de suministro a las factorías de INESPAL de un volu-
men de producción que le garantiza su viabilidad.

Se especificaba con claridad el compromiso de man-
tenimiento de los puestos de trabajo. Las condiciones o
compromisos de los compradores, en relación con el
patrimonio del estado, era de cinco años, por lo que es
mucha casualidad, que a partir de esa fecha se empiezan
a complicarse las cosas: falta de espíritu empresarial,
falta total de captación de clientes, manifestación verbal
(por parte de la dirección a los representantes sindica-
les) de la venta de la empresa de forma fraccionada para
sacarle mas beneficios. Ante tal situación todo apunta a
una clara y pura especulación de un patrimonio, que
independientemente de plazos que pertenecía y pertene-
ce, en alguna medida, a todos los ciudadanos.

Decir también que, por parte de los trabajadores y
técnicos de la empresa, se manifiesta su total convenci-
miento de la rentabilidad de la misma, incluso han
planteado a la empresa el interés de la compra y lo
único que consigue esta propuesta es la expulsión de
los representantes de los trabajadores del despacho de
la dirección.

¿Piensa cumplir el Gobierno los compromisos de
viabilidad de la empresa y de mantenimiento de los
puestos de trabajo adquiridos?

¿Tiene previsto el Gobierno evitar que se especule
con lo que fue un patrimonio público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/069684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula pregunta para la que solicita contestación por
escrito, relativa al convenio de colaboración firmado el
pasado 24 de abril de 2003 entre el Ministerio de Cien-
cia y Tecnología, SASEMAR y la empresa REPSOL-

YPF para dar una solución a la amenaza que representa
el pecio del «Prestige».

El mencionado convenio tiene por objeto desarrollar
la tecnología que permita la utilización de vehículos no
tripulados (ROV) a profundidades de más de  4.000 m.,
la revisión y el sellado de grietas, la elaboración de los
estudios previos (hidrográficos, geológicos, etcétera)
requeridos para acometer cualquiera de las dos solucio-
nes que se barajan para el pecio (confinamiento en mar-
quesina o extracción del fuel a través de bolsas lanzade-
ra), la realización de un test piloto de extracción del fuel
a través de bolsas lanzadera —test fallido—, la realiza-
ción simultánea del diseño y/o construcción e instala-
ción de la marquesina, la realización simultánea del
diseño y extracción del fuel por bombeo.

Para la realización de estos trabajos, la Administra-
ción del Estado se compromete a poner a disposición
de REPSOL-YPF los medios económicos, técnicos y
personales necesarios, al tiempo que la citada empresa
petrolífera se compromete a aportar también sus pro-
pios medios personales y materiales, asumiendo los
costes que de tal aportación se deriven, debiendo el
Estado sufragar los gastos generados por el empleo, por
parte de REPSOL-YPF de medios materiales y perso-
nales ajenos. En este sentido, el convenio prevé una
cuantía inicial de 11,4, ampliables hasta un máximo de
20,5 millones de euros.

Prevé también el mencionado convenio, en su cláusu-
la decimotercera, que REPSOL-YPF informará a la
Comisión de Seguimiento de las invenciones industria-
les que resulten de la ejecución del convenio y que, cuan-
do tales invenciones den lugar a la obtención de una
patente, adición a otra patente o modelo de utilidad, la
Administración del Estado tendrá derecho a compartir la
titularidad de los derechos —se entiende que económi-
cos—inherentes a tales invenciones en proporción a cuál
haya sido la aportación económica realizada por el Esta-
do y siempre que no se opte por sustituir dicha cotitulari-
dad por la percepción de una indemnización.

De acuerdo con lo manifestado por el Sr. Martín Villa,
ex comisionado del Gobierno para el «Prestige» en su
comparecencia del pasado 14 de octubre, nos hallaríamos
ante una verdadera hazaña tecnológica que debe enorgu-
llecer a España. Sin embargo, la realidad parece ser, una
vez más, diferente: todo indica que a través de este con-
venio, el Gobierno español financiará mejoras en tecno-
logías que operan en altas profundidades ... pero todas
ellas desarrolladas por empresas extranjeras. Es decir,
que el Gobierno español estaría subvencionando los gas-
tos en I+D de empresas extranjeras como FINA o
PETROBRAS, sin que en el convenio se contemple la
traslación al tejido español y, más en concreto al gallego,
de I+D de estos desarrollos tecnológicos.

Así pues, a la vista de estos datos, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Cuál es la participación, de haber alguna, del tejido
gallego de I+D en el desarrollo de las tecnologías nece-
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sarias para extraer el fuel del pecio del «Prestige» o
confinarlo en una marquesina? ¿Qué empresas van a
participar en el desarrollo de las operaciones previstas
en el convenio de colaboración suscrito entre REP-
SOL-YPF, el Ministerio de Ciencia y Tecnología y
SASEMAR?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2003.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/069685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula pregunta para la que solicita contestación por
escrito, relativa a las irregularidades contables detecta-
das en el 16% de las auditorías recibidas en la CNMV
correspondientes a empresas que cotizan en bolsa.

De 676 informes recibidos por la CNMV, 109 de
ellos —el 16%— presentaron algún tipo de irregulari-
dades que, en conjunto, suponen que las empresas que
cotizan en bolsa inflaron sus beneficios en más de 500
millones de euros, en perjuicio de los accionistas y de
la transparencia del mercado. Se trata del mayor por-
centaje de reparo en los últimos cinco años, dato que
pone de manifiesto que el Gobierno español no parece
haber aprendido ninguna lección de los escándalos
financieros registrados en los últimos tiempos en los
Estados Unidos de Norteamérica (ENRON, Bolsa de
Nueva York, etcétera).

Así las cosas, y con el fin de mejorar la veracidad y
la transperencia de la información contable de las
empresas cotizadas, en beneficio de los accionistas y
de los trabajadores de estas empresas, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para
mejorar la veracidad y la transparencia contable de las
empresas cotizadas? ¿Considera el Gobierno que la
concentración del mercado de auditoría en unas cuan-
tas firmas —KPMG, Ernst & Young, Deloitte & Tou-
che, etcétera— algunas de ellas implicadas en escán-
dalos financieros registrados en otros Estados,
contribuye a facilitar la calidad de la información con-
table para los accionistas, los trabajadores y el merca-
do en general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2003.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/069686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno,
para su respuesta:

¿Ha incumplido la empresa Siemens los plazos esta-
blecidos para la entrega del material ferroviario a utilizar
en la línea Madrid-Calatayud-Zaragoza-Lleida?, en su
caso ¿piensa el Gobierno aplicar las sanciones previstas?,
¿a cuánto ascenderían las mismas?, ¿en qué plazo de tiem-
po tiene prevista imponer esta sanción?, ¿qué información
tiene el Gobierno sobre el plazo en el que finalmente se
entregará todo el material ferrovario para esta línea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno,
para su respuesta:

Dos ciudadanos españoles están en huelga de ham-
bre tras su detención en la ciudad griega de Tesalóni-
ca con motivo de una protesta contra la Cumbre de
Jefes de Estado de la UE. Llevan cuatro meses en pri-
sión preventiva porque, aunque no existen pruebas
contrastables de peso en su contra, se les ha denegado
la libertad condicional. Tras más de 50 días de huelga,
los informes médicos aseguran que su estado de salud
entrará en procesos irreversibles esta misma semana.

El gobierno español se ha limitado a sugerir al
gobierno griego que se les alimente a la fuerza, y no se
ha preocupado por indagar sobre las denuncias de con-
tinuos maltratos a los que, añadiendo sufrimiento a su
situación física y psicológica, están siendo sometidos.
Por este motivo presentamos las siguientes cuestiones:

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo hasta ahora el
Gobierno español en defensa de estos dos ciudadanos?,
¿qué medidas piensa llevar a cabo, a partir de ahora,
ante el Gobierno griego con respecto a estos ciudada-
nos?, ¿piensa pedir explicaciones sobre si se han garan-
tizado los derechos humanos fundamentales a estas dos
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personas?, ¿por qué motivo no se ha actuado con mayor
diligencia llegando a esta situación límite?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula las siguientes
preguntas escritas dirigidas al Gobierno, para su respuesta:

¿Está desglosado por sociedades mercantiles estatales,
entidades empresariales y otros organismos públicos la par-
tida del programa 85004 dedicado a la adquisición de accio-
nes y participaciones del sector público dotado con 275
millones de euros que figura en la página 415 del tomo de
PGE 2004 Ingresos y gastos, anexo de desarrollo orgánico
y económico?, ¿qué cantidad de la presupuestada en esa
partida va destinada a la sociedad INTRASA para 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula las siguientes
preguntas escritas dirigidas al Gobierno, para su respuesta:

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno abonar las can-
tidades pertinentes a los letrados que realizan su traba-
jo en Aragón dentro de las guardias especiales presta-
das a las víctimas de la violencia doméstica, dado que,
a fecha de hoy, están pendientes de abonar todas las
correspondientes a este año?, ¿por qué motivo se han
producido estos retrasos?, ¿qué medidas piensa tomar
el Gobierno para evitar en lo sucesivo estos incumpli-
mientos?, ¿y qué actuaciones hay previstas para poten-
ciar más y difundir mejor este servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Sobradiel en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Sisamón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Sigüés en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Sierra de Luna en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Sestrica en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Sediles en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Saviñán en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Sástago en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Sástago en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Santa Eulalia de Gállego en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Santa Cruz de Moncayo en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-

ción aragonesa de Santa Cruz de Grío en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de San Mateo de Gállego en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Samper del Salz en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
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nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Salvatierra de Esca en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Salillas de Jalón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Sádaba en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de S. Martín Virgen Moncayo en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Ruesca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
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ción aragonesa de Villarroya del Campo en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Villarroya de la Sierra en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Villarreal de Huerva en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,

el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Villar de los Navarros en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, el
Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labordeta
Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente pregun-
ta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Villanueva de Jiloca en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Villanueva de Huerva en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Villanueva de Gállego en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Villalengua en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-

ción aragonesa, de Villalba de Perejil en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Villafranca de Ebro en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Villafeliche en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
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tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallécimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Villadoz en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de La Vilueña (La) en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Vierlas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Vera de Moncayo en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Velilla de Jiloca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Velilla de Ebro en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Valtorres en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Valpalmas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Valmadrid en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Valdehorna en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Val de San Martín en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
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deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fállecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Utebo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Used en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Urriés en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Urrea de Jalón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Undués de Lerda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Uncastillo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Trasobares en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Trasmoz en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Valfar-
ta en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Trama-
ced en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Torres
de Barbués en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
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nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Torres
de Alcanadre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Torren-
te de Cinca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Torre la
Ribera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,

el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Torral-
ba de Aragón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Torla
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Tolva
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Tierz
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Tella-
Sin en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Tar-
dienta en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Tama-
rite de Litera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Sta.
María de Dulcis en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de La
Sotonera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Sopeira
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Siéta-
mo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Sesué
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Sesa en
el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Senés
de Alcubierre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Sena
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Seira
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Secas-
tilla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Sariñe-
na en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Santa
Liestra y San Quílez en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Santa
Cruz de la Serós en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Santa
Cilia de Jaca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Sanga-
rrén en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de San
Miguel de Cinca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de San
Juan de Plan en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Aréns
de Lledó en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Arcos
de las Salinas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Ando-
rra en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Ana-
dón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Allueva
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Alloza
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Alle-
puz en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
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deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Alpe-
ñes en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Alo-
bras en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Almo-
haja en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,

el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Aliaga
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Alfam-
bra en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Alcori-
sa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
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el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Alcañiz
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Alcalá
de la Selva en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Alcaine
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Alben-
tosa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Alba-
rracín en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Albala-
te del Arzobispo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Alba en
el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Alacón
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Aguilar
de Alfambra en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Agua-
viva en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Agua-
tón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Abe-
juela en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Ababuj
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Zaidín
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-

nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Yésero
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Yebra
de Basa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de nacimientos en la población aragonesa de Villanue-
va de Sigena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
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el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Villa-
nua en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Villa-
nova en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Vicién
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Via-
camp y Litera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Vera-
cruz en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Venci-
llón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Velilla
de Cinca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Valle
de Lierp en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Valle
de Hecho en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Valle
de Bardagí en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de El Cas-
tellar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Castel-
serás en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Castel-
nou en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Castel
de Cabra en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Caste-
jón de Tornos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cas-
cante del Río en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cañi-
zar del Olivar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cañada
Vellida en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de La
Cañada de Verich en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cañada
de Benatanduz en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-

tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la  siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Canta-
vieja en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Camin-
real en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cama-
rillas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cama-
rena de la Sierra en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cama-
ñas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Calo-
marde en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Calan-
da en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cala-
mocha en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cala-
ceite en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cabra
de Mora en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Burbá-
guena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bueña
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bron-
chales en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bordón
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Blesa
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Blan-
cas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bezas
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Berge
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bello
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bel-
monte de San José en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

150



¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Beceite
en el periodo 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bea en
el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Barra-
china en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-

tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bañón
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bágue-
na en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Báde-
nas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Azaila
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Ariño
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Argen-
te en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Hino-
josa de Jarque en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Híjar
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Gúdar
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Guada-
laviar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Grie-
gos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de La
Ginebrosa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Gea de
Albarracín en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Garga-
llo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Galve
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Fuen-
tespalda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Fuen-
tes de Rubielos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Fuen-
tes Claras en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Fuen-
tes Calientes en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
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la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Fuen-
ferrada en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Frías
de Albarracín en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de La
Fresneda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,

el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Foz-
Calanda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el nume-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Forta-
nete en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Forno-
les en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
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tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Formi-
che Alto en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Fonfría
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Ferre-
ruela de Huerva en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Ester-
cuel en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Escu-
cha en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

156



¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Esco-
rihuela en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Ejulve
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cuevas
Labradas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cuevas
de Almudén en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de El
Cuervo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cubla
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
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la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de La
Cuba en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el nume-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Crivi-
llén en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cretas
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-

deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cosa
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cortes
de Aragón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula
la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para
su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Corba-
lán en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

158



184/069884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de La
Codoñera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cero-
llera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cella
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cela-
das en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cedri-
llas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Caste-
llote en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para la que
solicita respuesta por escrito, relativa al estado de los
fondos marinos del puente de As Pías, después de la
supuesta actuación de limpieza llevada a cabo en los
mismos.

Empezaremos por recordar que, con fecha 2 de
junio de 2003, el Gobierno respondió al diputado que
suscribe, en relación con las obras de limpieza de los
fondos marinos del Puente de As Pías, en Ferrol, que
«además de los escombros de pilas y tableros, se ha
retirado un volumen estimado de sedimentos de unos
7500 m3» y que «una vez finalizadas las obras, se pro-
cederá al control del estado final del fondo mediante
batimetría».

Más tarde, el 22 de octubre del mismo año, en res-
puesta a nueva pregunta de este diputado, el Gobierno
dice que «los trabajos de limpieza se los fondos mari-
nos del puente de As Pías terminaron en el mes de
junio» y que hay zonas en las que se retiraron «escom-
bros, sedimentos y materia orgánica (mejillones)».
Además se afirma que «se ha efectuado el control pre-
visto» del estado final del fondo mediante batimetría,
una vez finalizadas las obras, asegurando que «los tra-
bajos efectuados permitirán la total regeneración de
fondos y la recuperación del banco natural de almeja».

Sin embargo, la Cofradía de Barallobre ha hecho el
día 5 de noviembre de este año, una inspección subma-
rina, recogida en CD, que desmiente visualmente que
se hayan realizado los trabajos de limpieza de forma
mínimamente aceptable. En esta grabación, que le fue
entregada personalmente al Sr. Ministro de Fomento
por este diputado, podemos observar parte de la tubería
de la antigua traída de agua, bloques metálicos de la
estructura del anterior puente, vallas protectoras de hie-
rro, grandes bloques de asfalto y hormigón, andamios
de construcción, cables de distinta funcionalidad ...
Todo continúa en el fondo marino. Curiosamente la
Autoridad Portuaria instó a la Cofradía a que firmara
un documento en el que se aseguraba que la limpieza
se había realizado, a lo que lógicamente se negó. Para-
dójicamente se les comunica al mismo tiempo a las
Cofradías de Barallobre y Ferrol peticiones de cárcel
para sus patrones mayores por haber exigido la limpie-
za de los fondos, después de esperar pacientemente
durante cinco años a que se realizase, desde 1998.

No es muy entendible que, tratándose de una actua-
ción vital para la regeneración de un banco de almeja
natural de los más importantes de Galicia, del que
viven muchos cientos de personas, no se haya hecho
más rápidamente y sin necesidad de presión popular,

pero es más grave que, aún encima, se haya optado por
una actuación aparente y no real, como demuestra el
CD, fraude del que sin duda alguna es responsable la
falta de rigurosa inspección de la Administración sobre
las obras que contrata.

¿Quién controló el resultado final de los trabajos de
limpieza de los fondos marinos del puente de As Pías?

¿Cómo es posible que el Gobierno diga que se efec-
tuó el control previsto, y los fondos marinos sigan lle-
nos de escombros, hierro, cables, estructuras metálicas
y un largo etcétera?

¿Cómo se puede decir que «los trabajos efectuados
permitirán la total regeneración de fondos y la recupe-
ración del banco de natural de almeja», cuando siguen
gravemente afectados y dañados por los escombros y la
porquería, con la expansión de los mejillones por todo
el área?

¿Sabe el Gobierno que, a pesar de haber intentado
la Autoridad Portuaria que firmasen un documento de
conformidad con la limpieza las cofradías afectadas, la
de Barallobre se negó a hacerlo con razón, al contar
con una filmación de los fondos marinos, hecha por
buceadores, que demuestra palmariamente la falsedad
de la versión oficial?

¿Qué opinión le merece al Gobierno la filmación,
que obra en su poder, efectuada el 5 de noviembre
sobre el estado de los fondos?

¿Es posible sacar de ella alguna interpretación que
no desdiga la versión oficial?

¿Qué solución se piensa buscar a esta grave defi-
ciencia en la actuación prometida, indispensable para
la regeneración de estos fondos marinos?

¿Se piensa dialogar urgentemente con las Cofradías
para buscar una solución aceptable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Francisco Rodríguez Sánchez,
Diputado.

184/069891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Nestares García-Trevijano, Diputada
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por
escrito.

En los últimos años el Gobierno ha desarrollado un
amplio conjunto de medidas tendentes a hacer efectivo
el mandato de la Constitución y garantizar así la inte-
gración social de discapacitados.
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Entre el conjunto de medidas desarrolladas se han
destinado importantes recursos a los efectos de garanti-
zar el acceso de los minusválidos físicos, psíquicos y
sensoriales a las playas, entendiendo que era una medi-
da real de integración que puede contribuir de forma
importante, incluso en muchos casos a la rehabilitación
del discapacitado.

Con objeto de obtener información sobre este ambi-
cioso programa, se formulan las siguientes preguntas
de las que se desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿Cuál es el montante de crédito destinado en el
presupuesto 2004 para mejorar el acceso a las playas
de ciudadanos discapacitados?

2. ¿Cuáles son las actuaciones prioritarias contem-
pladas por el Ministerio para el ejercicio 2004, seña-
lando localización y presupuesto asignado, así como
naturaleza de las obras a ejecutar?

3. ¿Podemos conocer si en la provincia de Grana-
da existe la previsión para mejorar el acceso a las pla-
yas para el conjunto de discapacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de
noviembre de 2003.—Carmen Nestares García-Tre-
vijano, Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Nestares García-Trevijano, Diputada
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué número de emigrantes españoles han retorna-
do en los dos últimos años, a la provincia de Granada y
cuántos de ellos son receptores de pensiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Carmen Nestares García-Tre-
vijano, Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Nestares García-Trevijano, Diputada
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué número de ayuntamientos en la provincia de
Granada han solicitado fondos FEDER y para qué pro-
yectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Carmen Nestares García-Tre-
vijano, Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Nestares García-Trevijano, Diputada
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué medidas está tomando el Gobierno para
impulsar el estudio del español a través de las nuevas
tecnologías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Carmen Nestares García-Tre-
vijano, Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Nestares García-Trevijano, Diputada
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por
escrito:

La actuación denominada Conexión Negratín
Almanzora está contemplada en el Plan Hidrológico
Nacional.

Por lo que esta Diputada pregunta al Gobierno:

1. ¿En qué fase se encuentra actualmente dicha
actuación?
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2. ¿Qué modificaciones ha sufrido con arreglo al
proyecto original?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Carmen Nestares García-Tre-
vijano, Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Nestares García-Trevijano, Diputada
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito:

Uno de los municipios comúnmente aceptados en la
realidad por el mundo desarrollado es el respeto al
medio ambiente, por lo que conviene tomar las medi-
das para preservar las condiciones ambientales de las
zonas en peligro.

Por lo que esta Diputada pregunta al Gobierno:

¿Qué medidas está tomando el Gobierno para pre-
servar el medio ambiente de las playas de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Carmen Nestares García-Tre-
vijano, Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arevalo Araya, Diputada por
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido la entrada de turistas británicos en
Fuerteventura en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—María del Mar Arevalo Araya,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arevalo Araya, Diputada por
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido la entrada de turistas británicos en
Tenerife en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—María del Mar Arevalo Araya,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arevalo Araya, Diputada por
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido la entrada de turistas británicos en La
Palma en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—María del Mar Arevalo Araya,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arevalo Araya, Diputada por
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido la entrada de turistas británicos en
Gomera en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—María del Mar Arevalo Araya,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/069901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arevalo Araya, Diputada por
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido la entrada de turistas británicos en El
Hierro en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—María del Mar Arevalo Araya,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Fase en que se encuentra la restauración del Castillo
de los Vélez de Mazarrón (Murcia), incluido dentro del
Plan de Castillos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/069903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Solicitudes de reagrupación familiar realizadas por
ciudadanos colombianos en la Comunidad Autónoma de
la Región de Murcia desde 01/01/2003 a 06/11/2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/069904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Solicitudes de reagrupación familiar realizadas por
ciudadanos argelinos en la Comunidad Autónoma de la
Región de Murcia desde 01/01/2003 a 06/11/2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/069905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Solicitudes de reagrupación familiar realizadas por
ciudadanos marroquies en la Comunidad Autónoma de
la Región de Murcia desde 01/01/2003 a 06/11/2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

163



184/069906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Solicitudes de reagrupación familiar realizadas por
ciudadanos ecuatorianos en la Comunidad Autónoma de
la Región de Murcia desde 01/01/2003 a 06/11/2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/069907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Procedimientos de reagrupación familiar tramitados
en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia
desde 01/01/2003 a 06/11/2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/069908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Extranjeros procedentes de Bolivia afiliados a la
Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de la
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/069909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Extranjeros procedentes de Bulgaria afiliados a la
Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de la
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/069910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Extranjeros procedentes de Rumania afiliados a la
Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de la
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/069911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Extranjeros procedentes de Nigeria afiliados a la
Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de la
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/069912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Extranjeros procedentes de China afiliados a la
Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de la
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/069913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Extranjeros procedentes de Argelia afiliados a la
Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de la
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/069914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Extranjeros procedentes de Ucrania afiliados a la
Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de la
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/069915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Extranjeros procedentes de Colombia afiliados a la
Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de la
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/069916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Extranjeros procedentes de Marruecos afiliados a la
Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de la
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/069917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Extranjeros procedentes de Ecuador afiliados a la
Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de la
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/069918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución del Plan Nacional de Regadíos
en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/069919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta, de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido el incremento del presupuesto desti-
nado a las políticas de solidaridad respecto al año 2003
en las Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Francisca Pol Cabrer, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069920

A la Mesa del Congres,o de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta  de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Qué proyectos y solicitudes de inversión están pre-
vistos en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales
del Estado para el año 2004, en relación con la Isla de
Menorca, presentados por el Gobierno Balear al Minis-
terio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Francisca Pol Cabrer, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta, de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Qué proyectos y solicitudes de inversión están pre-
vistos en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales
del Estado para el año 2004, en relación con la Isla de
Ibiza, presentados por el Gobierno Balear al Ministerio
de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Francisca Pol Cabrer, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta, de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Qué proyectos y solicitudes de inversión están pre-
vistos en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales
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del Estado para el año 2004, en relación con la Isla de
Mallorca, presentados por el Gobierno Balear al Minis-
terio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Francisca Pol Cabrer, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta, de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido la entrada de turistas producida
durante los diez primeros meses del año 2003 en las
Illes Balears, desglosándose por islas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Francisca Pol Cabrer, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta, de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Cuál es la relación de las entidades de las Illes
Balears beneficiarias de ayudas con cargo al 0’52% del
Impuesto sobre la Renta de la Personas Físicas (IRPF)
destinado a «otros fines de interés social» año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Francisca Pol Cabrer, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta, de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Qué cantidad ha sido recaudada en el apartado de
«otros fines», de la declaración del Impuesto sobre la
Renta de las Personas Físicas (IRPF), realizada por los
contribuyentes de las Illes Balears en el ejercicio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Francisca Pol Cabrer, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular las siguientes preguntas, de las que desea
obtener respuesta por escrito:

1 ¿Cuándo prevé el Gobierno que la Comunidad
Autónoma Balear firme el convenio de movilidad geo-
gráfica de funcionarios?

2 ¿Qué beneficios reportará el citado convenio para
mejoras del servicio público y atención al ciudadano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Francisca Pol Cabrer, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Hipólito Fariñas Sobrino, Diputado por A
Coruña, y perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de esta Cámara, tiene el
honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, y de las que desea obtener respuesta por escrito:

• ¿Qué actuaciones se han realizado desde entonces?
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• ¿Se ha presentado algún Proyecto en el ámbito
de este viaje filantrópico?

Palacio del Congreso de los Diputados.—Hipólito
Fariñás Sobrino, Diputado.—Luis de Grandes Pas-
cual, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso.

184/09928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss., del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Puede el Gobierno informar de cuál ha sido la evo-
lución del número de empresas radicadas en la provin-
cia de Valladolid desde el año 1996 hasta la fecha, con
el mayor desglose posible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Tomás Burgos Gallego, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss., del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Puede el Gobierno informar de todas y cada una de
las actuaciones desarrolladas este año 2003 para la
supresión de puntos negros de tráfico en la provincia de
Valladolid, tanto en el Programa 513 E, con desglose
de la inversión ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Tomás Burgos Gallego, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss., del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Puede el Gobierno informar del grado de ejecución
de todos los tramos del Proyecto de Alta Velocidad
Ferroviaria en la provincia de Valladolid, y cuáles son
las previsiones para su desarrollo en 2003 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Tomás Burgos Gallego, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss., del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Puede el Gobierno informar de la marcha del pro-
yecto de ampliación y de remodelación del Museo Pro-
vincial de Valladolid, el ubicado en el Palacio de Fabio
Nelli de la ciudad, con detalle de presupuestos y plazos
para su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
noviembre de 2003.—Tomás Burgos Gallego, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arevalo Araya, Diputada por
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de
la que desea obtener respuesta por escrito:
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¿Cuál ha sido la evolución del turismo en Canarias
desde 1997?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—María del Mar Arevalo Araya,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arevalo Araya, Diputada por
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido la entrada de turistas alemanes en
Gran Canaria en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—María del Mar Arevalo Araya,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arevalo Araya, Diputada por
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido la entrada de turistas alemanes en
Lanzarote en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—María del Mar Arevalo Araya,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arevalo Araya, Diputada por
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido la entrada de turistas alemanes en
Fuerteventura en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—María del Mar Arevalo Araya,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arevalo Araya, Diputada por
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por
escrito:

¿Cuál ha sido la entrada de turistas alemanes en
Tenerife en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—María del Mar Arevalo Araya,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arevalo Araya, Diputada por
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido la entrada de turistas alemanes en La
Palma en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—María del Mar Arevalo Araya,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/069938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arevalo Araya, Diputada por
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido la entrada de turistas alemanes en
Gomera en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—María del Mar Arevalo Araya,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arevalo Araya, Diputada por
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido la entrada de turistas alemanes en El
Hierro en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—María del Mar Arevalo Araya,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arevalo Araya, Diputada por
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido la entrada de turistas británicos en
Gran Canaria en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—María del Mar Arevalo Araya,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arevalo Araya, Diputada por
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido la entrada de turistas británicos en
Lanzarote en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—María del Mar Arevalo Araya,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Orense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son hasta la fecha de respuesta las activida-
des realizadas en la Comunidad Autónoma de Galicia
con ayudas a la financiación de proyectos de energías
renovables y eficiencia energética, dentro del Convenio
de Colaboración ICO-IDAE, en el marco del Plan de
Fomento de las Energías renovables?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Orense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

170



¿Cuáles son hasta la fecha de respuesta las actividades
realizadas en la Comunidad Autónoma de Galicia con
ayudas a la energía solar termica de baja temperatura en el
marco del Plan de Fomento de las Energías renovables?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Orense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son hasta la fecha de respuesta las activida-
des realizadas en la Comunidad Autónoma de Galicia
con ayudas a la energía solar fotovoltaica en el marco
del Plan de Fomento de las Energías renovables?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Orense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

La promoción de las energías renovables cuenta con
el apoyo del Instituto para la Diversificación y Ahorro
de Energía (IDAE) entidad pública empresarial, depen-
diente del Ministerio de Economía.

¿Cuáles son hasta la fecha de respuesta los proyectos
de energía hidroeléctrica realizados en la Comunidad
Autónoma de Galicia, y apoyados por el IDAE, con expre-
sión de su número, prestaciones y localización territorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Orense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

La promoción del aprovechamiento energético de la
biomasa cuenta con el apoyo del Instituto para la Diver-
sificación y Ahorro de Energía (IDAE) entidad pública
empresarial, dependiente del Ministerio de Economía.

¿Cuáles son hasta la fecha de respuesta los proyec-
tos de aprovechamiento energético de la biomasa reali-
zados en la Comunidad Autónoma de Galicia, y apoya-
dos por el IDAE, con expresión de su número,
prestaciones y localización territorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Orense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

La cogeneración cuyo objetivo básico es el de
aumentar la eficiencia energética, cuenta con el apoyo
del Instituto para la Diversificación y Ahorro de Ener-
gía (IDAE) entidad pública empresarial, dependiente
del Ministerio de Economía.

¿Cuáles son hasta la fecha de respuesta los proyectos
de cogeneración realizados en la Comunidad Autónoma
de Galicia, y apoyados por el IDAE, con expresión de su
número, sector al que afecta y localización territorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/069948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Orense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

El ahorro energético y la sustitución de combusti-
bles en la industria y en el resto de los sectores es un
objetivo estratégico del Instituto para la Diversificación
y Ahorro de Energía (IDAE) entidad pública empresa-
rial, dependiente del Ministerio de Economía.

¿Cuáles son hasta la fecha de respuesta los proyec-
tos de ahorro y sustitución realizados en la Comunidad
Autónoma de Galicia, y apoyados por el IDAE, con
expresión de su número, sector de actividad al que
afecta y localización territorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Orense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el último dato disponible sobre el número
del personal al servicio de la Administración General
del Estado en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Orense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el último dato disponible sobre el núme-
ro del personal al servicio de la Administración
General del Estado en la Comunidad Autónoma de
Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Orense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el balance que desde el Ministerio de Sani-
dad y Consumo se efectúa, a la fecha de respuesta, del
proceso de consolidación de empleo del Sistema
Nacional de la Salud, derivado de la aplicación de la
Ley 16/2001 en el ámbito de la Comunidad Autónoma
de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Orense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:
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¿Cuál es la planta judicial de Jueces y Magistrados
en la Comunidad Autónoma de Galicia y el número de
vacantes a 30 de octubre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Orense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es la plantilla de Fiscales de la Comunidad
Autónoma de Galicia, el número de sustituciones y el
número de vacantes a 30 de octubre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Orense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es la plantilla de Secretarios judiciales de la
Comunidad Autónoma de Galicia, el número de interi-
nos y el número de vacantes a 30 de octubre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las previsiones para subvencionar con
cargo al 1 % cultural la construcción de un edificio para
el desarrollo de actividades culturales en Peñafiel
(Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem-
bre de 2003.—Ana Torme Pardo, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso.

184/069956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Cuál es la situación y cuáles son los plazos previs-
tos en relación a la supresión del paso a nivel de Valo-
ria la Buena (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Ana Torme Pardo, Diputada.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/069957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Qué valoración hace el Gobierno de la medida que
entró en vigor el pasado 1 de enero permitiendo dar de
baja vehículos de más de 15 años sin acreditar que están
al corriente en el pago del impuesto de circulación, en
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relación al doble objetivo de evitar el abandono de coches
y conocer el parque automovilístico «real»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Ana Torme Pardo, Diputada.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/069958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito:

¿En qué fase de desarrollo se encuentra el proyecto
impulsado por la Fundación Instituto Tecnológico para
la Seguridad del Automóvil (FITSA) para establecer
una tarjeta de los vehículos en la que figure todo su his-
torial durante su vida útil?

¿Cuáles son los características y objetivos de dicho
proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Ana Torme Pardo, Diputada.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/069959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Román Jasanada, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso de los Diputados, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

Número de mujeres trabajadoras con hijos menores
de tres años, que se han beneficiado de la ayuda, esta-
blecida por el Gobierno de España, de 100 euros al
mes, en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de
noviembre de 2003.—Antonio Román Jasanada,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Román Jasanada, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso de los Diputados, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cual ha sido la evolución de la pensión media de
jubilación y el incremento de su poder adquisitivo, en
la provincia de Guadalajara desde 1996 hasta 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de
noviembre de 2003.—Antonio Román Jasanada,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Román Jasanada, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso de los Diputados, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Qué inversión ha realizado la Confederación Hidro-
gráfica del Tajo y la Dirección General de Obras Hidráu-
licas y Calidad de Aguas del Ministerio de Medio
Ambiente, en la provincia de Guadalajara desde el
año 2001 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de
noviembre de 2003.—Antonio Román Jasanada,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Oren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta
por escrito:

El Gobierno del Partido Popular ha conseguido en
estos ocho años, asegurar la viabilidad del Sistema
público de Pensiones, saneando la economía de la
Seguridad Social y creando un fondo de reserva.

Por todo ello, formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cuál está siendo la evolución desde su creación del
fondo de reserva de pensiones de la Seguridad Social, y
cuáles son las previsiones para los próximos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Oren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta
por escrito:

La economía española es una de las pocas que ha
continuado creciendo en estos últimos años de crisis a
nivel mundial.

Por todo ello, formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cuál está siendo la evolución de las exportaciones
en España, disgregado por CCAAs y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/069964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Monzón Cabrera, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno, la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el contenido de la propuesta presentada por
el Gobierno ante la Organización Marítima Internacio-
nal (OMI) para la declaración de zona restringida de
navegación en Canarias, especificando el área que
abarca la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Soledad Monzón Cabrera,
Diputada.

184/069965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Monzón Cabrera, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno, la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué datos nuevos posee el Gobierno sobre la evo-
lución de la investigación de hidrocarburos por parte de
la compañía Repsol YPF frente a las costas de las islas
de Lanzarote y Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Soledad Monzón Cabrera,
Diputada.

184/069966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Monzón Cabrera, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno, la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Ha avanzado el Gobierno en el estudio de la pro-
puesta realizada por el Ayuntamiento de Puerto del
Rosario, en la isla de Fuerteventura (Las Palmas), para
el traslado del actual Centro de Internamiento de Inmi-
grantes de El Matorral a otra zona del municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2003.—Soledad Monzón Cabrera, Diputada.

184/069967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Monzón Cabrera, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
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de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno, la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son los planes de apoyo a los emigrantes
retomados con los que cuenta el Gobierno del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2003.—Soledad Monzón Cabrera, Diputada.

184/069968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Monzón Cabrera, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno, la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántas denuncias se han contabilizado durante el
presente año, en Canarias, por agresiones a inmigrantes,
desglosando los datos por Comisarías, así como las con-
clusiones que extrae el Gobierno sobre estos hechos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2003.—Soledad Monzón Cabrera, Diputada.

184/069969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Monzón Cabrera, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno, la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

La Guardia Civil ha iniciado los trámites para com-
prar, por primera vez en su historia, dos aviones para
reforzar sus misiones de patrulla marítima. Para ello, ha
consignado en los presupuestos de 2004 una partida
específica para iniciar la adquisición de dos aparatos
CN-235. Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuándo se prevé la adquisición de dichos aviones
y cuáles serán las bases desde la que operarán los mis-
mos, justificando la selección de las sedes que realizará
la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2003.—Soledad Monzón Cabrera, Diputada.

184/069970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Monzón Cabrera, Diputada del Grupo
Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y ss. del Reglamento de la
Cámara, formula al Gobierno, las siguientes preguntas,
de las que desea obtener respuesta por escrito:

La Comisión Europea aprobó, el pasado día 11 de
noviembre de 2003, la creación de una Agencia Europea
para la gestión de las fronteras exteriores, que asistirá ope-
rativamente a los Estados miembros en la repatriación de
inmigrantes irregulares y en la formación de guardacos-
tas. Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuáles son los objetivos principales de la Agencia
Europea para la gestión de las fronteras exteriores?

¿Dónde se prevé crear delegaciones del nuevo orga-
nismo?

¿Figura Canarias entre las zonas en las que se creará
una sede de esta Agencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2003.—Soledad Monzón Cabrera, Diputada.

184/069971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Monzón Cabrera, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno, la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

En España existen entre 11.000 y 15.000 neonazis
agrupados en 70 grupos que perpetran 4.000 agresiones
al año, según los datos aportados por el Movimiento con-
tra la Intolerancia, que alerta sobre la proliferación de
páginas web con contenidos racistas y la captación de
miembros en los fondos ultra en los campos de fútbol. El
estudio, presentado el pasado día 12 de noviembre, colo-
ca a Madrid, Cataluña y Andalucía como las comunida-
des donde se registra una mayor presencia de estos gru-
pos y alerta sobre el incremento en Valencia, Murcia y
Canarias. Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué datos posee el Gobierno sobre los grupos neo-
nazis en España, especificando datos concretos sobre
los que operan en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2003.—Soledad Monzón Cabrera, Diputada.
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184/069972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Monzón Cabrera, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno, la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos inmigrantes se encuentran retenidos,
actualmente, en las terminales aeroportuarias, a la espe-
ra de que se dicte su extradición, especificando el tiem-
po que llevan de espera y los aeropuertos en los que se
encuentran?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2003.—Soledad Monzón Cabrera, Diputada.

184/069973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Monzón Cabrera, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno, la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué avances se han experimentado, en las negocia-
ciones con el Reino de Marruecos, para la repatriación
de los menores inmigrantes no acompañados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2003.—Soledad Monzón Cabrera, Diputada.

184/069974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Monzón Cabrera, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno, la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es la posición del Gobierno con respecto a la
instrucción dada por el fiscal general del Estado, en la
que pide la repatriación de los inmigrantes irregulares
mayores de 16 años que no sufran desamparo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2003.—Soledad Monzón Cabrera, Diputada.

184/069975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Monzón Cabrera, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno, la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido el número de inmigrantes irregulares
detenidos durante los once primeros meses del presente
año 2003, desglosando los datos por los municipios en
los que han sido retenidos, especificando datos compa-
rativos con los años 2000, 2001 y 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Soledad Monzón Cabrera,
Diputada.

184/069976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito, relativa a uso de la topo-
nia legal por parte de la Agencia Tributaria en Galicia.

Es fundamental que todos los organismos del Esta-
do respeten la legalidad vigente en materia de nombres
de lugares. En el caso de Galicia, la legalidad dimana
de una competencia exclusiva de la Comunidad Autó-
noma, plasmada en el artículo 10 de la Ley 3/1983,
del 15 de junio, de normalización lingüística, según el
cual «los topónimos de Galicia tendrán como única
forma oficial la gallega». Precisamente, para cambiarle
el nombre a las provincias de Ourense y A Coruña, de
forma que estuviesen en concordancia con el de sus
capitales, fue necesaria la Ley estatal 2/1998, del 3 de
marzo, ya que la designación de estas circunscripcio-
nes corresponde al Estado.

La Agencia Española de Administración Tributaria en
Galicia fue asumiendo poco a poco el cambio de denomi-
naciones, pero quedan aún flecos evidentes en actuacio-
nes y documentación residual. Por ejemplo, en los docu-
mentos que se emiten a través de las entidades bancarias,
acreditativos del pago del IRPF, figura: «organismo:
15037-DELEGACION A.E.A.T. EL FERROL (sic) (A
Coruña)», conforme a los datos que proporciona la Pro-
pia Agencia. Pues bien, el nombre originario, legal, ofi-
cial, de la ciudad es Ferrol, sin «El», una partícula que le
fue impuesta a finales del siglo XIX y llegó a alcanzar cier-
ta oficialidad en el primer tercio del siglo XX y a generali-
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zarse en los documentos públicos durante el franquismo
por un afán españolizador asimilista.

¿Tiene seguridad la Agencia Tributaria de que sus
delegaciones en Galicia usan la toponimia correcta, ori-
ginaria y legal siempre?

¿Concretamente, en el caso de Ferrol, es consciente de
que designa su delegación como «15037-DELEGACION
A.E.A.T. EL FERROL (A Coruña)» por lo menos en los
cargos bancarios por domiciliación de impuestos?

¿Piensa la Agencia realizar una inspección para que
toda su documentación y actuaciones en Galicia se atengan
a la normativa oficial en materia de nombres de lugares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Francisco Rodríguez Sánchez,
Diputado.

184/069977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito, relativa a paralización por
el Ecofín de las sanciones a Alemania y Francia por
incumplimiento del Pacto de Estabilidad.

El día 25 de noviembre el Consejo de Ministros
de Economía y Finanzas de la UE acordó congelar
la aplicación del Pacto de Estabilidad, lo que va a
permitir a Francia y Alemania escapar de las sancio-
nes previstas para los países que superen el límite
del déficit que prevé el acuerdo. La Comisión, a tra-
vés del comisario Pedro Solbes, amenazó con accio-
nes legales ante los tribunales y el Banco Central,
reunido urgentemente, advirtió de lo que considera
situación de grave riesgo, amenazando con subir los
tipos de interés. La tregua para Francia y Alemania
es una solución de compromiso, debida a la rece-
sión que sufren ambos Estados, por lo que la exi-
gencia de nuevos recortes fiscales en 2004, impres-
cindibles para cumplir con el Pacto en 2005, quedó
postergada. La decisión parece lógica. Sólo pone en
duda la igualdad de trato a todos los Estados, ya que
Portugal está inmerso en un procedimiento discipli-
nario como el congelado para Francia y Alemania.
En todo caso, es hora también de que se discuta cuál
es la consecuencia de la aplicación rígida del Pacto
de Estabilidad en cuanto a creación de empleo, bie-
nestar social, precarización laboral, funcionamiento
de los servicios públicos, y no sólo como garantía
de control de la inflación y de tipos de interés bajos.

¿Cómo valora el Gobierno la decisión del Ecofin de
suspender las sanciones a París y Berlín por incumpli-
miento del Pacto de Estabilidad?

¿Cuáles son las razones que explican la posición del
Gobierno español de oponerse a la tregua concedida a
París y Berlín?

¿Qué Estados apoyaron a Alemania y Francia en el
Ecofín y por qué?

¿El procedimiento disciplinario abierto a Portugal,
por razones similares al que ayer se congeló para Fran-
cia y Alemania, será también congelado?

¿No es necesario replantearse el rigor del Pacto a la
luz de las consecuencias que está provocando en aspec-
tos como el empleo, la precarización, el funcionamien-
to de los servicios públicos básicos, el recorte de dere-
chos sociales?

¿Hasta cuándo se va a mantener este frágil equili-
brio entre el rigor del Pacto de Estabilidad, como filo-
sofía cuasi constitucional, y la necesidad de su viola-
ción ante situaciones económicas de recesión?

¿Se puede reducir toda la política económica al con-
trol de la inflación y de los tipos de interés?

¿En todo caso, no cree el Gobierno que mantener
este principio sólo está sirviendo para reducir los gas-
tos sociales, la presión fiscal y justificar las privatiza-
ciones?

¿No resulta paradójico que el Pacto de Estabilidad
dictado por Francia y Alemania para aplicar a otros
socios de la UE, como España, Portugal, Irlanda, Ita-
lia... sea ahora por ellas violado?

¿No resulta paradójico que fuese España uno de sus
principales y entusiastas valedores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Francisco Rodríguez Sánchez,
Diputado.

184/069978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y ss. del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas al
Ministro de Trabajo y Seguridad Social, para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

La reciente sentencia de la Audiencia de Barcelona
relativa a un proceso penal por lesiones de un trabaja-

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

178



dor parapléjico por un accidente de Trabajo ocurrido
en 1999, ha merecido un expreso rechazo mediático del
Sr. Ministro, aún sin haberla leído, según ha reconoci-
do expresamente.

1. ¿Ha leído ya el Sr. Ministro la sentencia?
2. ¿Mantiene su expreso rechazo al contenido que

deja sin efecto la sentencia condenatoria y la indemni-
zación acordada en el juzgado penal, en un proce-
dimiento abreviado?

3. [...]
4. ¿Ha dado instrucciones el Gobierno al Fiscal

General del Estado para que en aras del interés general
adopte las medidas oportunas y dé instrucciones espe-
cíficas a los Fiscales en orden al ejercicio de las accio-
nes penales procedentes?

5. ¿Se ha dirigido el Sr. Ministro al CGPJ para
poner de manifiesto su rechazo a la sentencia cuando la
ha leído, para pedir las actuaciones correspondientes a
la alarma social que las sentencias recientes están pro-
duciendo en el ámbito laboral y en la sensación de
impunidad, o considera, después de leer la sentencia,
que su contenido y su fallo son adecuados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 2003.—Ramón Jáuregui Atondo,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 4 de diciembre
de 2003.

184/069979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de San Martín del Rio en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/09980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Santa Cruz de Nogueras en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Santa Eulalia en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Sarrión en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de matrimonios civiles que se han celebrado
en la población aragonesa de Segura de los Baños en
el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Seno en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Singra en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Terriente en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Teruel en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Toril y Masegoso en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Tormón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Tornos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Torralba de los Sisones en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Torre de Arcas en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Torre de las Arcas en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
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población aragonesa de Torre del Compte en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Mora de Rubielos en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Moscardón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Mosqueruela en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Muniesa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Noguera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Nogueras en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Nogueruelas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Obón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Odón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Ojos Negros en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Olba en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Oliete en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/07007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Los Olmos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios, civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Orihuela del Tremedal en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Orrios en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de matrimonios civiles que se han celebrado
en la población aragonesa de Palomar de Arroyos en
el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Pancrudo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Las Parras de Castellote en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Peñarroya de Tastavíns en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Abiego en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Abizanda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Adahuesca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Agüero en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Villar del Salz en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Villarluengo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Villarquemado en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Villarroya de los Pinares en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Villastar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Villel en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de matrimonios civiles que se han celebra-
do en la población aragonesa de Vinaceite en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de matrimonios civiles que se han celebra-

do en la población aragonesa de Visiedo en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de matrimonios civiles que se han celebrado
en la población aragonesa de Vivel del Rio Martín en
el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de La Zoma en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Abanto en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Acered en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Agón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Aguarón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Aguilón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de matrimonios civiles que se han celebra-
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do en la población aragonesa de Ainzón en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Aladrén en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Alagón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Alarba en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Calcena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de matrimonios civiles que se han celebra-
do en la población aragonesa de Calatorao en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Calatayud en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Cadrete en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Cabolafuente en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Cabañas de Ebro en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de El Buste en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el nume-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
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población aragonesa de El Burgo de Ebro en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Bureta en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Bulbuente en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Bujaraloz en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué  información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Bubierca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Brea de Aragón en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué  información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Botorrita en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Borja en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Bordalba en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Boquiñeni en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Bisimbre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Biota en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción uragonesa de Bijuesca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Biel-Fuencalderas en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Berrueco en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Berdejo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Belmonte de Gracián en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Belchite en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Bardallur en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Bárboles en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Balconchán en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Bagüés en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Badúles en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Azuara en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Ateca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Atea en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Asín en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número,
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Artieda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Ariza en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Ardisa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Arándiga en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de matrimonios civiles que se han celebrado
en la población aragonesa de Aranda de Moncayo en
el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la

población aragonesa de Añón de Moncayo en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Aniñón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Anento en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Ambel en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Alpartir en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de La Almunia de Doña Godina
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Almonacid de la Sierra en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Almonacid de la Cuba en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
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población aragonesa de La Almolda en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Almochuel en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Alhama de Aragón en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,

el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Alforque en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Alfamén en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Alfajarín en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de matrimonios civiles que se han celebrado
en la población aragonesa de Aldehuela de Liestos en
el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Alconchel de Ariza en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la

población aragonesa de Alcalá de Moncayo en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Alcalá de Ebro en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Alborge en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
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el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Albeta en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de matrimonios civiles que se han celebrado
en la población aragonesa de Alberite de San Juan en
el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Rubiales en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Royuela en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Ródenas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Riodeva en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Rillo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Ráfales en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número de
matrimonios civiles que se han celebrado en la población
aragonesa de Puertomingalvo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro  de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de La Puebla de Valverde en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de La Puebla de Híjar en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
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población aragonesa de Pozuel del Campo en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Pozondón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios, civiles que se han celebrado en la a
población aragonesa de La Portellada en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene. el Gobierno sobre el número
de matrimonios, civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de El Pobo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Plou en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Pitarque en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de matrimonios civiles que se han celebrado
en la población aragonesa de Perales de Alfambra en
el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Peralejos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Peracense en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Erla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Épila en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Encinacorba en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Embid de Ariza en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Ejea de los Caballeros en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Que información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Daroca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Chodes en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Chiprana en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Las Cuerlas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Cubel en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la

población aragonesa de Cuarte de Huerva en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Cosuenda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Contamina en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Codos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Codo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de matrimonios civiles que se han celebrado
en la población aragonesa de Clarés de Ribota en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Esplús en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Chimillas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Chía en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Chalamera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Colungo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la

población aragonesa de Castillonroy en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Castillazuelo en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Castigaleu en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
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el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de matrimonios civiles que se han celebrado
en la población aragonesa de Castiello de Jaca en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Castelflorite en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Castejón del Puente en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Castejón de Sos en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Castejón de Monegros en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
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población aragonesa de Casbas de Huesca en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Capella en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Capdesaso en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Canfranc en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Candasnos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Canal de Berdún en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Camporrélls en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Campo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Caldearenas en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Broto en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Borau en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Bonansa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Boltaña en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Blecua y Torres en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de matrimonios civiles que se han celebrado

en la población aragonesa de Biscarrués en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Bisaurri en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Binéfar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
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deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Binaced en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo respecto a
la zona arqueológica-industrial de El Molinar de Alcoy
(Alicante) como resultado de la Proposición no de Ley
aprobada por unanimidad en la Comisión de Medio
Ambiente de 28 de noviembre de 200l?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuándo van a dar comienzo las obras del tramo de
la Autovía A 36 de Alcoy (Alicante), denominado
«Barranco de la Batalla»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amparo Valcarce García, Diputada por
León  y don Salvador de la Encina Ortega, Diputado
por Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que sea contestada por escrito:

Motivación

El Gobierno tiene la responsabilidad y competencia
plena en materia de Educación en las Ciudades Autó-
nomas de Ceuta y Melilla. Entre dichas competencias
se reconoce la supervisión de los libros de texto de la
Enseñanza Obligatoria. Ante el hecho de que algún
libro de texto de la ESO distribuido por el Ministerio
de Educación, Cultura y Deporte excluye a las Ciuda-
des Autónomas de Ceuta y Melilla como integrantes de
España, los diputados que suscriben formulan al
Gobierno la siguiente pregunta:

¿Qué medidas tiene previsto el Gobiemo tomar con
carácter inmediato ante la gravísima situación acadé-
mica y política que esto supone?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de noviem-
bre de 2003.—María Amparo Valcarce Garcíay Salva-
dor de la Encina Ortega, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso.

184/070165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos metros cuadrados de suelo suponen los
equipamientos del Ministerio de Defensa del Parque de
Artillería, Automovilismo y Parcela de las Heras de
Cristo, Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.
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184/070166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Cádiz, en el año 1995?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Cádiz, en el año 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Cádiz, en el año 1997?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Cádiz, en el año 1998?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Cádiz, en el año 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Cádiz, en el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Cádiz, en el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Cádiz, en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existen en
la provincia de Cádiz, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Almería, en el año 1995?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:
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¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Almería, en el año 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Almería, en el año 1997?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Almería, en el año 1998?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Almería, en el año 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Almería, en el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Almería, en el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.
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184/070182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Almería, en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existen en
la provincia de Almería, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Córdoba, en el año 1995?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Córdoba, en el año 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Córdoba, en el año 1997?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Córdoba, en el año 1998?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Córdoba, en el año 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Córdoba, en el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Córdoba, en el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Córdoba, en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existen en
la, provincia de Córdoba, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.
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184/070193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Granada, en el año 1995?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Granada, en el año 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Granada, en el año 1997?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Granada, en el año 1998?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Granada, en el año 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Granada, en el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Granada, en el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Granada, en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existen en
la provincia de Granada, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Huelva, en el año 1995?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito:
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¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Huelva, en el año 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Huelva, en el año 1997?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Huelva, en el año 1998?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Huelva, en el año 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Huelva, en el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Huelva, en el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.
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184/070209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Huelva, en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existen en
la provincia de Huelva, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Jaén, en el año 1995?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Jaén, en el año 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Jaén, en el año 1997?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Jaén, en el año 1998?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Jaén, en el año 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Jaén, en el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Jaén, en el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Jaén, en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:
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¿Cuántos efectivos de seguridad privada existen en
la provincia de Jaén, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Málaga, en el año 1995?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Málaga, en el año 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Málaga, en el año 1997?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Málaga, en el año 1998?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Málaga, en el año 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:
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¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Málaga, en el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Málaga, en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existen en
la provincia de Málaga, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Sevilla, en el año 1995?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Sevilla, en el año 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Sevilla, en el año 1997?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:
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¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Sevilla, en el año 1998?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Sevilla, en el año 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Sevilla, en el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Sevilla, en el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Sevilla, en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

Cuántos efectivos de seguridad privada existen en la
provincia de Sevilla, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Hernández Cerviño, Diputado por
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta las
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siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito:

Motivación

A la vista de las próximas convocatorias electo-
rales que se celebrarán en el año 2004 volverán a
plantearse diversos problemas en torno al voto del
personal embarcado, el voto de los españoles resi-
dentes, temporalmente ausentes en el extranjero o
ausentes en el país en el que se hallen inscritos en
el CERA.

Precisamente, y con esta preocupación, se han reali-
zado numerosas iniciativas para solucionar este proble-
ma y, pese al mandato de la PNL aprobada por el Pleno
del Congreso el día 2-10-2001, parece que se realizarán
las próximas elecciones sin contar con un procedimien-
to adecuado para resolver definitivamente el problema.

El Consejo de Europa ha decidido estudiar en 
profundidad esta cuestión y el pasado 5 de febrero
de 2003, el Consejo de Ministros del Consejo de 
Europa aprobó la creación del Grupo Multidisciplinar
de Expertos en voto electrónico, con el mandato
hasta 2004 de redactar un Proyecto de Recomendación
sobre el uso de nuevas tecnologías en el ejercicio del
derecho al voto.

Aun siendo loable la iniciativa creemos que el
Gobierno español tiene autonomía para resolver el pro-
blema.

Por eso se solicita respuesta escrita a las siguientes
cuestiones:

1 ¿Cuál es la situación de los trabajos del Grupo
Multidisciplinar de expertos?

2 ¿Qué problemas han surgido en los ensayos
prácticos realizados hasta el día de hoy en el voto elec-
trónico?

3 ¿Estará el Gobierno en disposición de proponer
y cumplir lo aprobado en el Pleno del Congreso, res-
pecto al voto del personal embarcado, en la próximas
elecciones generales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Guillermo Hernández Cervi-
ño, Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Manuel Sánchez Garrido, Diputado
por Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

Motivación

Ante la escasez de agua en los Pantanos de Entrepe-
ñas y Buendía, con el consiguiente perjuicio para Casti-
lla-La Mancha, el Gobierno no obstante sigue autorizan-
do trasvases del Tajo al Segura indiscriminadamente y a
pesar de las lluvias en toda España, es por lo que formu-
lo al Gobierno la siguiente pregunta:

¿A qué capacidad, al día de la fecha están —separa-
damente— los Pantanos de Entrepeñas y Buendía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Joaquín Manuel Sánchez Garri-
do, Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Manuel Sánchez Garrido, Diputado
por Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

Motivación

Ante la escasez de agua en los Pantanos de Entrepe-
ñas y Buendía, con el consiguiente perjuicio para Casti-
lla-La Mancha, el Gobierno no obstante sigue autorizan-
do trasvases del Tajo al Segura indiscriminadamente y a
pesar de las lluvias en toda España, es por lo que formu-
lo al Gobierno la siguiente pregunta:

¿Cuántos hectómetros cúbicos se han trasvasado
desde el 1 de junio al 15 de noviembre, especificando
mes a mes, desde la cabecera del Tajo a Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Joaquín Manuel Sánchez Garri-
do, Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Manuel Sánchez Garrido, Diputado
por Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

Motivación

Ante la escasez de agua en los Pantanos de Entrepe-
ñas y Buendía, con el consiguiente perjuicio para Casti-
lla-La Mancha, el Gobierno no obstante sigue autorizan-
do trasvases del Tajo al Segura indiscriminadamente y a
pesar de las lluvias en toda España, es por lo que formu-
lo al Gobierno la siguiente pregunta:

¿Para qué usos se ha destinado el agua trasvasada:
consuntivos o agrícolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Joaquín Manuel Sánchez Garri-
do, Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número de desempleados existentes en la provincia de
Huelva a 31 de octubre de 2003, con indicación del núme-
ro de los que son perceptores de prestaciones por desem-
pleo, de la tabla de edades y sexo, y del porcentaje que
representan estas cifras con respecto al total nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número y relación de organizaciones no guberna-
mentales de la provincia de Huelva beneficiarias

desde 1996 de ayudas procedentes del 0,5% del Impues-
to sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF), con
indicación de la cuantía de las subvenciones percibidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Inversiones reales realizadas durante el año 2002
por el Ministerio de Interior para mejorar la seguridad
ciudadana en la provincia de Huelva con indicación de
las previsiones existentes a este fin para el año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Evolución experimentada durante el año 2002 por
el Índice de Precios al Consumo (IPC) en la provincia
de Huelva, con indicación de su comparación con res-
pecto a la evolución media en España y de la valora-
ción que realiza el Gobierno de dichas cifras respecto
de los meses transcurridos del año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.
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184/070245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuáles son los datos referidos a la población juve-
nil activa, paro juvenil y población juvenil ocupada en
la provincia de Huelva, con indicación del número de
contratos realizados a menores de 30 años de edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué cantidad destinó el Gobierno durante el
año 2002 a la provincia de Huelva para la aplicación
del Plan Nacional sobre Drogas, con indicación de pro-
yectos ejecutados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué cantidad tiene previsto el Gobierno destinar
durante el año 2003 a la provincia de Huelva para la
aplicación del Plan Nacional sobre Drogas, con indica-
ción de proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número y características de los actos de colocación
de primera piedra realizadas por el Gobierno entre los
años 1996 y 2003 en la provincia de Huelva, con indi-
cación del coste que han supuesto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número de pensionistas con una pensión inferior al
Salario Mínimo Interprofesional (SMI) existentes en la
provincia de Huelva, desglosado por tipos de pensión y
con indicación de las previsiones de incremento exis-
tentes para el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.
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184/070250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Medios aportados por el Gobierno a la provincia de
Huelva para combatir los incendios forestales durante
el año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número de hectáreas quemadas desde 1996 en la
provincia de Huelva, desglosado por municipios, indi-
cando el porcentaje que representa con respecto al total
nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número de delitos y faltas cometidos durante el pri-
mer semestre de 2003 en la provincia de Huelva, con
indicación del porcentaje que representan los que han
sido esclarecidos y de la evolución experimentada por
aquella cifra con respecto al semestre anterior, desglo-
sado por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número de altas y bajas producidas durante los últi-
mos doce meses en el Cuerpo Nacional de Policía en la
provincia de Huelva, con indicación de las causas de
las segundas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Evolución experimentada desde 1996 por las planti-
llas del Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de
Huelva, desglosada por comisarías.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.
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184/070255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Evolución experimentada desde 1996 por las planti-
llas de la Guardía Civil en la provincia de Huelva, des-
glosada por comisarías.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número de funcionarios del Cuerpo Nacional de
Policía en la provincia de Huelva, que durante los doce
últimos meses han estado en período de formación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número de miembros de la Guardia Civil en la pro-
vincia de Huelva, que durante los doce últimos meses
han estado en período de formación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número de robos con violencia e intimidación
cometidos durante el primer semestre de 2003 en la
provincia de Huelva, desglosado por municipios y con
indicación de la evolución experimentada por dicha
cifra con respecto al semestre anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número de agresiones por malos tratos hacia muje-
res registrados durante el primer semestre de 2003 en
la provincia de Huelva, desglosado por municipios y
con indicación de la evolución experimentada por dicha
cifra con respecto al semestre anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.
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184/070260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número de vehículos robados durante el primer
semestre de 2003 en la provincia de Huelva, desglosa-
do por municipios y con indicación de la evolución
experimentada por dicha cifra con respecto al semestre
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Evolución experimentada desde 1996 en la provin-
cia de Huelva, por las pensiones de viudedad, desglo-
sada por sexos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número de juicios rápidos celebrados desde su
implantación en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número de locales o centros de tatuaje, anillado cor-
poral o micropigmentación que cuentan con la licencia
oportuna para ejercer su actividad en la provincia de Huel-
va y con indicación de las medidas de control en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número de municipios de la provincia de Huelva
que, a fecha 31 de julio de 2003, disponen de tecnolo-
gía ADSL y de la denominada «tarifa plana» para el
uso de Internet, con indicación del número de abona-
dos en cada localidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.
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184/070265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número de alumnos que han solicitado beca para el
curso escolar 2003/2004 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número de jóvenes con edades comprendidas entre
los quince y los veintiún años que han sido detenidos
desde 1999 en la provincia de Huelva por las Fuerzas y
Cuerpos de Seguridad del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número de viviendas de protección oficial (VPO)
construidas durante el año 2002 y el primer semestre
de 2003 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Número de viviendas libres construidas durante el
año 2002 y el primer semestre de 2003 en la provincia
de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Evolución experimentada desde 1999 por el número
de robos cometidos en domicilios en la provincia de
Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.
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184/070270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Medidas que piensa aplicar el Gobierno para abara-
tar el precio del suelo en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialis-
ta del Congreso.

184/070271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito:

¿Se ha solicitado por parte de la Agencia Tributaria
a la Gestión del Patrimonio del Estado la cesión o venta
del edificio que albergaba la sucursal del Banco de
España de Guadalajara, que permanece cerrada desde
el 31 de diciembre de 2002, a este organismo para su
uso como delegación provincial?

¿Ha acordado la Gerencia de Patrimonio del Estado
la cesión a la Agencia Tributaria del edificio que alber-
gaba la sucursal en Guadalajara del Banco de España?

¿Qué propuestas ha recibido la Gestión del Patrimo-
nio del Estado para ocupar el edifico de la antigua dele-
gación del Banco de España en Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de noviem-
bre de 2003.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/070272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amparo Valcarce García, Diputada por
León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista

del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito:

Preguntas relativas a las razones del gobierno para
no haber adquirido la obra de Goya «Maja y celestina
en el balcón»:

1. ¿Qué razones tiene el Gobierno para no haber
ejercido el derecho de retracto y tanteo en la enajenación
de la obra «Maja y celestina en el balcón» de Goya?

2. ¿Cuándo se pronunció la Junta de Calificación
sobre la eventual compraventa de la obra «Maja y
celestina en el balcón» de Goya?

3. ¿Qué razones motivaron que ni el Museo Nacional
de El Prado ni la Real Academia de Bellas Artes adquirie-
ran la obra «Maja y celestina en el balcón» de Goya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María Amparo Valcarce Gar-
cía, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Con fecha 5 de noviembre el Gobierno señala que la
«Confederación Hidrográfica del Segura, del Ministe-
rio de Medio Ambiente, no ha otorgado concesión algu-
na al campo de golf de Algorfa (Alicante). Pero que «se
ha incoado expediente sancionador por presunta utili-
zación de aguas». Pero este campo de golf está plena-
mente activo. Por lo tanto no hay «presunta» utiliza-
ción de agua. Es decir la utilización del agua no es
virtual, es real. Señalo esta cuestión, porque las actua-
ciones de la Administración evitando los fraudes o irre-
gularidades son fundamentales para inculcar los valo-
res de un Estado de derecho en la ciudadanía.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

¿De dónde procede el agua utilizada por este campo
de golf?, ¿el resultado de dicho expediente, si fuese
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cierta la utilización fraudulenta del agua, con qué tipo
de medidas administrativas se finalizaría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál va a ser la inversión, tanto en proyectos y
actuaciones como en cantidad presupuestada, en los
Presupuestos Generales del Estado 2004 en Alicante,
respecto al Programa de Inversiones del Plan Hidroló-
gico Nacional (Anexo II)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Tiene el Gobierno conocimiento de que se haya
producido una paralización de subvenciones destinadas
a la modernización de infraestructuras agrarias en la
zona destinada a la construcción del macroembalse
Azorín entre Monóvar y Pinoso (Alicante), y que pos-
teriormente se haya producido la compra de esos mis-
mos terrenos, por parte de importantes constructoras,
para la construcción de chalets y campos de golf?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Organismo Parques Nacionales entre 1999 y
el 2003 (31-10) ambos inclusive, formulamos la
siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias contratadas, indi-
cando, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto
de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al gobierno relativo a la queja presentada por
persecución y discriminación sufridas por representantes
sindicales en el centro penitenciario Alicante II (Villena).

Por medio de escrito fechado el 6 de octubre
del 2003, el Presidente de la Junta de Personal de la
Administración Periférica del Estado en la provincia de
Alicante, D. José Luis Barahona Castillo, formuló
queja ante la Dirección General de Instituciones Peni-
tenciarias del Ministerio del Interior en relación con
posibles supuestos de persecución y discriminación
sufrida por representantes sindicales en el Centro Peni-
tenciario de Alicante II, Villena, así como de obstaculi-
zación de la legítima actividad sindical llevada a cabo
por los aludidos representantes, discriminación, perse-
cución y obstaculización presuntamente imputables al
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Director de dicho establecimiento, D. Tomás Sanmar-
tín Medina.

Preguntas

1. ¿Tiene el Gobierno conocimiento de estas quejas?
2. Si lo tiene, ¿se ha tomado alguna medida, se ha

emprendido alguna acción o procedimiento o se ha
practicado alguna averiguación o indagación referente
a lo que en el escrito de D. José Luis Barahona se expo-
ne? Y, en su caso, ¿va a emprenderse acción o indaga-
ción alguna al respecto? ¿Cuál o cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Clemencia Torrado Rey,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso.

184/070278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gallizo Llamas, Diputa-
da por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

1. ¿Cuál es el volumen de viajeros que ha utilizado
el tren en el trayecto Zaragoza-Calatayud y viceversa
en el mes de noviembre de 2003?

2. ¿Cuál fue el volumen de viajeros que utilizó el
tren en el trayecto Zaragoza-Calatayud y viceversa en
el mes de noviembre de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—María de las Mercedes Galli-
zo Llamas Diputada.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Con-
greso.

184/070279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuáles son los planes del Gobierno respecto al inicio
de la ampliación del aeropuerto de El Altet de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Mantenimiento y explotación del Sistema Automático
de Información Hidrológica de la Cuenca Hidrográfica
del Júcar» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué
cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Ordenación y control de los aprovechamientos hídri-
cos» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué canti-
dad porcentual y en términos absolutos le ha corres-
pondido durante 2003 de los Presupuestos Generales
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del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional
en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Programa de control y seguimiento de la calidad de
las aguas» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué
cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Infraestructura de refuerzo de recarga artificial en el
Júcar» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué canti-
dad porcentual y en términos absolutos le ha corres-
pondido durante 2003 de los Presupuestos Generales

del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 85
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Delimitación del Dominio Público Hidráulico
(LINDE)» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué
cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Red básica de control de aguas subterráneas» de la
Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué cantidad porcen-
tual y en términos absolutos le ha correspondido duran-
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te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedi-
cados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Ampliación del mantenimiento y explotación del Sis-
tema Automático de Información Hidrológica de la
Cuenca Hidrográfica del Júcar» de la Cuenca Hidro-
gráfica del Júcar y qué cantidad porcentual y en térmi-
nos absolutos le ha correspondido durante 2003 de los
Presupuestos Generales del Estado, dedicados al Plan
Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en
el anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacio-
nal «Ampliación del sistema Automático de Infor-
mación Hidrológica de la Cuenca del Júcar» de la
Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué cantidad por-
centual y en términos absolutos le ha correspondido
durante 2003 de los Presupuestos Generales del

Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en
el anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacio-
nal «Infraestructura para sustitución de bombeos en
acuífero de La Mancha Oriental» de la Cuenca
Hidrográfica del Júcar y qué cantidad porcentual y
en términos absolutos le ha correspondido duran-
te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado,
dedicados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Ordenación y protección de los recursos subterráne-
os» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué canti-
dad porcentual y en términos absolutos le ha corres-
pondido durante 2003 de los Presupuestos Generales
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del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional «Inte-
gración medioambiental y fomento social de la presa de
Escalona» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué canti-
dad porcentual y en términos absolutos le ha correspondi-
do durante 2003 de los Presupuestos Generales del Estado,
dedicados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Correcciones del impacto ambiental y paisajístico de
la presa Bellús» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y
qué cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Espejo de agua en la cola del embalse de Alarcón para
usos recreativos» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y
qué cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Actuaciones del Plan Hidrológico-Forestal. Protec-
ción y regeneración de enclaves naturales» de la Cuen-
ca Hidrográfica del Júcar y qué cantidad porcentual y
en términos absolutos le ha correspondido duran-
te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedi-
cados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Mejora y acondicionamiento del Canal de María Cris-
tina» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué canti-
dad porcentual y en términos absolutos le ha corres-
pondido durante 2003 de los Presupuestos Generales
del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Encauzamiento de la cabecera del barranco de Las
Ovejas» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué can-
tidad porcentual y en términos absolutos le ha corres-
pondido durante 2003 de los Presupuestos Generales
del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Laminación y control de, avenidas en la cuenca media
del río Serpis» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y
qué cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Laminación y mejora del drenaje de la cuenca de la
rambla Gallinera» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar
y qué cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:
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¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Laminación y mejora del drenaje en la cuenca del río
Vacas» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué can-
tidad porcentual y en términos absolutos le ha corres-
pondido durante 2003 de los Presupuestos Generales
del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Mejora del drenaje del Marjal sur del río Júcar» de la
Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué cantidad porcen-
tual y en términos absolutos le ha correspondido duran-
te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedi-
cados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Acondicionamiento del Bajo Turia y nuevo cauce del
río» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué canti-

dad porcentual y en términos absolutos le ha corres-
pondido durante 2003 de los Presupuestos Generales
del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Encauzamiento, defensa y urbanización en el río Bar-
xell» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué canti-
dad porcentual y en términos absolutos le ha corres-
pondido durante 2003 de los Presupuestos Generales
del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en
el anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacio-
nal «Interconexión Manises-Picassent» de la Cuenca
Hidrográfica del Júcar y qué cantidad porcentual y en
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términos absolutos le ha correspondido durante 2003
de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados
al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en
el anexo de inversiones del Plan Hidrológico
Nacional «Restitución y adaptación de los cauces
naturales del barranco del Poyo (fase I)» de la
Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué cantidad por-
centual y en términos absolutos le ha correspondi-
do durante 2003 de los Presupuestos Generales del
Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en
el anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacio-
nal «Acondicionamiento del río Júcar entre Carcai-
xent y la autopista A-7» de la Cuenca Hidrográfica
del Júcar y qué cantidad porcentual y en términos
absolutos le ha correspondido durante 2003 de los

Presupuestos Generales del Estado, dedicados al Plan
Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Colectores generales y EDAR de Sueca» de la Cuenca
Hidrográfica del Júcar y qué cantidad porcentual y en
términos absolutos le ha correspondido durante 2003
de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Ampliación de la Estación depuradora y colectores de
Altea, Callosa, Polop y La Nucia» de la Cuenca Hidro-
gráfica del Júcar y qué cantidad porcentual y en térmi-
nos absolutos le ha correspondido durante 2003 de los
Presupuestos Generales del Estado, dedicados al Plan
Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/070307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Reutilización y balsa de regulación en Villajoiosa-
Marina Baixa» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y
qué cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Colectores y Estación depuradora de aguas residuales
de Novelda y Monforte del Cid» de la Cuenca Hidro-
gráfica del Júcar y qué cantidad porcentual y en térmi-
nos absolutos le ha correspondido durante 2003 de los
Presupuestos Generales del Estado, dedicados al Plan
Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Depuración integral de la Albufera Sur» de la Cuenca
Hidrográfica del Júcar y qué cantidad porcentual y en
términos absolutos le ha correspondido durante 2003
de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Estación depuradora de aguas residuales de Alzira» de
la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué cantidad por-
centual y en términos absolutos le ha correspondido
durante 2003 de los Presupuestos Generales del Estado,
dedicados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Colectores de Benidorm y Villajoyosa y ampliación
de la EDAR de Benidorm» de la Cuenca Hidrográfica
del Júcar y qué cantidad porcentual y en términos abso-
lutos le ha correspondido durante 2003 de los Presu-
puestos Generales del Estado, dedicados al Plan Hidro-
lógico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Reutilización de aguas residuales depuradas de la
EDAR de Monte Orgegia y Rincón de León» de la
Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué cantidad porcen-
tual y en términos absolutos le ha correspondido duran-
te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedi-
cados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Abastecimiento a La Manchuela con aguas superfi-
ciales» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué can-
tidad porcentual y en términos absolutos le ha corres-
pondido durante 2003 de los Presupuestos Generales
del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Abastecimiento a los municipios del entorno del
embalse de Contreras» de la Cuenca Hidrográfica del
Júcar y qué cantidad porcentual y en términos absolu-
tos le ha correspondido durante 2003 de los Presupues-
tos Generales del Estado, dedicados al Plan Hidrológi-
co Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:
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¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Abastecimiento a Albacete desde el Acueducto Tajo-
Segura» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué,
cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Reposición de la acequia mayor de Sagunto afectada
por la construcción de la presa de Algar» de la Cuenca
Hidrográfica del Júcar y qué cantidad porcentual y en
términos absolutos le ha correspondido durante 2003
de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Modernización de regadíos tradicionales en el Júcar

(Cuenca y Albacete)» de la Cuenca Hidrográfica del
Júcar y qué cantidad porcentual y en términos absolu-
tos le ha correspondido durante 2003 de los Presupues-
tos Generales del Estado, dedicados al Plan Hidrológi-
co Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Canal de la margen izquierda del río Magro» de la
Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué cantidad porcen-
tual y en términos absolutos le ha correspondido duran-
te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedi-
cados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Mejora, drenaje y reparación del camino de servicio y
accesos del canal Júcar-Turia» de la Cuenca Hidrográ-
fica del Júcar y qué cantidad porcentual y en términos
absolutos le ha correspondido durante 2003 de los Pre-

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

244



supuestos Generales del Estado, dedicados al Plan
Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Plan de Modernización de riegos de la Plana de Caste-
llón» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué cantidad
porcentual y en términos absolutos le ha correspondido
durante 2003 de los Presupuestos Generales del Estado,
dedicados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Modernización de los riegos tradicionales de Escalo-
na, Cacaixent, Sueca, Cullera y Cuatro Pueblos» de la
Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué cantidad porcen-
tual y en términos absolutos le ha correspondido duran-
te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedi-
cados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Modernización del canal Júcar-Turia» de la Cuenca
Hidrográfica del Júcar y qué cantidad porcentual y en
términos absolutos le ha correspondido durante 2003
de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Gran reparación y automatización del canal principal
del Campo del Turia» de la Cuenca Hidrográfica del
Júcar y qué cantidad porcentual y en términos absolu-
tos le ha correspondido durante 2003 de los Presupues-
tos Generales del Estado, dedicados al Plan Hidrológi-
co Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Modernización del Canal del Campo del Turia» de la
Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué cantidad porcen-
tual y en términos absolutos le ha correspondido duran-
te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedi-
cados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Obras de modernización de la Acequia Real del
Júcar» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué canti-
dad porcentual y en términos absolutos le ha corres-
pondido durante 2003 de los Presupuestos Generales
del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Encauzamiento del río Seco entre la autopista A-7 y
su desembocadura al mar» de la Cuenca Hidrográfica
del Júcar y qué cantidad porcentual y en términos abso-
lutos le ha correspondido durante 2003 de los Presu-
puestos Generales del Estado, dedicados al Plan Hidro-
lógico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Encauzamiento de los Barrancos de Carraixet y Pal-
maret» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué can-
tidad porcentual y en términos absolutos le ha corres-
pondido durante 2003 de los Presupuestos Generales
del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en
el anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacio-
nal «Restitución y adaptación de los cauces naturales
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de los barrancos de Torrente, Chiva y Pozalet» de la
Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué cantidad por-
centual y en términos absolutos le ha correspondido
durante 2003 de los Presupuestos Generales del Esta-
do, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en este
año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Conducción Júcar-Vinalopó» de la Cuenca Hidrográ-
fica del Júcar y qué cantidad porcentual y en términos
absolutos le ha correspondido durante 2003 de los Pre-
supuestos Generales del Estado, dedicados al Plan
Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en
el anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacio-
nal «Dragado y limpieza del embalse de Almansa»
de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué cantidad
porcentual y en términos absolutos le ha correspon-
dido durante 2003 de los Presupuestos Generales

del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional
en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Azud de regulación diaria en el tramo bajo del río Turia»
de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué cantidad por-
centual y en términos absolutos le ha correspondido duran-
te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedica-
dos al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Obras de regulación de la rambla de Cerverola» de la
Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué cantidad porcen-
tual y en términos absolutos le ha correspondido duran-
te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedi-
cados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/070333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Presa de embalse de Mora de Rubielos» de la Cuenca
Hidrográfica del Júcar y qué cantidad porcentual y en
términos absolutos le ha correspondido durante 2003
de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Adecuación del paramento de los aliviaderos de la
presa de Alarcón» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar
y qué cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Regulación para recarga de los excedentes invernales
del río Belcaire» de la Cuenca Hidrográfica del Júcar y
qué cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Embalse de Los Alcamines sobre el río Alfambra» de la
Cuenca Hidrográfica del Júcar y qué cantidad porcentual
y en términos absolutos le ha correspondido durante 2003
de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Terminación de la nueva presa de Tous» de la Cuenca
Hidrográfica del Júcar y qué cantidad porcentual y en
términos absolutos le ha correspondido durante 2003
de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Presa del Marquesado» de la Cuenca Hidrográfica del
Júcar y qué cantidad porcentual y en términos absolu-
tos le ha correspondido durante 2003 de los Presupues-
tos Generales del Estado, dedicados al Plan Hidrológi-
co Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Presa de Montesa» de la Cuenca Hidrográfica del
Júcar y qué cantidad porcentual y en términos absolu-
tos le ha correspondido durante 2003 de los Presupues-
tos Generales del Estado, dedicados al Plan Hidrológi-
co Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Presa del río Sellent» de la Cuenca Hidrográfica del
Júcar y qué cantidad porcentual y en términos absolu-
tos le ha correspondido durante 2003 de los Presupues-
tos Generales del Estado, dedicados al Plan Hidrológi-
co Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Presa de Villamarchante» de la Cuenca Hidrográfica
del Júcar y qué cantidad porcentual y en términos abso-
lutos le ha correspondido durante 2003 de los Presu-
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puestos Generales del Estado, dedicados al Plan Hidro-
lógico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Delimitación del Dominio Hidráulico (LINDE)» de la
Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcen-
tual y en términos absolutos le ha correspondido duran-
te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedi-
cados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional «Red
básica de control de aguas subterráneas» de la Cuenca
Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcentual y en
términos absolutos le ha correspondido durante 2003 de
los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al Plan
Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Programa de control y seguimiento de la calidad de
las aguas» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué
cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Ordenación y control de los aprovechamientos hídricos»
de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad por-
centual y en términos absolutos le ha correspondido
durante 2003 de los Presupuestos Generales del Estado,
dedicados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Ampliación del SAIH de la Cuenca del Segura» de la
Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcen-
tual y en términos absolutos le ha correspondido duran-
te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedica-
dos al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el.
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Obras para la medición y control de caudales en el río
Segura» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué
cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Mantenimiento y explotación del Sistema Automático
de Información Hidrológica de la cuenca hidrográfica
del Segura» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y
qué cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en
el anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacio-
nal «Ordenación y protección de los recursos subte-
rráneos» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué
cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
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«Conservación y acondicionamiento del Dominio
Público Hidráulico en el río Segura, Contraparada-
Guardamar (tramo Murcia)» de la Cuenca Hidrográfica
del Segura y qué cantidad porcentual y en términos
absolutos le ha correspondido durante 2003 de los Pre-
supuestos Generales del Estado, dedicados al Plan
Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Conservación y acondicionamiento del Dominio
Público Hidráulico en el río Segura, Contraparada-
Guardamar (tramo Alicante)» de la Cuenca Hidrográfi-
ca del Segura y qué cantidad porcentual y en términos
absolutos le ha correspondido durante 2003 de los Pre-
supuestos Generales del Estado, dedicados al Plan
Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en
el anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacio-
nal «Automatización y telemando de los canales e

instalaciones principales del postrasvase Tajo-Segu-
ra» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué can-
tidad porcentual y en términos absolutos le ha corres-
pondido durante 2003 de los Presupuestos Generales
del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional
en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Presa de la Risca» de la Cuenca Hidrográfica del
Segura y qué cantidad porcentual y en términos absolu-
tos le ha correspondido durante 2003 de los Presupues-
tos Generales del Estado, dedicados al Plan Hidrológi-
co Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Recuperación ambiental del río Segura a su paso por
el casco urbano de Archena» de la Cuenca Hidrográfi-
ca del Segura y qué cantidad porcentual y en términos
absolutos le ha correspondido durante 2003 de los Pre-
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supuestos Generales del Estado, dedicados al Plan
Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en
el anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacio-
nal «Actuaciones, del Plan Hidrológico-Forestal.
Protección y regeneración de enclaves naturales» de
la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad
porcentual y en términos absolutos le ha correspondi-
do durante 2003 de los Presupuestos Generales del
Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Encauzamiento y protección ante avenidas de la ram-
bla de Benipila en Cartagena» de la Cuenca Hidrográ-
fica del Segura y qué cantidad porcentual y en términos
absolutos le ha correspondido durante 2003 de los Pre-

supuestos Generales del Estado, dedicados al Plan
Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional «recu-
peración ambiental del río Segura entre Ojós y Contrapara-
da» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad
porcentual y en términos absolutos le ha correspondido
durante 2003 de los Presupuestos Generales del Estado,
dedicados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional «Usos
recreativos en embalses de cabecera de la cuenca del Segu-
ra» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad
porcentual y en términos absolutos le ha correspondido
durante 2003 de los Presupuestos Generales del Estado,
dedicados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/070359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico «Presa de
Moratalla» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué
cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Correcciones hidrológicas en el Bajo Guadalentín» de
la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad por-
centual y en términos absolutos le ha correspondido
durante 2003 de los Presupuestos Generales del Estado,
dedicados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Obras complementarias del encauzamiento del río
Segura» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué
cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Correcciones hidrológicas en el Benipila y Albujón»
de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad
porcentual y en términos absolutos le ha correspondi-
do durante 2003 de los Presupuestos Generales del
Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Acondicionamiento y restauración ambiental del
Segura en Albacete» de la Cuenca Hidrográfica del
Segura y qué cantidad porcentual y en términos absolu-
tos le ha correspondido durante 2003 de los Presupues-
tos Generales del Estado, dedicados al Plan Hidrológi-
co Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Encauzamiento de las ramblas de San Cayetano y
Amorós» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué
cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Presa de la rambla del Puerto del Garruchal» de la
Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcen-
tual y en términos absolutos le ha correspondido duran-
te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedi-
cados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Encauzamiento de las ramblas Polope y Sierra» de la
Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcen-
tual y en términos absolutos le ha correspondido duran-
te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedi-
cados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Ampliación de la desembocadura de la Rambla de las
Moreras» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué
cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
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correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Presa de la rambla Salada» de la Cuenca Hidrográfica
del Segura y qué cantidad porcentual y en términos
absolutos le ha correspondido durante 2003 de los Pre-
supuestos Generales del Estado, dedicados al Plan
Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Encauzamiento de la rambla Abanilla» de la Cuenca
Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcentual y en
términos absolutos le ha correspondido durante 2003

de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Correcciones hidrológicas en Cuencas Altas» de la
Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcen-
tual y en términos absolutos le ha correspondido duran-
te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedi-
cados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Desagüe de las avenidas de la rambla de Nogalte a la
cuenca de Almanzora» de la Cuenca Hidrográfica del
Segura y qué cantidad porcentual y en términos absolu-
tos le ha correspondido durante 2003 de los Presupues-
tos Generales del Estado, dedicados al Plan Hidrológi-
co Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/070372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Canal aliviadero del río Segura hacia el reguerón de
Hurcillo» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué
cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Presas de las ramblas del Puerto de la Cadena, Tabala
y Arroyo Grande» de la Cuenca Hidrográfica del Segu-
ra y qué cantidad porcentual y en términos absolutos le
ha correspondido durante 2003 de los Presupuestos
Generales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico
Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en
el anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacio-
nal «Ordenación y protección de los recursos subte-
rráneos» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué
cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos
Generales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico
Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Encauzamiento de la rambla del Albujón» de la Cuen-
ca Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcentual y
en términos absolutos le ha correspondido durante 2003
de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:
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¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Ampliación de la EDAR de Hellín» de la Cuenca
Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcentual y en
términos absolutos le ha correspondido durante 2003
de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Conducción de aguas residuales de la zona sur del
Mar Menor» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y
qué cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional

«Recirculación de caudales en el tramo urbano de Mur-
cia» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué canti-
dad porcentual y en términos absolutos le ha corres-
pondido durante 2003 de los Presupuestos Generales
del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Interceptores de aguas pluviales de los barrios norte y
oeste de Cartagena» de la Cuenca Hidrográfica del
Segura y qué cantidad porcentual y en términos absolu-
tos le ha correspondido durante 2003 de los Presupues-
tos Generales del Estado, dedicados al Plan Hidrológi-
co Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Colectores y EDAR del Mar Menor Norte» de la Cuen-
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ca Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcentual y
en términos absolutos le ha correspondido durante 2003
de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Recuperación ambiental y mejora de la calidad de las
aguas del río Segura en la Vega Baja» de la Cuenca
Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcentual y en
términos absolutos le ha correspondido durante 2003
de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Depósito, potabilizadora e instalaciones complemen-
tarias de abastecimiento de Hellín» de la Cuenca

Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcentual y en
términos absolutos le ha correspondido durante 2003
de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Mejora de la potabilizadora de Sierra de la Espada»
de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad
porcentual y en términos absolutos le ha correspondi-
do durante 2003 de los Presupuestos Generales del
Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Ampliación de sifones en canales del Taibilla» de la
Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcen-
tual y en términos absolutos le ha correspondido duran-
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te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedi-
cados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Conexión Fuensanta-Taibilla» de la Cuenca Hidrográ-
fica del Segura y qué cantidad porcentual y en términos
absolutos le ha correspondido durante 2003 de los Pre-
supuestos Generales del Estado, dedicados al Plan
Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Ampliación del Sistema Lorca-Puerto Lumbreras-
Águilas» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué
cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-

rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en
el anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacio-
nal «Abastecimiento al Alfoz de Murcia» de la
Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad por-
centual y en términos absolutos le ha correspondido
durante 2003 de los Presupuestos Generales del
Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en
el anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacio-
nal «Ampliación de la desaladora de la Mancomuni-
dad de los Canales del Taibilla en Alicante» de la
Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad por-
centual y en términos absolutos le ha correspondido
durante 2003 de los Presupuestos Generales del
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Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Túnel Talave-Cenajo» de la Cuenca Hidrográfica del
Segura y qué cantidad porcentual y en términos absolu-
tos le ha correspondido durante 2003 de los Presupues-
tos Generales del Estado, dedicados al Plan Hidrológi-
co Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Ampliación de la desaladora de la Mancomunidad de
los Canales del Taibilla en Murcia» de la Cuenca
Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcentual y en
términos absolutos le ha correspondido durante 2003

de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Conducción de aguas desde el Embalse del Cenajo a
Plantas Potabilizadoras» de la Cuenca Hidrográfica del
Segura y qué cantidad porcentual y en términos absolu-
tos le ha correspondido durante 2003 de los Presupues-
tos Generales del Estado, dedicados al Plan Hidrológi-
co Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Zona regable de Librilla» de la Cuenca Hidrográfica
del Segura y qué cantidad porcentual y en términos
absolutos le ha correspondido durante 2003 de los Pre-
supuestos Generales del Estado, dedicados al Plan
Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/070393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Planta desaladora. Mejora de la calidad en Pilar de la
Horadada» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué
cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Ampliación de los riegos de Hellín» de la Cuenca
Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcentual y en
términos absolutos le ha correspondido durante 2003
de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Aportación de recursos del trasvase a la comarca de
Mula (Pliego)» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y
qué cantidad porcentual y en términos absolutos le ha
correspondido durante 2003 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacio-
nal en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Modernización de regadíos de la Vega Media» de la
Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcen-
tual y en términos absolutos le ha correspondido
durante 2003 de los Presupuestos Generales del Estado,
dedicados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la  siguiente  pregunta
para que le sea  contestada  por escrito:
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¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Colector de evacuación de aguas salinas en el valle
del Guadalentín y desalobradora» de la Cuenca Hidro-
gráfica del Segura y qué cantidad porcentual y en tér-
minos absolutos le ha correspondido durante 2003 de
los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Colector de evacuación de aguas salinas en la Vega
Baja del Segura y Desalobradora» de la Cuenca Hidro-
gráfica del Segura y qué cantidad porcentual y en tér-
minos absolutos le ha correspondido durante 2003 de
los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Planta desaladora “La Pedrera”» de la Cuenca Hidro-
gráfica del Segura y qué cantidad porcentual y en tér-

minos absolutos le ha correspondido durante 2003 de
los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Planta desaladora en Alto Guadalentín» de la Cuenca
Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcentual y en
términos absolutos le ha correspondido durante 2003
de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Planta desaladora para riegos en Murcia» de la Cuenca
Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcentual y en
términos absolutos le ha correspondido durante 2003 de
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los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Modernización de regadíos de la Vega Alta hasta Ojós»
de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad por-
centual y en términos absolutos le ha correspondido duran-
te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedica-
dos al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Modernización de regadíos de la Vega Baja del Segura»
de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad por-
centual y en términos absolutos le ha correspondido duran-
te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedica-
dos al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Modernización de regadíos de la Vega Alta. Ojós-Contra-
parada» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué canti-
dad porcentual y en términos absolutos le ha correspondi-
do durante 2003 de los Presupuestos Generales del Estado,
dedicados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Redes de riego, desagües y caminos de las zonas rega-
bles de Lorca y Valle del Guadalentín» de la Cuenca
Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcentual y en
términos absolutos le ha correspondido durante 2003
de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Desaladora en el Campo de Cartagena» de la Cuenca
Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcentual y en
términos absolutos le ha correspondido durante 2003
de los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Canal alto de la margen derecha» de la Cuenca Hidro-
gráfica del Segura y qué cantidad porcentual y en tér-
minos absolutos le ha correspondido durante 2003 de
los Presupuestos Generales del Estado, dedicados al
Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Puente de la Vicaría sobre el embalse de La Fuensan-
ta» de la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué canti-
dad porcentual y en términos absolutos le ha corres-
pondido durante 2003 de los Presupuestos Generales
del Estado, dedicados al Plan Hidrológico Nacional en
este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Dragado del embalse del azud de Ojós y adecuación
ambiental de su entorno» de la Cuenca Hidrográfica
del Segura y qué cantidad porcentual y en términos
absolutos le ha correspondido durante 2003 de los Pre-
supuestos Generales del Estado, dedicados al Plan
Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Recrecimiento del embalse de Camarillas» de la
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Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcen-
tual y en términos absolutos le ha correspondido duran-
te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedi-
cados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Presa de la Rambla de Lebor» de la Cuenca Hidrográ-
fica del Segura y qué cantidad porcentual y en términos
absolutos le ha correspondido durante 2003 de los Pre-
supuestos Generales del Estado, dedicados al Plan
Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Recrecimiento de la presa de Valdeinfierno» de la
Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad porcen-
tual y en términos absolutos le ha correspondido duran-

te 2003 de los Presupuestos Generales del Estado, dedi-
cados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la obra contenida en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
«Presas de las ramblas de Torregorda y Seca Salada» de
la Cuenca Hidrográfica del Segura y qué cantidad por-
centual y en términos absolutos le ha correspondido
durante 2003 de los Presupuestos Generales del Estado,
dedicados al Plan Hidrológico Nacional en este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito:

¿Cuántas plantas de extracción de áridos hay en fun-
cionamiento en la actualidad en el río Henares y sus cau-
ces aledaños, cuya gestión es competencia de la Confe-
deración Hidrográfica del Tajo, a su paso por la provincia
de Guadalajara, con especificidad de los términos muni-
cipales en los que se localizan, volumen de extracción
que tienen concedido cada una de ellas, período de explo-
tación de cada concesión, empresa adjudicataria e impor-
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te del canon que abonan a dicho organismo o al ayunta-
miento correspondiente por esta actividad?

¿Cuántas plantas de extracción de áridos hay en fun-
cionamiento en la actualidad en los cauces que gestio-
na la Confederación Hidrográfica del Tajo en la provin-
cia de Guadalajara, con especificidad de cada río o
arroyo, términos municipales en los que se localizan,
volumen de extracción que tienen concedido cada una
de ellas, período de explotación de cada concesión,
empresa adjudicataria e importe del canon que abonan
a dicho organismo o al ayuntamiento correspondiente
por esta actividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito:

En el Pleno del pasado 18 de noviembre de 2003 y
con ocasión del debate del Proyecto de Ley de Presu-
puestos Generales del Estado de 2004, Cristóbal Mon-
toro anunció que el capítulo 7 de «Activos financieros»
de los presupuestos correspondientes al Ministerio de
Hacienda crecerá el 9,4% debido a las mayores necesi-
dades de capital de las empresas del Grupo Patrimonio,
que supone un aumento de 23,5 millones de euros, deri-
vado del programa de construcción de nuevos centros
penitenciarios y de la adquisición de diez edificios del
Banco de España.

¿En qué consiste el programa de construcción de
nuevos centros penitenciarios que va a llevar a cabo el
Grupo Patrimonio, dependiente del Ministerio de
Hacienda?

¿Cuáles son los centros penitenciarios que se van a
construir en el marco del mencionado programa y qué
organismos van a llevar a cabo la ejecución del mismo?

¿De qué presupuesto se dispone para ejecutar este
programa de construcción de nuevos centros peniten-
ciarios?

¿Cuáles son las características de los centros peni-
tenciarios que se van a construir en el marco de este
programa, con especificidad de cada uno de ellos?

¿Qué plazos se barajan para la ejecución de dicho
programa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

En el Pleno del pasado 18 de noviembre de 2003 y
con ocasión del debate del Proyecto de Ley de Presupues-
tos Generales del Estado de 2004, Cristóbal Montoro
anunció que el capítulo 7 de «Activos financieros» de los
presupuestos correspondientes al Ministerio de Hacienda
crecerá el 9,4% debido a las mayores necesidades de
capital de las empresas del Grupo Patrimonio, que supo-
ne un aumento de 23,5 millones de euros, derivado del
programa de construcción de nuevos centros penitencia-
rios y de la adquisición de diez edificios del Banco de
España. El 31 de diciembre de 2002 y dentro del plan de
reestructuración que está llevando a cabo este organismo
regulador, se procedió al cierre definitivo de las sucursa-
les de Ávila, Castellón, Cuenca, Guadalajara, Lleida,
Lugo, Palencia, Segovia, Soria y Teruel.

¿Qué uso le va a dar el Ministerio de Hacienda a la
sede que el Banco de España tiene en Teruel, una de las
diez que va a adquirir este Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:
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Motivación

En el Pleno del pasado 18 de noviembre de 2003 y
con ocasión del debate del Proyecto de Ley de Presupues-
tos Generales del Estado de 2004, Cristóbal Montoro
anunció que el capítulo 7 de «Activos financieros» de los
presupuestos correspondientes al Ministerio de Hacienda
crecerá el 9,4% debido a las mayores necesidades de
capital de las empresas del Grupo Patrimonio, que supo-
ne un aumento de 23,5 millones de euros, derivado del
programa de construcción de nuevos centros penitencia-
rios y de la adquisición de diez edificios del Banco de
España. El 31 de diciembre de 2002 y dentro del plan de
reestructuración que está llevando a cabo este organismo
regulador, se procedió al cierre definitivo de las sucursa-
les de Ávila, Castellón, Cuenca, Guadalajara, Lleida,
Lugo, Palencia, Segovia, Soria y Teruel.

¿Qué uso le va a dar el Ministerio de Hacienda a la
sede que el Banco de España tiene en Soria, una de las
diez que va a adquirir este Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

Motivación

En el Pleno del pasado 18 de noviembre de 2003 y
con ocasión del debate del Proyecto de Ley de Presu-
puestos Generales del Estado de 2004, Cristóbal Monto-
ro anunció que el capítulo 7 de «Activos financieros» de
los presupuestos correspondientes al Ministerio de
Hacienda crecerá el 9,4% debido a las mayores necesi-
dades de capital de las empresas del Grupo Patrimonio,
que supone un aumento de 23,5 millones de euros, deri-
vado del programa de construcción de nuevos centros
penitenciarios y de la adquisición de diez edificios del
Banco de España. El 31 de diciembre de 2002 y dentro
del plan de reestructuración que está llevando a cabo este
organismo regulador, se procedió al cierre definitivo de
las sucursales de Ávila, Castellón, Cuenca, Guadalajara,
Lleida, Lugo, Palencia, Segovia, Soria y Teruel.

¿Qué uso le va a dar el Ministerio de Hacienda a la
sede que el Banco de España tiene en Segovia, una de
las diez que va a adquirir este Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

Motivación

En el Pleno del pasado 18 de noviembre de 2003 y
con ocasión del debate del Proyecto de Ley de Presu-
puestos Generales del Estado de 2004, Cristóbal Monto-
ro anunció que el capítulo 7 de «Activos financieros» de
los presupuestos correspondientes al Ministerio de
Hacienda crecerá el 9,4% debido a las mayores necesi-
dades de capital de las empresas del Grupo Patrimonio,
que supone un aumento de 23,5 millones de euros, deri-
vado del programa de construcción de nuevos centros
penitenciarios y de la adquisición de diez edificios del
Banco de España. El 31 de diciembre de 2002 y dentro
del plan de reestructuración que está llevando a cabo este
organismo regulador, se procedió al cierre definitivo de
las sucursales de Ávila, Castellón, Cuenca, Guadalajara,
Lleida, Lugo, Palencia, Segovia, Soria y Teruel.

¿Qué uso le va a dar el Ministerio de Hacienda a la
sede que el Banco de España tiene en Palencia, una de
las diez que va a adquirir este Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

Motivación

En el Pleno del pasado 18 de noviembre de 2003 y
con ocasión del debate del Proyecto de Ley de Presu-
puestos Generales del Estado de 2004, Cristóbal Monto-
ro anunció que el capítulo 7 de «Activos financieros» de
los presupuestos correspondientes al Ministerio de
Hacienda crecerá el 9,4% debido a las mayores necesi-
dades de capital de las empresas del Grupo Patrimonio,
que supone un aumento de 23,5 millones de euros, deri-
vado del programa de construcción de nuevos centros
penitenciarios y de la adquisición de diez edificios del
Banco de España. El 31 de diciembre de 2002 y dentro
del plan de reestructuración que está llevando a cabo este
organismo regulador, se procedió al cierre definitivo de
las sucursales de Ávila, Castellón, Cuenca, Guadalajara,
Lleida, Lugo, Palencia, Segovia, Soria y Teruel.

¿Qué uso le va a dar el Ministerio de Hacienda a la
sede que el Banco de España tiene en Lugo, una de las
diez que va a adquirir este Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

Motivación

En el Pleno del pasado 18 de noviembre de 2003 y
con ocasión del debate del Proyecto de Ley de Presu-
puestos Generales del Estado de 2004, Cristóbal Monto-
ro anunció que el capítulo 7 de «Activos financieros» de
los presupuestos correspondientes al Ministerio de
Hacienda crecerá el 9,4% debido, a las mayores necesi-
dades de capital de las empresas del Grupo Patrimonio,
que supone un aumento de 23,5 millones de euros, deri-
vado del programa de construcción de nuevos centros
penitenciarios y de la adquisición de diez edificios del
Banco de España. El 31 de diciembre de 2002 y dentro
del plan de reestructuración que está llevando a cabo este
organismo regulador, se procedió al cierre definitivo de
las sucursales de Ávila, Castellón, Cuenca, Guadalajara,
Lleida, Lugo, Palencia, Segovia, Soria y Teruel.

¿Qué uso le va a dar el Ministerio de Hacienda a la
sede que el Banco de España tiene en Lleida, una de las
diez que va a adquirir este Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

Motivación

En el Pleno del pasado 18 de noviembre de 2003 y
con ocasión del debate del Proyecto de Ley de Presu-
puestos Generales del Estado de 2004, Cristóbal
Montoro anunció que el capítulo 7 de «Activos finan-
cieros» de los presupuestos correspondientes al
Ministerio de Hacienda crecerá el 9,4% debido a las
mayores necesidades de capital de las empresas del
Grupo Patrimonio, que supone un aumento de 23,5
millones de euros, derivado del programa de cons-
trucción de nuevos centros penitenciarios y de la
adquisición de diez edificios del Banco de España.
El 31 de diciembre de 2002 y dentro del plan de rees-
tructuración que está llevando a cabo este organismo
regulador, se procedió al cierre definitivo de las
sucursales de Ávila, Castellón, Cuenca, Guadalajara,
Lleida, Lugo, Palencia, Segovia, Soria y Teruel.

¿Qué uso le va a dar el Ministerio de Hacienda a la
sede que el Banco de España tiene en Cuenca, una de
las diez que va a adquirir este Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artícu-

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

269



lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

Motivación

En el Pleno del pasado 18 de noviembre de 2003 y
con ocasión del debate del Proyecto de Ley de Presu-
puestos Generales del Estado de 2004, Cristóbal
Montoro anunció que el capítulo 7 de «Activos finan-
cieros» de los presupuestos correspondientes al
Ministerio de Hacienda crecerá el 9,4% debido a las
mayores necesidades de capital de las empresas del
Grupo Patrimonio, que supone un aumento de 23,5
millones de euros, derivado del programa de cons-
trucción de nuevos centros penitenciarios y de la
adquisición de diez edificios del Banco de España.
El 31 de diciembre de 2002 y dentro del plan de rees-
tructuración que está llevando a cabo este organismo
regulador, se procedió al cierre definitivo de las
sucursales de Ávila, Castellón, Cuenca, Guadalajara,
Lleida, Lugo, Palencia, Segovia, Soria y Teruel.

¿Qué uso le va a dar el Ministerio de Hacienda a la
sede que el Banco de España tiene en Castellón, una de
las diez que va a adquirir este Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

Motivación

En el Pleno del pasado 18 de noviembre de 2003 y
con ocasión del debate del Proyecto de Ley de Presu-
puestos Generales del Estado de 2004, Cristóbal Monto-
ro anunció que el capítulo 7 de «Activos financieros» de
los presupuestos correspondientes al Ministerio de
Hacienda crecerá el 9,4% debido a las mayores necesi-
dades de capital de las empresas del Grupo Patrimonio,
que supone un aumento de 23,5 millones de euros, deri-
vado del programa de construcción de nuevos centros
penitenciarios y de la adquisición de diez edificios del

Banco de España. El 31 de diciembre de 2002 y dentro
del plan de reestructuración que está llevando a cabo este
organismo regulador, se procedió al cierre definitivo de
las sucursales de Ávila, Castellón, Cuenca, Guadalajara,
Lleida, Lugo, Palencia, Segovia, Soria y Teruel.

¿Qué uso le va a dar el Ministerio de Hacienda a la
sede que el Banco de España tiene en Ávila, una de las
diez que va a adquirir este Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo 85
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito:

Motivación

En el Pleno del pasado 18 de noviembre de 2003 y
con ocasión del debate del Proyecto de Ley de Presu-
puestos Generales del Estado de 2004, Cristóbal Mon-
toro anunció que el capítulo 7 de «Activos financie-
ros» de los presupuestos correspondientes al
Ministerio de Hacienda crecerá el 9,4% debido a las
mayores necesidades de capital de las empresas del
Grupo Patrimonio, que supone un aumento de 23,5
millones de euros, derivado del programa de construc-
ción de nuevos centros penitenciarios y de la adquisi-
ción de diez edificios del Banco de España. El 31 de
diciembre de 2002 y dentro del plan de reestructura-
ción que está llevando a cabo esté organismo regula-
dor, se procedió al cierre definitivo de las sucursales
de Ávila, Castellón, Cuenca, Guadalajara, Lleida,
Lugo, Palencia, Segovia, Soria y Teruel.

¿Qué uso le va a dar el Ministerio de Hacienda a la
sede que el Banco de España tiene en Guadalajara, una
de las diez que va a adquirir este Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/070426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos de seguridad privada existían en
la provincia de Málaga, en el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—María José López González
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y ss. del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

Motivación

Recientemente ha sido designado Director Territo-
rial de la inspección de Trabajo y Seguridad Social en
la Comunidad Autónoma de Madrid, D. Jorge Travese-
do Dasi, procedente del IMEFE de dependencia del
Ayuntamiento de Madrid, de donde había sido excluido
por el nuevo alcalde teniendo en cuenta el historial con-
testado y las peripecias que dicho Instituto había sopor-
tado durante el mandato del anterior Alcalde.

1. ¿No cree el Sr. Ministro que la Dirección Terri-
torial de la inspección de Trabajo y Seguridad Social de
la Comunidad Autónoma de Madrid requiere la direc-
ción de un responsable de larga experiencia y dedica-
ción en las funciones propias de este puesto y que se
acumulan en el ámbito territorial de esta Comunidad
Autónoma por la incidencia de la siniestralidad laboral,
la defraudación de Seguridad Social y de empleo inmi-
gración irregular son aspectos de alta intensidad que
hacen que esta Inspección de Trabajo y Seguridad
Social provincial y autonómica es la de mayor conflicti-
vidad y complejidad en cuanto a la gestión?

2. ¿Conoce el Sr. Ministro el artículo 51.1 del
Reglamento de Organización y Funcionamiento del

Inspector de Trabajo y Seguridad Social (ROFIT) apro-
bado por Real Decreto 138/2000, que exige como
requisito, entre otros, haber prestado «más de cuatro
años en el sistema» de Inspección de Trabajo y Seguri-
dad Social, y que el Sr. Travesedo Dasi no cumple el
requisito de esta prestación en el sistema, bien distinta
de la antigüedad en el Cuerpo?

3. ¿Cuántos actos efectivos de inspección, en
forma de informes y/o actas en sus distintas categorías
ha realizado el Sr. Travesedo Dasi?

4. ¿Por qué ha sido designado el Sr. Travesedo
Dasi durante el período de transitoriedad del Gobierno
de la Comunidad Autónoma de Madrid que requiere la
cooptación de su nombramiento con el órgano de
gobierno autonómico? ¿Qué órgano autonómico ha for-
malizado la propuesta de nombramiento en el proceso
de libre designación de este funcionario, hasta ahora en
tareas municipales?

5. ¿Acaso este nombramiento se ha realizado a efec-
tos de poder enervar las actuaciones que la Inspección de
Trabajo y Seguridad Social venía realizando en relación
con la gestión de la anterior Comunidad Autónoma de
Madrid que presidía el actual Alcalde de Madrid?

6. ¿Qué méritos concurren en el Sr. Travesedo
Dasi, al margen de su notoria militancia en el partido
del Gobierno para su nombramiento, si carece de expe-
riencia, y ni siquiera cumple los requisitos del Regla-
mento de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social?

7. ¿No cree el Sr. Ministro que la preterición de
otros candidatos que se habían presentado al puesto con
evidentes mejores méritos y con la plenitud de los
requisitos es un acto manifiestamente injusto o arbitra-
rio, más allá de la discrecionalidad?

8. ¿Podría el Sr. Ministro justificar el currriculo de
este funcionario a efectos de su nombramiento y el
cumplimiento de los principios de mérito y capacidad
para acceder a este puesto de trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 2003.—Ramón Jáuregui Atondo,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Leire Pajín Iraola, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito:
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Motivación

FERROPERFIL es una empresa de 48 trabajadores,
ubicada en Alicante, que produce matrices para la
extrusión en el sector del aluminio, cuyo propietario
al 100% era INESPAL, cuando INESPAL era una
empresa pública.

Antes de que INESPAL fuese vendida al Grupo
ALCOA, FERROPERFIL se vende a un grupo compra-
dor integrado por dos miembros del equipo directivo de
FERROPERFIL, junto con un antiguo responsable del
negocio de extrusión de INESPAL. La empresa fue ven-
dida por el «módico» precio de 21 millones de pesetas.

Cuando se confirmó la venta, (en 1997), FERRO-
PERFIL tenía asegurados contratos de suministro con
el Grupo INESPAL, cuyo volumen de producción le
garantizaba su rentabilidad a medio plazo.

El grupo comprador asume una plantilla fija de 35
trabajadores, en estos momentos, la plantilla la consti-
tuyen 29 trabajadores y tiene una actividad productiva
normal, incluso sólo el año pasado se hicieron más
de 2.000 horas extras y, contratos suficientes para
hacerla viable.

Sin embargo, sus actuales propietarios han decidido
vender los activos y liquidar la empresa, hecho que
dejará en la calle a los 29 empleados.

Ante las consecuencias socioeconómicas y labora-
les que este cierre produce en Alicante, esta Diputada
pregunta:

1. ¿Cuál es la opinión del Gobierno sobre que las
consecuencias de privatización de una empresa pública
y viable sean, hoy en día, el cierre, la liquidación y la
venta de su patrimonio?

2. ¿Cree el Gobierno que los acuerdos de privati-
zación de FERROPERFIL, que autorizó, garantizaban
su viabilidad e impedían su cierre?

3. ¿Sigue pensando el Gobierno que fue acertada,
primero la segregación y, después, la privatización de
FERROPERFIL?

4. ¿Qué iniciativas tiene pensadas el Gobierno para
evitar el cierre de la empresa privatizada y la pérdida
de empleo y actividad para Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Leire Pajín Iraola, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Socialista del Congreso.

184/070429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito:

Preguntas al Gobierno sobre incidentes en el centro
penitenciario Alicante II en Villena.

En la respuesta parlamentaria correspondiente a la
pregunta 143927, se señala que, desde la apertura del
Centro Penitenciario Alicante II, los incidentes regi-
mentales han sido 12 los que se han producido entre
internos y 4 las agresiones a funcionarios.

Por otro lado, se indica que, desde la apertura del
Centro, se han aplicado en 58 ocasiones los medios
coercitivos previstos en la legislación penitenciaria.

Pregunta:

1. ¿Indiquese en virtud de qué informe o documen-
to se ha concluido que, desde la apertura del Centro
Penitenciario de Alicante II, en Villena, las agresiones
entre internos han sido doce y los medios coercitivos
—artículo 72.1. del Real Decreto 190/1996, de 9 de
febrero, por el que se aprueba el Reglamento Peniten-
ciario— aplicados han sido cincuenta y ocho, indicán-
dose también quién firma tal informe o documento y,
por lo tanto, asume la veracidad de los datos conteni-
dos en el mismo.

2. ¿Cuántos expedientes en virtud del artícu-
lo 108.c) del Reglamento Penitenciario —Real Decre-
to 2101/1981, de 8 de mayo, en vigor conforme la dis-
posición derogatoria única, punto tercero del Real
Decreto 190/1996, de 9 de febrero, por el que se aprue-
ba el Reglamento Penitenciario— se han incoado a
internos del Centro Penitenciario Alicante II, Villena,
desde la apertura del establecimiento?

3. De entre los anteriores expedientes incoados,
¿cuántos vienen referidos a agresiones entre internos?

4. De entre los anteriores expedientes incoados por
agresión entre internos, ¿en cuántos ha recaído resolu-
ción administrativa sancionadora?

5. Identifíquese el número y año de los expedientes
disciplinarios a los que se refiere el punto anterior (4.).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Clemencia Torrado Rey, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito:

Pregunta al Gobierno relativa a los talleres noctur-
nos en el Centro Penitenciario Alicante II (Villena).

Con relación a los talleres nocturnos y trabajo pro-
ductivo desarrollado por internos en el Centro Peniten-
ciario Alicante II (Villena) y atendiendo a lo dispuesto
por el artículo 25.2 de la Constitución, artículo 26 de la
Ley Orgánica General Penitenciaria, Ley Orgáni-
ca 1/1979, de 26 de septiembre, (el trabajo de los inter-
nos «no se supeditará al logro de intereses económicos
por la Administración»), artículo 28 («El trabajo será
compatible con las sesiones de tratamiento y con las
necesidades de enseñanza en los niveles obligatorios»)
y 25.2 del mismo texto legal («El tiempo se distribuirá
de manera que se garanticen ocho horas de descanso
nocturno y queden atendidas las necesidades espiritua-
les y físicas, las sesiones de tratamiento y las activida-
des formativas, laborales y culturales de los internos»).

Preguntas:

1. ¿Es conocida por el Gobierno la existencia de
un taller en el que los internos del Centro Penitenciario
Alicante II, en Villena, desarrollan una actividad pro-
ductiva entre las 22:00 horas y las 06:00 horas?

2. [...]
3. ¿Cómo se posibilita el que los internos puedan

entrevistarse con el personal de tratamiento o terapeutas
que desempeñan sus servicios de 07:45 a 15:15, o con
agentes judiciales u otros profesionales, o en su caso,
cómo pueden los internos afectados efectuar gestiones o
comunicaciones que deban llevarse a cabo por la maña-
na? ¿Son éstos internos despertados o, simplemente, se
entiende que dichos internos se hayan excluidos de
todas las actividades que se desarrollan en horario de
mañana en el Centro Penitenciario Alicante II, Villena?

4. ¿Es conocida por el Gobierno la Orden de
Dirección número 335/03 sobre «Ampliación de las
Normas de Funcionamiento de los Talleres Producti-
vos» de fecha 2 de Octubre del 2003 y firmada por el
director del Centro Penitenciario Alicante II, en Ville-
na, D. Tomás Sanmartín Medina, conforme a la cual
los internos que desempeñan su trabajo en el referido
taller nocturno, ni siquiera dispondrían de ocho horas
ininterrumpidas de descanso en horario diurno?

5. ¿Corresponden a la misma cuantía las horas tra-
bajadas en los talleres diurnos y nocturnos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Clemencia Torrado Rey, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

Nota.- Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con
el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 4 de diciembre de 2003.

184/070431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito:

Preguntas al Gobierno Relativas al salario de los
internos del Centro Penitenciario Alicante II (Villena).

Con relación a los talleres y trabajo productivo
desarrollado por internos en el Centro Penitenciario
Alicante II, en Villena, y atendiendo a lo dispuesto por
el artículo 25.2 de la Constitución, artículo 26 de la Ley
Orgánica General Penitenciaria, Ley Orgánica 1/1979,
de 26 de septiembre (el trabajo de los internos «no se
supeditará al logro de intereses económicos por la
Administración»).

Preguntas:

1. ¿A cuánto se pagan las horas o, en su caso, cuáles
son los sueldos percibidos por los internos del Centro
Penitenciario de Alicante II, en Villena, en cualquiera de
los talleres o servicios allí existentes? ¿Cuáles son las
cantidades que las empresas establecidas en este Cen-
tro Penitenciario abonan al Organismo Autónomo Tra-
bajo y Prestaciones Penitenciarias? ¿Cómo se distribu-
yen las cantidades así percibidas?

2. ¿Es conocido por el Gobierno, que en el Centro
Penitenciario hay internos desarrollando actividades
retribuidas pero sin percibir sueldo o paga por ellas y,
lógicamente, sin estar dados de alta en la Seguridad
Social?

3. ¿Es conocido por el Gobierno que en dicho,
Centro se hayan dado de alta en la Seguridad Social a
internos que no estuvieran desarrollando actividad pro-
ductiva en las fechas en las que tal alta viene referida?

4. ¿Es conocido por el Gobierno que en el Centro
Penitenciario Alicante II, (Villena), se hayan producido
detracciones —practicadas por la Administración— de
los sueldos o peculio de los internos? En el caso de que
alguna de estas cantidades haya sido detraída previa
conformidad o firma del interno de su disposición
voluntaria para que se le detraigan tales cantidades,
¿cree la Administración que, en el contexto de una pri-
sión, en el seno de relaciones especiales de sujeción, la
«voluntariedad» del interno es título suficiente para que
la propia Administración detraiga parte del peculio o
sueldo de un interno? ¿No sería más apropiado utilizar
otros sistemas aceptados en derecho para hacerse cargo
de lo que pertenece a un internado en un Centro 
Penitenciario, esto es, un procedimiento de entre los 
contemplados por la Ley de Régimen Jurídico de las
Administraciones Públicas y del Procedimiento Admi-
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nistrativo Común —Ley 30/1992, de 26 de noviem-
bre— o, en su caso, el correspondiente procedimiento
ante los órganos jurisdiccionales competentes?

5. ¿Es conocido que, en el citado Centro haya
internos que hubiesen desarrollado o actualmente desa-
rrollen actividades productivas con jornadas laborales
superiores a las cuarenta horas semanales y cobren o
hayan cobrado por tal actividad o actividades, cantida-
des inferiores al salario mínimo interprofesional?. En
su caso, ¿se ha adoptado alguna medida al objeto de
subsanar lo anteriormente expuesto?

6. ¿Le consta al Gobierno que desde la dirección del
establecimiento se haya ordenado a diversos internos
que «soliciten» cambio de puesto de trabajo? ¿Se consi-
dera que esta práctica podría ser correcta o aceptable?

7. ¿Consta que algún interno haya sido dado de
baja en el servicio de economato por una presunta apro-
piación indebida de cantidades a su disposición u otro
tipo de similar conducta antijurídica, hechos sanciona-
dos por la Comisión Disciplinaria del Establecimiento
y que, acto seguido, haya sido dado de alta en otro
taller productivo, y que dicho interno haya aceptado
«voluntariamente» que se le detraigan cantidades
periódicas del sueldo obtenido al objeto de cubrir el
«agujero» producido en el economato? ¿Han sido pues-
tos tales hechos en conocimiento de los órganos com-
petentes? ¿En qué fecha? Si se ha tenido conocimiento
de tales hechos, ¿se ha adoptado alguna medida al res-
pecto? ¿Se considera que el Director del Centro debe-
ría haber puesto en conocimiento del Centro Directivo
tales hechos? Si el Director tenía conocimiento de los
hechos producidos en el economato, no debería haber
suspendido el acuerdo de la Junta de Tratamiento por el
que se asignaba nuevo destino de trabajo productivo a
tal interno, o al menos, no debería haber puesto en
conocimiento de la Junta de Tratamiento tal situación?

8. ¿Consta que algún interno haya formulado queja
acerca de no habérsele abonado el salario correspon-
diente al día 1 de Mayo trabajado? ¿Se considera que
cuando los internos accedieron a trabajar «voluntaria-
mente» tal jornada no laborable, pensaron quizás, que
se les abonaría su trabajo? ¿Consta que los internos en
el Centro Penitenciario Alicante II (Villena) hayan tra-
bajado diversos festivos durante el mes de julio
de 2003? ¿Se les han abonado tales jornadas?¿En qué
cuantía? ¿Se les abonan los lapsos temporales produci-
dos por entrevistas con personal del establecimiento,
salidas de permiso, comunicaciones o entrevistas con
agentes judiciales u otros profesionales? ¿Se les abo-
nan los períodos en que permanecen enfermos? ¿Dis-
frutan de vacaciones pagadas? ¿Consta informe emiti-
do por los servicios médicos del establecimiento en el
que se declara que los internos llegan a prestar sus ser-
vicios con temperaturas de hasta cuarenta y cinco gra-
dos centígrados en las naves destinadas a talleres? ¿Se
han tomado medidas al respecto? ¿Consta que los inter-
nos trabajen más horas de las efectivamente pagadas?

¿Cabe la posibilidad de que los internos puedan traba-
jar «voluntariamente» un número de horas indetermi-
nado sin que tales horas les sean abonadas? ¿Constan
informes médicos sobre diversas deficiencias y/o
carencias en los talleres productivos? En su caso ¿cuá-
les son las medidas adoptadas para subsanar tales defi-
ciencias y/o carencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Clemencia Torrado Rey, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito:

Pregunta al Gobierno relativa a la petición de aper-
tura de expediente disciplinario al director del centro
penitenciario Alicante II (Villena)

En relación con la petición de la Organización Sin-
dical Comisiones Obreras de apertura de expediente
disciplinario al Director del Centro Penitenciario Ali-
cante II, en Villena.

Preguntas:

1. ¿Se halla en vigor la Instrucción 24/1996 —sobre
comunicaciones de internos— de la Dirección General de
Instituciones Penitenciarias del Ministerio del Interior?

2. ¿En tal instrucción, en su punto 2.t) se dice que
«en los centros que se encuentren alejados de las ciudades,
los Directores de los mismos iniciarán las gestiones con
los Ayuntamientos o empresas adjudicatarias para que la
frecuencia de los medios de transporte sea la necesaria»?

3. ¿Consta al Gobierno que no existe medio públi-
co de transporte alguno que llegue al Centro, salvo el
servicio de taxi?

4. ¿Consta al Gobierno el fallecimiento de un
interno de tal establecimiento, con fecha 22 de enero
de 2003, atropellado al regresar andando por el arcén
de la carretera N-330, al Centro Penitenciario tras dis-
frutar de un permiso de salida?

5. ¿Consta documental o fehacientemente que el
Director del Centro haya efectuado las gestiones a que
la Instrucción 24/1996 alude?

6. Ante la petición de apertura de expediente dis-
ciplinario al Director del Centro, ¿se ha iniciado
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algún procedimiento, información o acción? ¿Cuál?
¿En qué fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Clemencia Torrado Rey, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

Durante el año 2003, ¿cuál es la relación de inspec-
ciones efectuadas a las bases de helicópteros, sea cual
sea el operador y el tipo de operación que realicen, en
ejecución de cualquier plan u orden de inspección en
vigor (incluida pero no limitada a la IC 11-26) en la
Dirección General de Aviación Civil?

Se solicita la inclusión expresa de los siguientes
datos: 

1. Nombre y localización geográfica de la base.
2. Fecha de la inspección.
3. Matrícula del helicóptero inspeccionado.
4. Companía adjudicataria del contrato y compa-

ñía que realiza el servicio.
5. Deficiencias o irregularidades del mantenimien-

to y documentación del helicóptero encontradas.
6. Deficiencias o irregularidades de las instalacio-

nes de vida encontradas.
7. Deficiencias o irregularidades respecto al cum-

plimiento de la CO 16B y su anexo 1 encontradas.
8. Deficiencias o irregularidades respecto a las

autorizaciones o pilotos extranjeros encontradas.
9. Programa de relevo de tripulantes llevado a cabo

en la base.
10. Cualesquiera otras deficiencias encontradas.
11. Estadísticas de deficiencias encontradas.
12. Relación de expedientes abiertos por las deficien-

cias encontradas y situación en que se encuentran.
13. Medidas adoptadas para tratar de evitar que se

sigan produciendo las infracciones encontradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 4 de diciembre de 2003.

184/070434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

¿Cuál es la relación de inspecciones efectuadas a
helicópteros con certificado de aeronavegabilidad
especial restringido, ya sean nacionales o extranje-
ros, realizadas entre los años 1998 y 2003 ambos
inclusive?

Se solicita la inclusión expresa de los siguientes
datos: 

1. Fecha de la inspección.
2. Matrícula del helicóptero inspeccionado.
3. Relación de deficiencias encontradas referidas

al certificado de aeronavegabilidad.
4. Relación de deficiencias encontradas, referidas

al programa de mantenimiento que seguía.
5. Discrepancias encontradas respecto a las autori-

zaciones de tipo de operaciones otorgadas.
6. Discrepancias encontradas respecto al origen y tra-

zabilidad de los repuestos usados en su mantenimiento.
7. Discrepancias respecto al personal autorizado a

realizar su mantenimiento. 
8. Discrepancias encontradas respecto al lugar en

que se realiza su mantenimiento.
9. Relación de expedientes abiertos y situación en

que se encuentran.
10. Medidas adoptadas para tratar de evitar que se

sigan produciendo las infracciones encontradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

Nota— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 4 de diciembre de 2003.

184/070436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las
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siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito:

¿Cuál es la relación de comprobaciones de docu-
mentación técnica de helicópteros con certificado de
aeronavegabilidad especial restringido realizadas por
los Inspectores de la Dirección General de Aviación
Civil en virtud de la publicación de la Instrucción Cir-
cular 11-20B de 16 de febrero de 2001?

Se solicita la inclusión expresa de los siguientes datos: 

1. Matrícula del helicóptero inspeccionado.
2. Compañía propietaria o arrendamiento del

mismo. 
3. Fecha de la inspección.
4. Relación de componentes rotables inspeccio-

nados con expresión de su límite y potencial rema-
nente.

5. Relación de componentes de vida limitada ins-
peccionados con expresión de su límite de potencial
remanente.

6. Relación de discrepancias recogidas.
7. Relación de expedientes abiertos, en relación

con las discrepancias encontradas, así como la situa-
ción de los mismos y el funcionamiento jurídico que
ampara la actuación.

8. Medidas adoptadas para evitar que se repitan las
discrepancias encontradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 4 de diciembre de 2003.

184/070437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para le que se solicita respuesta escrita.

El Congreso de los Diputados aprobó, en la pasa-
da Legislatura, por unanimidad la promoción de fór-
mulas de ahorro energético con la instalación de
Cogeneración eléctrica en los Hospitales del anti-
guo INSALUD, instando para ello al Gobierno, a
que se universalizasen al conjunto de la red hospita-
laria, incluyendo a aquellas instalaciones que en ese
momento ya estuvieran transferidas. Todo ello antes
de ultimar las transferencias sanitarias al conjunto
de las Comunidades Autónomas.

En todo caso, se entendía que la propiedad de esas
nuevas instalaciones sería pública y los ingresos que
generasen la venta de la energía producida aliviaría la
factura energética y por ende la sanitaria, de la admi-
nistración competente.

En la actualidad el recinto del Hospital Gómez
Ulla dependiente del Ministerio de Defensa tiene ya
unas instalaciones de cogeneración eléctrica, pero
desconocemos los recursos que el Gobierno ha des-
tinado a este compromiso desde 1997, los hospitales
que disponen ya de estas instalaciones, cual es la
producción eléctrica producida, el tipo de gestión o
propiedad de la misma.

¿Cuál ha sido la cuantía presupuestaria que anual-
mente ha destinado a la política de cogeneración ener-
gética en las instalaciones sanitarias desde 1997?

¿Cuántas nuevas inversiones ha realizado para ese
fin y en qué hospitales?

¿Cuánto ha supuesto la inversión de cogenera-
ción en el Hospital Gómez Ulla y si se han cumpli-
do los trámites de evaluación de impacto ambiental
y permisos municipales en la inversión de cogenera-
ción en dicho hospital?

¿De quien es la propiedad de esta cogeneración del
Gómez Hulla, cuánta es la energía producida y cuántos
los ingresos derivados de la cogeneración en cada una
de las instalaciones hospitalarias públicas existentes en
Hospitales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de noviem-
bre de 2003.—Presentación Urán Gónzalez, Diputada.

184/070438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula pregunta para la que solicita contestación por
escrito, relativa a la posición que mantendrá el Gobier-
no español en el Consejo de Ministros de Interior y Jus-
ticia de la Unión Europea en la que se estudiarán las
propuestas legislativas sobre asilo formuladas por la
presidencia italiana de la UE.

Tanto Amnistía Internacional como el Alto
Comisionado de Naciones Unidas para los Refugia-
dos, han advertido que las propuestas legislativas en
materia de asilo que van a ser discutidas esta sema-
na en la reunión del Consejo de Ministros de Justi-
cia e Interior pueden suponer un importante deterio-
ro de las normas internacionales. Según ambas
instancias de defensa de los derechos humanos, la
propuesta italiana de armonización de las legisla-
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ciones estatales en materia de asilo y refugio «es
muy débil y preocupante desde la perspectiva de los
derechos humanos». Añaden que «a menos que la
Presidencia italiana consiga devolverle un enfoque
apropiado centrado en la protección de los refugia-
dos, la UE haría mejor prescindiendo de esta nor-
mativa».

A juzgar por las declaraciones del Sr. Michavila,
parece que el Gobiemó español se ha apuntado ya a
la puja para ver hasta dónde pueden rebajarse los
principios internacionales de protección de los refu-
giados en Europa, en abierta vulneración de la Carta
Europea de los Derechos Fundamentales, integrada
en el proyecto de Constitución Europea, así como
las obligaciones que el Derecho internacional impo-
ne a los distintos Estados miembros.

Especialmente preocupante es la definición de
países seguros, la regulación de los procedimientos
de expulsión en frontera y las excepciones al dere-
cho a permanecer en el país mientras se examina y
se resuelve la solicitud o el recurso. De este modo,
y frente a las idílicas e interesadas visiones que en
ocasiones se ofrecen se hace evidente que la UE,
lejos de constituir un adalid del respeto al Derecho
Internacional y a los derechos humanos, actúa guía-
da por las mismas pulsiones imperialistas e insoli-
darias que mueven la política exterior estadouni-
dense.

Así pues, a la vista de estos datos, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Qué posición mantiene el Gobierno español res-
pecto de las propuestas de armonización legislativa
en materia de asilo formuladas por la presidencia
italiana de la UE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de noviem-
bre de 2003.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/070439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula pregunta para la que solicita contestación por
escrito, relativa al aumento del consumo de drogas,
legales e ilegales, en Galicia como consecuencia de la
crisis del «Prestige».

Según un estudio elaborado por la ONG «Médi-
cos del Mundo», el consumo de drogas en Galicia
se ha incrementado de forma considerable desde la
crisis del «Prestige». Las razones estribarían en un

incremento de la demanda provocado por el paro
forzoso impuesto a los marineros a consecuencia de
la crisis y la afluencia de voluntarios a las zonas
afectadas, a pesar de que, siempre según fuentes de
esta ONG, es en las ciudades de Vigo y de A Coruña
en las que se detecta un mayor incremento del con-
sumo de heroína inyectada: frente a las 43.000 jerin-
guillas repartidas por «Médicos del Mundo» en
Galicia a lo largo del año 2002, sólo en los seis pri-
meros meses de 2003 repartieron ya más de 36.000.
Pero es que además, este incremento de la demanda,
junto a la falta de medidas efectivas de reducción del
daño provocado por el consumo de drogas ilegales
(salas de calor, análisis de las sustancias, etcétera),
ha provocado una degradación de la calidad de la
droga en circulación en Galicia y, en consecuencia,
un incremento del consumo intravenoso de la heroí-
na frente a otras vías —aspirada o fumada— poten-
cialmente menos dañinas para los consumidores.

Estos datos ponen de manifiesto que las conse-
cuencias sociales de la catástrofe del «Prestige» dis-
tan de estar superadas, tal y como el Gobierno y el
partido que le da soporte manifiestan de forma cons-
tante y que, aparte de la actuación de ONGs y
voluntarios, es necesaria una mayor implicación
pública en las zonas afectadas cuyos habitantes,
debe recordarse, también contribuyen con su trabajo
y sus impuestos a mantenerlos.

Así pues, a la vista de estos datos, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno a la vista
del incremento del consumo de drogas e ilegales en
Galicia desde la crisis del «Prestige»? ¿Liga el
Gobierno ambos fenómenos o, como en tantos otros
casos (bajón turístico, reducción de capturas, incre-
mento del desempleo, etcétera), insiste en atribuir el
mayor consumo de drogas a causas ajenas a la catás-
trofe del «Prestige»? ¿Sigue sosteniendo el supues-
to éxito de Gobierno que las políticas prohibicionis-
tas en materia de drogas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de noviem-
bre de 2003.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/070440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes
preguntas al Gobierno relativas a la declaració nde
urgencia del concurso retringido y urgente para el
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desarrollo y evaluación de prototipos para la moder-
nización de los vehículos de la familia TOAs (trans-
porte oruga acorazado) para ser contestadas por
escrito:

Motivación:

El 10 de octubre pasado este diputado en conexión
con otras iniciativas sobre la materia, formuló al
amparo del artículo 7 del Reglamento del Congreso
de los Diputados, una solicitud de informe al Minis-
terio de Defensa (Num. de exped. 186/004527/0000),
recabando copia de la Resolución motivada del órga-
no de contratación por la que se declara urgente el
concurso para la contratación pública de suministros,
expediente MT 100/03-B-029, convocada por resolu-
ción de la Junta de Compras Delegada en el Cuartel
General del Ejército de Tierra (BOE número 122,
de 22 de mayo de 2003).

El 19 de noviembre tuvo entrada en la Cámara la
respuesta a la solicitud en la que en papel del Minis-
terio de Defensa, Ejército de Tierra, Mando de
Apoyo Logístico, Dirección de Mantenimiento, Sec-
ción de Medios Acorazados, se dice literalmente lo
siguiente:

Declaración de la urgencia

En cumplimiento de lo ordenado por la División de
Logística del EME en mensaje de referencia
514/AL/MZ-031122573 cuya copia de adjunta a esta
Declaración, y por ser de reconocida necesidad la con-
tratación urgente de la evaluación de prototipos para la
modernización de los vehículos de la familia TOA, con
el fin de mejorar las prestaciones de estos vehículos y al
mismo tiempo prolongar la vida de la flota y facilitar el
mantenimiento y economía en comparación con otros
modelos similares, y al no disponer del tiempo que se
requiere, para la tramitación ordinaria del expediente de
contratación, dado que la selección de los citados proto-
tipos se debe de realizar dentro de la presente anualidad,

Acuerdo: en virtud de las facultades que me confie-
re el apartado primero 1.1.6 de la O.M. 941/2002 de 19
de abril (BOE n.° 103) de Delegación de Competen-
cias, la Declaración de Urgencia a los efectos previstos
en el Artículo 71.2 de la Ley de Contratos de las Admi-
nistraciones Públicas.

Madrid, 10 de abril de 2003

El General Subdirector de Mantenimiento

El artículo 71.1 de la Ley de Contratos de las Admi-
nistraciones Públicas establece que:

Podrán ser objeto de tramitación urgente los
expedientes de contratos cuya necesidad sea inapla-
zable o cuya adjudicación sea preciso acelerar por
razones de interés público. A tales efectos el expe-
diente deberá contener la declaración de urgencia
hecha por el órgano de contratación y debidamente
motivada.

La fórmula utilizada en la declaración de urgen-
cia arriba recogida no es aparentemente otra cosa
que el cumplimiento en lo formal de un requisito
que la Ley contempla. No se determina la necesidad
inaplazable, no se identifica el interés público. O
por mejor decir la urgencia se justifica por sí misma
como se evidencia en la fórmula «por ser de recono-
cida necesidad la contratación urgente de la evalua-
ción de prototipos». A lo que se añade otra razón no
menos dudosa en términos de una correcta gestión
presupuestaria: «la selección de los citados prototi-
pos se debe realizar dentro de la presente anuali-
dad».

Es decir se ofrece una justificación estereotipada y
redundante.

Respecto de la utilización las fórmulas estereoti-
padas o preescritas como la utilizada por el Ministe-
rio de Defensa, en la motivación de la declaración
de urgencia, afirmamos que además de correr el
riesgo de no ajustarse a las verdaderas causas del
acuerdo tomado, viene siendo fuertemente criticada
por la jurisprudencia incluso constitucional, que ha
anulado actos administrativos y resoluciones judi-
ciales por la utilización de estas fórmulas en las res-
pectivas motivaciones.

Así, el Tribunal Constitucional, en su Sentencia
de 8 de marzo de 1999, anuló dos resoluciones judi-
ciales por la insuficiencia de su motivación, exclusi-
vamente basada en la utilización de fórmulas estere-
otipadas. El Tribunal Supremo, por otra parte, se ha
pronunciado en el mismo sentido, en diferentes
órdenes jurisdiccionales. La Sala de lo Penal, en
Sentencia de 26 de junio de 1999, estimaba un
recurso de casación por infracción de ley contra una
Sentencia de la Audiencia Provincial de Gerona por
la utilización de este tipo de fórmulas en su funda-
mentación jurídica. La Sala de lo Contencioso-
Administrativo, en Sentencia de 5 de diciembre
de 1997, confirmaba otra del Tribunal Superior de
Justicia de las Islas Baleares, que había anulado
varias resoluciones de la Dirección Provincial de
Trabajo, denegando el permiso de trabajo a ciudada-
nos extranjeros mediante fórmulas estereotipadas.

En todos estos supuestos, la fundamentación jurídi-
ca ha sido similar, y puede resumirse en este párrafo de
una de las sentencias:

«...la motivación es necesaria para el debido
conocimiento de los interesados y para la posible
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defensa de sus derechos, debiendo darse la misma,
en cada caso, con la amplitud necesaria para tal fin,
pues sólo expresando las razones que justifiquen la
decisión, es como puede el interesado después ale-
gar cuanto convenga para su defensa, sin verse
sumido en la indefensión...»

Respecto de la utilización de un procedimiento
redundante, quizás cíclico, nos remitiremos al viejo
aforismo de que la palabra definida no puede conte-
nerse en la definición. En todo caso entendemos que
esta redundancia se encuentra sumamente alejada
del concepto «debidamente motivado» a que se
refiere la Ley de Contratos de las Administraciones
Públicas y nos sitúa ante el absurdo de que la nece-
sidad de la urgencia se justifique por la necesidad
de la urgencia y así ad infinitum. En suma, diremos
que hace ya siglos que el pensamiento occidental
nos alertó con respecto a las tautologías y más aún
si estas tienen efectos prácticos y no meramente teo-
réticos.

Sobre esta base formula las siguientes preguntas:

1. ¿Considera el Ministerio de Defensa satisfacto-
riamente cumplido el requisito de debida motivación
que prevé el artículo 71.1, sobre la base del anexo
documental que se ha remitido a este diputado?

2. ¿Cuáles son en el presente caso las razones de
interés público a que se refiere el citado artículo 71.1
que sin embargo no se citan en el documento que se ha
remitido a este diputado?

3. ¿Es habitual en ese Ministerio motivar la urgen-
cia en la tramitación de los contratos sobre la base de
«ser de reconocida necesidad la contratación urgente»
de esa tramitación? ¿Quién aporta este reconocimiento
que opera como supuesto de hecho?

4. Debemos insistir de nuevo ¿cuáles son las
razones que hacen urgente la tramitación del expe-
diente MT 100/03-B-029 siendo que no hay previ-
sión presupuestaria en 2004 para la renovación de
los 500 TOAs previstos ni siquera para una parte de
ellos?

5. ¿Entiende como razón suficientemente fundada
el Ministerio de Defensa a la luz de lo que establece la
Ley de Contratos de las Administraciones Públicas, que
el contrato que se somete a concurso deba realizarse en
la anualidad en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 1999.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Arantza Mendizábal Gorostiaga, Diputada por
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

En relación con las aportaciones que la SEPI ha rea-
lizado en cumplimiento del contrato de venta de Aero-
líneas Argentinas, ¿ha autorizado o consentido la SEPI
que las deudas de Aerolíneas Argentinas, S.A. hayan
sido puestas a nombre de Air Comet, S.A. para que ésta
reclame sus derechos y en consecuencia Aerolíneas
Argentinas no haya reducido sus pasivos como estaba
fijado contractualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Arantza Mendizábal Gorostia-
ga, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Arantza Mendizábal Gorostiaga, Diputada por
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

En relación con las aportaciones que la SEPI ha rea-
lizado en cumplimiento del contrato de venta de Aero-
líneas Argentinas, ¿ha dado la SEPI su autorización o
su conformidad para que alguna cuantía fuera destina-
da a un préstamo otorgado a favor de Air Comet, S.A.?
¿Cuál ha sido el montante de esta autorización, o auto-
rizaciones, si las hubiere?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Arantza Mendizábal Gorostia-
ga, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Arantza Mendizábal Gorostiaga, Diputada por
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

En relación con las aportaciones que la SEPI ha rea-
lizado en cumplimiento del contrato de venta de Aero-
líneas Argentinas, ¿quién ha auditado las cuentas anua-
les de Interinvest, S.A.? ¿Ha sido la misma firma de
auditoría que tenía la SEPI cuando era la propietaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Arantza Mendizábal Gorostia-
ga, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y ss. del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

La Clasificación Nacional de Actividades Económi-
cas (CNAE), establece el número de empresas cuya
actividad principal es la enseñanza de conducción de
vehículos terrestres, acuáticos y aeronáuticos de acuer-
do con la rúbrica 80.41.

El Directorio Central de Empresas (DIRCE), siste-
ma de información para usos estadísticos también nos
aporta datos sobre este tipo de empresas.

En relación al volumen económico que genera en
España esta actividad se solicita la siguiente infor-
mación:

— Nivel de facturación que este grupo de empresas
ha declarado en el período 1999-2001 al Impuesto de
Sociedades, y en IRPF por actividades empresariales y
el volumen de ventas que han generado en IVA en los
años 1999 hasta la fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Elvira Cortajarena Iturrioz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y ss. del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

1. ¿Qué número de Autoescuelas tiene censadas el
Gobierno distribuidas por Comunidades Autónomas,
desde el año 2001 hasta la fecha actual?

2. ¿Qué volumen económico genera en España el
tema de la enseñanza del carnet de conducir?

3. ¿Qué inspecciones ha realizado la Adminis-
tración a las Autoescuelas para conocer si cumplen
o no la normativa de eliminación de barreras arqui-
tectónicas, para permitir que los discapacitados pue-
dan acceder a las mismas, en los años 2001 hasta la
fecha actual?

4. ¿Qué número de discapacitados acceden cada
año a las Autoescuelas para obtener el carnet de condu-
cir; y de los que acuden, cuántos obtienen el carnet y
cuántos han quedado fuera, desde el año 2001 hasta la
fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Elvira Cortajarena Iturrioz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaen,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada:

¿Cuál fue la inversión real realizada hasta junio de
2003 en RENFE, recogida en los Presupuestos Genera-
les de 2003 para la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/070447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaen,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada:

¿Cuál fue la inversión real realizada hasta junio de
2003 en el Ente Público Empresa Correos y Telégrafos,
recogida en los Presupuestos Generales de 2003 para la
provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaen,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada:

¿Cuál fue la inversión real realizada hasta junio
de 2003 en Aguas de la Cuenca del Guadalquivir, reco-
gida en los Presupuestos Generales de 2003 para la pro-
vincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaen,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada:

¿Cuál fue la inversión real realizada hasta junio
de 2003 en SEIASA del Sur y Este S.A., recogida en
los Presupuestos Generales de 2003 para la provincia
de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes
preguntas para que le sea contestadas por escrito:

Motivación

La situación actual de los dos españoles, Carlos Mar-
tín y Fernando Pérez, detenidos en Salónica en 21 de
junio de 2003, y por lo que se interesó el Diputado suscri-
to mediante pregunta de fecha 3 de julio de 2003, parece
en los momentos actuales sumamente crítica en lo refe-
rente al estado de salud de los mismos, como consecuen-
cia de la huelga de hambre que mantienen.

En tales circunstancias debe de esmerarse el cum-
plimiento de la obligación que al Estado compete de
prestar protección consular a los ciudadanos españoles
privados de libertad en el extranjero.

Es por ello que se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuáles han sido las atenciones consulares presta-
das a los ciudadanos españoles Carlos Martín y Fer-
nando Pérez, detenidos en Salónica el 21 de junio
de 2003, en relación con su estado físico y atención
médica, así como las gestiones realizadas para su pues-
ta en libertad bajo fianza o sin ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Jordi Pedret i Grenzner Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/070451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Consuelo Rumí Ibañez, Diputada por Almería,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas al Gobierno
para que sean contestadas por escrito:

Preguntas al Gobierno sobre la motivación de las
redadas llevadas a cabo por fuerzas y cuerpos de segu-
ridad que se han saldado con la detención de ciudada-
nos extranjeros

Motivación

Según informaciones aparecidas en diferentes
medios de comunicación, en los últimos meses han
tenido lugar redadas policiales en lugares de ocio fre-
cuentados por extranjeros que se han saldado con la
detención de decenas de personas.

Las informaciones no recogen si las redadas han tenido
como fin la desarticulación de alguna red de delincuentes o
de si su motivación obedece a la búsqueda de personas
concretas perseguidas por la justicia, informandose que el
único saldo de las mismas ha sido, la detención por pre-
suntas infracciones de la Ley de Derechos y Libertades de
los Extranjeros en España y su Integración Social.

Por todo lo expuesto se pregunta al Gobierno:

¿Cuál fue la motivación concreta de las redadas
desarrolladas el fin de semana del 22 y 23 de noviem-
bre en las zonas de ocio de Madrid de los Municipios
de Alcorcón y Coslada?

¿Cuántos de los detenidos en las mencionadas reda-
das lo fueron por presuntas infracciones de la Ley de
Derechos y Libertades de los Extranjeros en España y
su Integración Social y cuántos por presunta comisión
de infracciones penales?

¿De los detenidos por presuntas infracciones de la
Ley de Derechos y Libertades de los Extranjeros en
España y su Integración Social, a cuántos les fueron
incoados expedientes de expulsión?

¿Qué medidas cautelares se han adoptado por parte
de la autoridad competente contra los presuntos infrac-
tores para asegurar la orden de expulsión que se deriva-
ría de la conclusión en tal sentido de los expedientes
sancionadores abiertos?

¿Cuántos detenidos en las mencionadas redadas por
supuestas infracciones de la Ley de Derechos y Liber-
tades de los Extranjeros en España y su Integración
Social han sido finalmente expulsados?

¿Se han computado las detenciones practicadas por
presuntas infracciones de la Ley de Derechos y Liberta-
des de los Extranjeros en España y su Integración Social

como infracciones administrativas evitando de este modo
que las estadísticas globales las recojan como detencio-
nes por infracciones penales?

¿Tiene el Gobierno un planteamiento sistemático de
actuación sobre las zonas de ocio o locales frecuentados
por extranjeros para controlar la adecuación de su estan-
cia en nuestro país a la legislación sobre extranjería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Consuelo Rumí Ibañez Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Biescas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Bierge en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Bielsa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesade Berbegal en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Benasque en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Benabarre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Belver de Cinca en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la  siguiente
pregunta  escrita  dirigida  al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Bárcabo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Barbuñales en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Barbués en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Barbastro en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Banastás en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Ballobar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Baldellou en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Bailo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Baélls en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Azlor en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Azara en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Azanuy-Alins en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Ayerbe en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Arguis en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Argavieso en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Arén en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Aragüés del Puerto en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Antillón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Ansó en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Angüés en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Altorricón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Alquézar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Almuniente en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Almunia de San Juan en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Almudévar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Alfántega en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Alerre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Alcubierre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Alcolea de Cinca en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Alcampel en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Alcalá del Obispo en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Alcalá de Gurrea en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Alberuela de Tubo en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Albero Bajo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Albero Alto en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Albelda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Albalatillo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Albalate de Cinca en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Aisa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de matrimonios civiles que se han celebrado

en la población aragonesa de Aínsa-Sobrarbe en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Laspuña en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Laspaúles en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/07501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
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Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Lascuarre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/07502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Lascellas-Ponzano en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Laperdiguera en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Lanaja en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Lalueza en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Laluenga en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Labuerda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Jasa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Jaca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Isábena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Ilche en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Igriés en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Ibieca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Huesca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Huerto en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Hoz y Costeán en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
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población aragonesa de Hoz de Jaca en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Gurrea de Gállego en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Graus en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Grañén en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de El Grado en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Gistaín en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

294



184/070523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Fueva en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Fraga en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número de
matrimonios civiles que se han celebrado en la población
aragonesa de Foradada de Toscar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Fonz en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Fiscal en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Fanlo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Fago en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Estopiñán del Castillo en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Estadilla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Estada en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Tiene el Gobierno realizado un «mapa» territorial
de los lugares en donde todavía no se pueden visionar
las desconexiones de la TVE en Aragón debido a la
falta de un centro repetidor?, ¿piensa realizarlo?, ¿pien-
sa emprender un programa de apoyo para que los ayun-
tamientos aragoneses puedan acceder a instalar estos
repetidores de televisión, debido a que ellos mismos no
pueden abordarlo por su precaria situación financiera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

296



población aragonesa de Villar del Cobo en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Villanueva Rebollar en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Villahermosa del Campo en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,

el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Villafranca del Campo en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Veguillas de la Sierra en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de El Vallecillo en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Valjunquera en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Valderrobres en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Valdeltormo en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Valdelinares en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Valdecuenca en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Valdealgorfa en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Valbona en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la

siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Valacloche en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Utrillas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Urrea de Gaén en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Tronchón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Tramacastilla en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la

población aragonesa de Tramacastiel en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Torrijo del Campo en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Torrijas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Torrevelilla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Torres de Albarracín en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la

población aragonesa de Torremocha de Jiloca en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población  aragonesa de Torrelacárcel en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Torrecilla del Rebollar en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Torrecilla de Alcañiz en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Torre los Negros en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Layana en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Langa del Castillo en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Lagata en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

302



dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de La Joyosa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Jaulín en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Jarque en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Jaraba en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Isuerre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Illueca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Ibdes en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Herrera de los Navarros en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Grisén en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Grisel en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Gotor en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Godojos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Gelsa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Gallur en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Gallocanta en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Fuentes de Jiloca en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Fuentes de Ebro en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
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población aragonesa de Fuendejalón en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Fuendetodos en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Frescano en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de El Frasno en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de El Frago en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Fombuena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Figueruelas en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Los Fayos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Fayón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Farlete en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Fabara en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Escatrón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Maella en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Luna en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Lumpiaque en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Luesma en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Luesia en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Luceni en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Lucena de Jalón en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Longás en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Longares en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Lobera de Onsella en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Lituéñigo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Litago en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Letux en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Lechón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Leciñena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Lécera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Moneva en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Monegrillo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

310



184/070612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Miedes de Aragón en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Mianos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Mezalocha en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Mesones de Isuela en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Mequinenza en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Mediana de Aragón en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

311



184/070618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de María de Huerva en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Mara en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Manchones en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Mallén en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Maluenda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Malón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

312



184/070624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Maleján en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Malanquilla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Mainar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Magallón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Salvatierra de Esca en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Salillas de Jalón en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Sádaba en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de S. Martín Virgen Moncayo en
el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Ruesca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número de
matrimonios civiles que se han celebrado en la población
aragonesa de Rueda de Jalón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Romanos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Ricla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Retascón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Remolinos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Quinto en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Purujosa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Puendeluna en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
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población aragonesa de Puebla de Alfindén en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Puebla de Albortón en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de matrimonios civiles que se han celebrado
en la población aragonesa de Pradilla de Ebro en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,

el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Pozuelo de Aragón en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Pozuel de Ariza en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Pomer en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Plenas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Pleitas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Plasencia de Jalón en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Los Pintanos en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Pinseque en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

317



población aragonesa de Pina de Ebro en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Piedratajada en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Que información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Perdiguera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,

el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de las Pedrosas (las) en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Pedrola en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Pastriz en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Paracuellos de la Ribera en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Paracuellos de Jiloca en el perí-
odo 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Paniza en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Osera de Ebro en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Oseja en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Orés en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Orera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Orcajo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Olvés en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de  matrimonios civiles que se han celebrado en la
población á aragonesa de Nuez de Ebro en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Nuévalos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Novillas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Novallas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Nonaspe en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la

población aragonesa de Nombrevilla en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Nigüella en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Navardún en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Murillo de Gállego en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Murero en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Munébrega en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de La Muela en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Muel en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Mozota en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Moyuela en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Moros en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Morés en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Morata de Jiloca en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Monterde en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.



184/070686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de matrimonios civiles que se han celebrado en la pobla-
ción aragonesa de Montón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la
población aragonesa de Morata de Jalón en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de matrimonios civiles que se han celebrado en la

población aragonesa de Monreal de Ariza en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. de la Cámara, formula pregunta para
la que solicita contestación por escrito, relativa a las
previsiontes del Gobierno español respecto del colecti-
vo de las empleadas de hogar.

El pasado día 25 de noviembre de 2003, el Pleno del
Parlamento de Galicia aprobó, por unanimidad de los
tres grupos en él representados, una Proposición No de
Ley formulada por el Bloque Nacionalista Galego y, en
cuya virtud, se insta a la Xunta de Galicia a dirigirse al
Gobierno español con el fin de mejorar la protección
social y el tratamiento fiscal a las trabajadoras o emplea-
das de hogar.

En concreto, la iniciativa nacionalista aprobada plan-
teaba (1) incluir a las trabajadoras domésticas en el régi-
men general de la Seguridad Social, con todos los dere-
chos y prestaciones reconocidas a los afiliados a este
régimen, (2) introducir la deducción en el IRPF del 50%
del coste anual del contrato para el empleador y, en el
caso de personas que por la cuantía de sus rentas no
estén obligados a realizar declaración personal de IRPF,
establecer mecanismos que permitan la devolución del
importe total pagado por la contratación de una emplea-
da doméstica para el ciudado o atención de estas perso-
nas, (3) reformar la legislación en el sentido de contem-
plar para las empleadas domésticas la distinción entre
enfermedades comunes, enfermedades profesionales y
accidentes laborales y (4) ampliar a los empleadores el
«coste cero» por maternidad de estas trabajadoras.

Así pues, a la vista de estos datos, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Está dispuesto el Gobierno a dar cumplimiento a la
proposición no de ley sobre mejora de las condiciones
sociales, fiscales y laborales de las empleadas domésti-
cas aprobada por unanimidad en el Parlamento de Gali-
cia? ¿En qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.
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184/070690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicitan respuesta escrita relativa a inversiones de
FEVE en Galicia en el periodo 1997-2000.

El Plan de la Empresa Pública Feve para el
período 1997-2002 fue un fracaso más que evidente
para Galicia. Contemplaba unas inversiones totales
de 64.851 millones de pesetas, de los que únicamen-
te 1.510 (2.3% del total) corresponderían a actuaciones
en Galicia. Concretamente figuraba la duplicación de
la vía Ferrol-Xuvia en el período 1997-1998 por un
importe de 450 millones, que no está hoy ejecutada.
Otras actuaciones menores parece que se ejecutaron, si
bien muchas no lo fueron dentro del período en que
estaban planificadas (hasta 2000).

¿Cuándo va estar acabada la duplicación de la vía
Ferrol-Xuvia que debía entrar en funcionamiento
en 1999?

¿Cómo se explica un retraso tan espectacular de más
de cinco años?

¿En cuántos tramos se sustituyeron traviesas por
importe de 260 millones, según la planificación aludida?

¿Está instalado el radio-teléfono Ferrol-Ribadeo
planificado en el mismo periodo?

¿Y la actuación BEM vía radio Ferrol-Ribadeo?
¿Se realizaron los enclavamientos reducidos e

ASPA en el tramo Ortigueira-Ribadeo por un importe
de 100 millones?

¿Se reparó el viaducto de Ponte Mera?
¿Se invirtieron los 400 millones en saneamiento de

plataforma, estabilización de terraplenes y desmontes?
¿Qué estaciones y apeaderos fueron acondicionados?

¿Se instaló la megafonía centralizada Ferrol-Ortigueira?
¿Cuál fue el resultado del estudio del acceso al

Puerto de Ferrol y a Megasa?
¿En definitiva, de lo que estaba planificado invertir

en actuaciones en Galicia, en el periodo 1997-2000,
cuánto se invirtió realmente durante ese tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Francisco Rodríguez Sánchez,
Diputado.

184/070691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Confederación Nacional de Sordos de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
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cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
FUNDOSA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,

los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
el CERMI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.
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En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anterior expuesto, se formula la siguiente pre-
gunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
las Fundaciones privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-

pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
los Organismos de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapaci-
dad durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilita-
do un cambio sustancial en la consecución de mayores
cotas de bienestar social e igualdad en los más de tres
millones de personas computadas dentro de este
colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad,
No Discriminación y Accesibilidad Universal, del
Proyecto sobre Protección al Patrimonio de Discapa-
citados, los trabajos auspiciados por las mayorías
parlamentarias en las Cámaras o el desarrollo del
Plan Estatal de Accesibilidad, son sólo ejemplos de
la línea política que intenta paliar el olvido histórico
acumulado hacia un diez por ciento de la población
de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo
y la ejecución de la mayor parte de medidas de dis-
criminación positiva, asistenciales, sanitarias, educa-
tivas, urbanísticas y sociales, es responsabilidad de
administraciones autonómicas, que deben desarrollar
sus respectivas tareas manteniendo la adecuada cola-
boración y coordinación con la Administración del
Estado.
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Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta
como el elemento imprescindible para el logro de
cualesquiera objetivos destinados a la remoción de
obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
organismos internacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo
y la ejecución de la mayor parte de medidas de dis-
criminación positiva, asistenciales, sanitarias, educa-
tivas, urbanísticas y sociales, es responsabilidad de
administraciones autonómicas, que deben desarrollar
sus respectivas tareas manteniendo la adecuada cola-
boración y coordinación con la Administración del
Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
el sector de Asociaciones de afectados por enfermeda-
des renales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapa-
cidad durante las dos últimas Legislaturas, ha posibi-
litado un cambio sustancial en la consecución de
mayores cotas de bienestar social e igualdad en los
más de tres millones de personas computadas dentro
de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
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el sector de Asociaciones de afectados por enfermeda-
des del aparato digestivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapa-
cidad durante las dos últimas Legislaturas, ha posibi-
litado un cambio sustancial en la consecución de
mayores cotas de bienestar social e igualdad en los
más de tres millones de personas computadas dentro
de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con

el sector de Asociaciones de afectados por enfermeda-
des del corazón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación man-
tiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con el sec-
tor de Asociaciones de afectados por enfermedades óseas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/070701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapa-
cidad durante las dos últimas Legislaturas, ha posibi-
litado un cambio sustancial en la consecución de
mayores cotas de bienestar social e igualdad en los
más de tres millones de personas computadas dentro
de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
el sector de Asociaciones de afectados por cáncer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en tomo a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
el sector de Asociaciones de afectados por autismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
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cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación man-
tiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con el sec-
tor de Asociaciones de afectados por Hiperactividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de

Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
el sector de Asociaciones de afectados por Parálisis
Cerebral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
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urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
el sector de Asociaciones de afectados por grandes dis-
capacidades físicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapa-
cidad durante las dos últimas Legislaturas, ha posibi-
litado un cambio sustancial en la consecución de
mayores cotas de bienestar social e igualdad en los
más de tres millones de personas computadas dentro
de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
el sector de Asociaciones de afectados por enfermeda-
des mentales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapa-
cidad durante las dos últimas Legislaturas, ha posibi-
litado un cambio sustancial en la consecución de
mayores cotas de bienestar social e igualdad en los
más de tres millones de personas computadas dentro
de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.
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Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
el sector de Asociaciones de afectados por enfermeda-
des crónicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con

el sector de Asociaciones de afectados por enfermeda-
des del aparato respiratorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
el sector de Asociaciones de afectados por SIDA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/070710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación man-
tiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con el sec-
tor de Asociaciones de afectados por Sordoceguera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
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cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Comunidad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas .Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de

Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
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traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapa-
cidad durante las dos últimas Legislaturas, ha posibi-
litado un cambio sustancial en la consecución de
mayores cotas de bienestar social e igualdad en los
más de tres millones de personas computadas dentro
de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad,
No Discriminación y Accesibilidad Universal, del
Proyecto sobre Protección al Patrimonio de Discapa-
citados, los trabajos auspiciados por las mayorías
parlamentarias en las Cámaras o el desarrollo del
Plan Estatal de Accesibilidad, son sólo ejemplos de
la línea política que intenta paliar el olvido histórico
acumulado hacia un diez por ciento de la población
de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Comunidad Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada, en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:
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¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Comunidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Comunidad Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un

cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
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los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Comunidad Autónoma de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Comunidad Autónoma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
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pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Comunidad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapa-
cidad durante las dos últimas Legislaturas, ha posibi-
litado un cambio sustancial en la consecución de
mayores cotas de bienestar social e igualdad en los
más de tres millones de personas computadas dentro
de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como

el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Comunidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:
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¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
los Cabildos de las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Ciudad Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Ciudad Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
Diputaciones Forales del País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
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bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
Diputaciones Provinciales del Estado Español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-

rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
la Federación Española de Municipios y Provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

La iniciativa del Gobierno en política de discapacidad
durante las dos últimas Legislaturas, ha posibilitado un
cambio sustancial en la consecución de mayores cotas de
bienestar social e igualdad en los más de tres millones de
personas computadas dentro de este colectivo.

La aprobación del Proyecto de Ley de Igualdad, No
Discriminación y Accesibilidad Universal, del Proyec-
to sobre Protección al Patrimonio de Discapacitados,
los trabajos auspiciados por las mayorías parlamenta-
rias en las Cámaras o el desarrollo del Plan Estatal de
Accesibilidad, son sólo ejemplos de la línea política
que intenta paliar el olvido histórico acumulado hacia
un diez por ciento de la población de España.

En cualquier caso, cabe recordar que el desarrollo y
la ejecución de la mayor parte de medidas de discrimi-
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nación positiva, asistenciales, sanitarias, educativas,
urbanísticas y sociales, es responsabilidad de adminis-
traciones autonómicas, que deben desarrollar sus res-
pectivas tareas manteniendo la adecuada colaboración
y coordinación con la Administración del Estado.

Asimismo, la sociedad civil organizada en torno a
potentes asociaciones y plataformas, se presenta como
el elemento imprescindible para el logro de cualesquie-
ra objetivos destinados a la remoción de obstáculos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la
siguiente pregunta:

¿Qué relaciones de comunicación y cooperación
mantiene el Gobierno, en materia de discapacidad, con
grandes Ayuntamientos de España (más de 200.000
habitantes)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Enrique Belda Pérez-Pedrero,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

El río Sil a su paso por la comarca orensana de Val-
deorras, ha venido sufriendo en las últimas décadas
un continuo deterioro medioambiental, debido funda-
mentalmente a la existencia de distintos vertidos y
arrastres industriales, así como a la presencia de
poblaciones con insuficientes sistemas depuradores
de aguas residuales. Por parte del Ministerio de Medio
Ambiente se va a ejecutar un plan de saneamiento
integral del mismo río a la altura de la comarca leone-
sa de «EI Bierzo». Esta actuación no tendrá una efica-
cia real, si no va seguida de planteamientos similares
en el resto de la cuenca, por lo que desde la Confede-
ración Hidrográfica del Norte se ha realizado un pro-
yecto de saneamiento integral.

A la vista de todo lo anterior, formulo al Ministerio
de Medio Ambiente, la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto ese Ministerio acometer en un futu-
ro cercano el Plan de Saneamiento Integral del río Sil, a
su paso por la comarca de Valdeorras (Ourense), que ha

sido redactado por la propia Confederación Hidrográfi-
ca del Norte?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Desde la aparición de las técnicas de Resonancia
Magnética Nuclear, muchos han sido los pacientes que
se han beneficiado de su empleo, para el diagnóstico de
sus patologías.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de Sani-
dad y Consumo la siguiente pregunta:

¿Cuáles son los Centros del Sistema Nacional de
Salud que disponen a día de hoy de aparatos para la rea-
lización de Resonancia Magnética Nuclear, y cuáles son
las previsiones de ese Ministerio en cuanto a la dotación
con esta técnica, en otros Centros en un futuro cercano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Desde la aparición de las técnicas de Tomografía
Axial Computerizada, muchos han sido los pacientes
que se han beneficiado de su empleo, para el diagnósti-
co de sus patologías.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de Sani-
dad y Consumo la siguiente pregunta:
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¿Cuáles son los Centros del Sistema Nacional de
Salud que disponen a día de hoy de aparatos para la reali-
zación de Tomografía Axial Computerizada, y cuáles son
las previsiones de ese Ministerio en cuanto a la dotación
con esta técnica, en otros Centros en un futuro cercano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Desde la aparición de las técnicas de Reproducción
Humana Asistida, muchas han sido las parejas que se
han beneficiado de su indicación, para solucionar su
problema.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de Sani-
dad y Consumo la siguiente pregunta:

¿Cuáles son los Centros del Sistema Nacional de
Salud autorizados para la práctica de Técnicas de
Reproducción Humana Asistida?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

La enfermedad de Alzheimer se ha constituido en
una de las patologías que mayor incidencia tiene hoy
en día en los países más desarrollados, con unos eleva-
dos costes socio-sanitarios, que en los próximos años,

se verán sin duda, muy incrementados. Las particulares
características de la enfermedad, obligan en muchos
casos a contar con residencias especializadas en su
atención, cuya demanda está aumentando de día en día.

Por todo lo anterior, formulo al Gobierno la siguien-
te pregunta:

¿Cuál es el número de plazas residenciales específi-
cas para pacientes afectos de Enfermedad de Alzhei-
mer existentes en España, y cuáles las previsiones para
los próximos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Las Asociaciones de Enfermos Alcohólicos Anónimos
y similares, vienen desarrollando un importante papel en
la lucha contra este importante problema sanitario.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de Sani-
dad y Consumo la siguiente pregunta:

¿En qué medida colabora el Gobierno, con las Asocia-
ciones de Enfermos Alcohólicos Anónimos y similares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Desde la aparición de las técnicas de litotricia extra-
corpórea, muchos han sido los pacientes que se han
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beneficiado de su empleo, para la destrucción de las
litiasis renales y ureterales, aliviando con ello su sufri-
miento. Por desgracia, no todos los centros hospitala-
rios disponen todavía de esta importante herramienta,
lo que obliga a muchos pacientes a penosos traslados.
Sin tratarse de una enfermedad que pueda calificarse
de grave, si es una dolencia que todos coinciden en
calificar como de muy dolorosa.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de Sani-
dad y Consumo la siguiente pregunta:

¿Cuáles son los Centros del Sistema Nacional de
Salud que disponen a día de hoy de aparatos para la
realización de litotricia extracorpórea, y cuáles son
las previsiones de ese Ministerio en cuanto a la dota-
ción con esta técnica, en otros Centros en un futuro
cercano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

El control de la aparición de alergias, contraindica-
ciones, efectos secundarios, reacciones adversas a fár-
macos, etc., mediante las redes de alerta y farmacovigi-
lancia, ha permitido en los últimos años modular la
presentación de estos fenómenos potencialmente noci-
vos para la salud.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de Sani-
dad y Consumo la siguiente pregunta:

¿Puede el Ministerio de Sanidad y Consumo, facili-
tar la relación de especialidades farmacéuticas que han
sido retiradas de forma cautelar, provisional o definiti-
va del mercado farmacéutico humano español en los
últimos dos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Las políticas de supresión de las barreras arquitec-
tónicas, están siendo una de las prioridades del Gobier-
no del Partido Popular, por su contribución a la norma-
lización de la vida de muchos ciudadanos. Todas las
Administraciones deberían ser guía y garante de estos
principios, por recaer en ellas el diseño y gestión de
todos los edificios públicos.

Por todo lo anterior, formulo al Gobierno la siguien-
te pregunta:

¿Cuáles han sido las medidas impulsadas por el
Gobierno en los últimos años para la supresión de las
barreras arquitectónicas en los edificios públicos?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

El excelente ritmo de crecimiento de la economía
española puede verse a través de la evolución de multi-
tud de parámetros.

Por todo ello formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Qué comparación puede hacerse entre los países
de la Unión Europea de los principales parámetros de
crecimiento económico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/070743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

En los últimos años, y gracias a la incorporación a
nuestra población de ciudadanos de otros países, se
observa en España una recuperación de las tasas de
natalidad.

Por todo ello formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cuál ha sido en los últimos años la evolución de
las tasas de natalidad, disgregados por Comunidades
Autónomas y Provincias, y cuáles son las previsiones
que maneja el Gobierno al respecto, para el futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Cada día es mayor el número de ciudadanos que dis-
ponen de acceso a las nuevas tecnologías.

Por todo ello formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cuál es el número aproximado de teléfonos móvi-
les operativos y de usuarios de Internet en España, dis-
gregados por Comunidades Autónomas y Provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

La necesidad de conjugar los intereses turísticos y
deportivos de determinadas zonas, con el respeto al
Medio Ambiente, han llevado a los legisladores a regu-
lar su uso y disfrute público.

A la vista de todo lo anterior, formulo al Gobierno,
la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las previsiones que maneja el Gobierno
en cuanto a la apertura de nuevas estaciones de monta-
ña para su uso turístico y deportivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

En los últimos años y gracias a la llegada de ciuda-
danos de otros países se observa en España una tenden-
cia positiva en cuanto al crecimiento vegetativo de la
población, que se está traduciendo en una recuperación
de las cifras de escolaridad.

Por todo ello, formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cuál está siendo la evolución de las cifras de esco-
laridad en los últimos cuatro años, en cada una de las
provincias españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/070747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

¿Que actuaciones en el marco normativo sobre
extranjería e inmigración se están desarrollando para
singularizar al colectivo de nietos de emigrantes espa-
ñoles de modo que se propicie su incorporación plena a
la sociedad española considerándolos como prioritarios
en una política de inmigración que debe tener en consi-
deración las raíces comunes y los valores compartidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de
noviembre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

La provincia de Ourense, que tradicionalmente
sufrió el problema de la emigración de sus habitantes,
es en estos momentos tierra de acogida para múltiples
ciudadanos de otras nacionalidades que acuden a ella
en busca de trabajo y bienestar.

Por todo lo anterior, formulo al Gobierno la siguien-
te pregunta:

¿Cuál es la situación actual en cuanto al número y
procedencia de inmigrantes residentes de forma legal
en la provincia de Ourense?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Hipólito Fariás Sobrino, Diputado por A Coru-
ña y perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que
desea obtener respuesta por escrito:

En el Ayuntamiento de Narón (A Coruña), se está
realizando la Recuperación del Borde Marítimo de la
Ribera de Xubia. En estos momentos están en ejecu-
ción las obras del Puente que unirá los «Paseos Maríti-
mos» de Xubia y Neda, que incluyen un relleno en la
Ría para situar una cepa de apoyo para el puente.

¿Por qué razones técnicas se optó por un Puente de
estas características?

¿Por qué no se eligió un puente de un sólo tramo de
borde a borde, como se hizo en otros lugares?

Palacio del Congreso de los Diputados.—Hipólito
Fariñas Sobrino, Diputado.—Luis de Grandes Pas-
cual, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso.

184/070750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Hipólito Fariás Sobrino, Diputado por A Coru-
ña y perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que
desea obtener respuesta por escrito:

En el Ayuntamiento de Narón (A Coruña), se está
realizando la Recuperación del Borde Marítimo de la
Ribera de Xubia. La obra consta de varias fases para su
finalización.

¿Qué actuaciones restan por ejecutar en estos
momentos?

¿En qué consiste exactamente lo que se da en llamar
«Mobiliario Urbano» y qué elementos se instalarán?

¿Cuándo se prevé la finalización del Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados.—Hipólito
Fariñas Sobrino, Diputado.—Luis de Grandes Pas-
cual, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso.
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184/070751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Hipólito Fariás Sobrino, Diputado por A Coru-
ña y perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que
desea obtener respuesta por escrito:

Después de la tremenda catástrofe del petrolero
«Prestige», las zonas pesqueras y marisqueras gallegas
permanecieron cerradas durante un largo período de
tiempo. Las voces críticas con el Gobierno afirmaron
todo cuanto les pareció oportuno respecto de los pro-
ductos del mar gallego con el único y deplorable obje-
tivo de sacar rédito político, sin reparar en que estaban
echando tierra sobre nuestros productos. Sin duda sería
bueno para ellos que el prestigio de nuestro pescado y
nuestro marisco viese mermado su potencial de forma
que las ventas bajasen alarmantemente.

¿Cómo valora el Gobierno el nivel de recuperación
de las pesquerías y bancos marisqueros gallegos?

¿Qué nivel de ventas es el actual de estos dos pro-
ductos? ¿Y respecto del año pasado en estas mismas
fechas?

¿Ha detectado el gobierno un descenso en el presti-
gio que tanto el pescado como el marisco gallego dis-
ponían antes de la crisis del «Prestige»?

Palacio del Congreso de los Diputados.—Hipólito
Fariñas Sobrino, Diputado.—Luis de Grandes Pas-
cual, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso.

184/070752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Hipólito Fariás Sobrino, Diputado por A Coru-
ña y perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea
obtener respuesta por escrito:

Después de la tremenda catástrofe del petrolero
«Prestige», las zonas pesqueras y marisqueras gallegas
permanecieron cerradas durante un largo período de
tiempo. Las voces críticas con el Gobierno afirmaron
todo cuanto les pareció oportuno respecto de los pro-
ductos del mar gallego con el único y deplorable obje-
tivo de sacar rédito político, sin reparar en que estaban

echando tierra sobre nuestros productos. Sin duda sería
bueno para ellos que el prestigio de nuestro pescado y
nuestro marisco viese mermado su potencial de forma
que las ventas bajasen alarmantemente.

¿Qué impacto se considera que han tenido las cam-
pañas realizadas tanto por la Xunta de Galicia como
por el Gobierno de España en las cuotas de penetración
en el mercado?

Palacio del Congreso de los Diputados.—Hipólito
Fariñas Sobrino, Diputado.—Luis de Grandes Pas-
cual, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso.

184/070753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Hipólito Fariás Sobrino, Diputado por A Coru-
ña y perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que
desea obtener respuesta por escrito:

Después de la crisis de las «vacas locas», descendió
un poco la venta de carne gallega en algunos mercados
españoles y europeos.

¿Qué nivel de ventas en los distintos mercados tiene
hoy la «Ternera Gallega» con respecto a la anterior a la
crisis de las «vacas locas»?

¿Podría decirse que las «carnes con carné», como
reza el eslogan de la gallega, han salido reforzadas des-
pués?

¿Han cumplido los objetivos las campañas diseña-
das en aquel momento?

Palacio del Congreso de los Diputados.—Hipólito
Fariñas Sobrino, Diputado.—Luis de Grandes Pas-
cual, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso.

184/070754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

Es una evidencia que el progreso de las administra-
ciones públicas depende en buena medida de las perso-
nas que las integran, de ahí la importancia de optimizar
estos recursos humanos.

Una de las principales preocupaciones de los emplea-
dos públicos es la movilidad entre las Administraciones
Públicas.

Esta demanda es compartida por muchas funciona-
rias y funcionarios gallegos que por razones familiares
y personales desean poder retornar a trabajar a Galicia.

El pasado día 30 de octubre la Xunta de Galicia y el
Ministerio de Administraciones Públicas firmaron el
Acuerdo Marco de Movilidad para fomentar la movili-
dad de los funcionarios.

¿Que pactos integran el Acuerdo Marco para fomen-
tar la movilidad de los funcionarios suscrito entre el
Ministerio de Administraciones Públicas y la Xunta de
Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de
noviembre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/070755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

Recientemente el Congreso de los Diputados apro-
bó la Ley Concursal en la que se recoge que el conoci-
miento de los procedimientos concursales se atribuye a
una nueva categoría de Juzgados especializados deno-
minados Juzgados de lo Mercantil.

En tanto en cuanto estos Juzgados no se creen o
entren en funcionamiento asumirán sus competencias
los Juzgados de Primera Instancia.

Es importante para la ciudad de Ourense contar a la
mayor brevedad con un Juzgado de estas características
especializado en derecho mercantil que atienda la tota-
lidad de la provincia.

¿Que previsiones maneja el Gobierno para la crea-
ción en Ourense de un Juzgado de lo Mercantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre
de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso.

184/070756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

¿Está prevista la revisión del coste efectivo de las
transferencias en materia de justicia a la Comunidad
Autónoma de Galicia para poder compensar la finan-
ciación precisa para una correcta implantación de los
juicios rápidos y de la Ley penal del menor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de noviem-
bre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso.

184/070757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

¿Que medidas adopta el Gobierno para que las
zonas con dificultades orográficas tengan un reconoci-
miento especial de zona vitícola sensible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de noviem-
bre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso.
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184/070758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

¿Que medidas adopta el Gobierno para impulsar la
presencia del cooperativismo como fórmula empresa-
rial creadora de riqueza y empleo especialmente en
ámbitos emergentes, como el de servicios sociales,
pesca, forestal y agro-ganadero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de noviem-
bre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso.

184/070759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

¿Que requerimientos ha efectuado la Administra-
ción General del Estado a la Comisión Europea de la
asignación de la Reserva de Eficacia lo más pronto
posible dentro del procedimiento establecido en el
artículo 44 del Reglamento (CE)1260/1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de noviem-
bre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso.

184/070760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el estado actual de la negociación sobre el
traspaso de competencias en materia de gestión enco-
mendada al Instituto Social de la Marina, en políticas
activas de empleo y formación, en el marco de la Comi-
sión Mixta de Transferencias Administrativas del Esta-
do-Comunidad Autónoma de Galicia a fin de concluir
el traspaso en el más breve plazo posible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de noviem-
bre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso.

184/070761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

¿Que participación tienen las Comunidades Autó-
nomas en la determinación del Catálogo Nacional de
Cualificaciones Profesionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de noviem-
bre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso.

184/070762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Ayerbe en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Arguis en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Argavieso en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Aren en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de inmigrantes que se han instalado en la población ara-
gonesa de Aragüés del Puerto en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Antillón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Ansó en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Angüés en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Altorricón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Alquézar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Almuniente en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de inmigrantes que se han instalado en la población ara-
gonesa de Almunia de San Juan en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Almudévar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Alfántega en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Alerre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Alcubierre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de inmigrantes que se han instalado en la población ara-
gonesa de Alcolea de Cinca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Alcampel en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de inmigrantes que se han instalado en la población ara-
gonesa de Alcalá del Obispo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de inmigrantes que se han instalado en la población ara-
gonesa de Alcalá de Gurrea en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de inmigrantes que se han instalado en la población ara-
gonesa de Alberuela de Tubo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Albero Bajo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Albero Alto en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Albelda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Albalatillo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de inmigrantes que se han instalado en la población ara-
gonesa de Albalate de Cinca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Aisa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Aínsa-Sobrarbe en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Agüero en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Adahuesca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Abizanda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Abiego en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de inmigrantes que se han instalado en la población ara-
gonesa de Casbas de Huesca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre  de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Capella en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Capdesaso en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Canfranc en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
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Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Candasnos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de inmigrantes que se han instalado en la población ara-
gonesa de Canal de Berdún en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Camporrélls en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Campo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Caldearenas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Broto en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Borau en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Bonansa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Boltaña en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Blecua y Torres en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Biscarrués en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
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Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Bisaurri en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Binéfar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Binaced en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Biescas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Bierge en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Bielsa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Bernegal en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Benasque en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Benabarre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de inmigrantes que se han instalado en la población ara-
gonesa de Belver de Cinca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Bárcabo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
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Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Barbuñales en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Barbués en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Barbastro en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Banastás en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Ballobar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Baldellou en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Bailo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Baélls en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Azlor en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Azara en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Azanuy-Alins en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Lanaja en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Lalueza en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Laluenga en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio

Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Labuerda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Jasa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Jaca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Isábena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Ilche en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Igriés en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Ibieca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Huesca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
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deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Huerto en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Hoz y Costeán en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Hoz de Jaca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Gurrea de Gállego en el período 1996-
2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Graus en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Grañén en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de El Grado en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Gistaín en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Fueva en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Fraga en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Foradada de Toscar en el período 1996-
2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Fonz en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Fiscal en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Fanlo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Fago en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviebmre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Estopiñán del Castillo en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Estadilla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Estada en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Esplús en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio

Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Chimillas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Chía en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Chalamera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Colungo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Castillonroy en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Castillazuelo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Castigaleu en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Castiello de Jaca en el período 1996-
2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070869

A la Mesa del Congreso de los Diputados
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Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Castelflorite en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Castejón del Puente en el período 1996-
2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Castejón de Sos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Castejón de Monegros en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Vicién en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de inmigrantes que se han instalado en la
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población aragonesa de Viacamp y Litera en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Veracruz en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Vencillón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio

Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Velilla de Cinca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Sangarrén en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de inmigrantes que se han instalado en la población ara-
gonesa de San Miguel de Cinca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de inmigrantes que se han instalado en la población ara-
gonesa de San Juan de Plan en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de San Esteban de Litera en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de inmigrantes que se han instalado en la

población aragonesa de Sallent de Gállego en el perí-
odo 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Salillas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Salas Bajas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
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Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Salas Altas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Sahún en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Sabiñánigo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Robres en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Quicena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de inmigrantes que se han instalado en la
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población aragonesa Pueyo de Santa Cruz en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de inmigrantes que se han instalado en la población ara-
gonesa de Pueyo de Araguás en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Puértolas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio

Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Puente la Reina de Jaca en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de inmigrantes que se han instalado en la población ara-
gonesa de Puente de Montañana en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de inmigrantes que se han instalado en la población ara-
gonesa de La Puebla de Castro en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
diciembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Pozán de Vero en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Poleñino en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Plan en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de  inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Piracés en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Pertusa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Perarrúa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Peraltilla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de inmigrantes que se han instalado en la población ara-
gonesa de Peralta de Calasanz en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de inmigrantes que se han instalado en la población ara-
gonesa de Peralta de Alcofea en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de inmigrantes que se han instalado en la población ara-
gonesa de Las Peñas de Riglos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Peñalba en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Panticosa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Palo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Osso de Cinca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Ontiñena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Olvena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Nueno en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Novales en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Naval en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Monzón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Montanuy en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de inmigrantes que se han instalado en la
población aragonesa de Monflorite-Lascasas en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de inmigrantes que se han instalado en la
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población aragonesa de Monesma y Cajigar en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Lupiñén-Ortilla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Loscorrales en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio

Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Loporzano en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Loarre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Laspuña en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/070924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Laspaúles en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Lascuarre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de inmigrantes que se han instalado en la

población aragonesa de Lascellas-Ponzano en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que se han instalado en la población
aragonesa de Laperdiguera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Cuántos servicios de pasajeros de tren con para-
da, destino final o salida en la ciudad aragonesa de
Caspe tuvieron retrasos superiores a la media hora en
el año 1996?, ¿y en 1997?, ¿y en 1998?, ¿y en 1999?,
¿y en 2000?, ¿y en 2001?, ¿y en 2002?, ¿y en 2003
hasta el 11 de octubre de este año?, ¿cuántos servicios
de tren con parada, destino final o salida en la ciudad
aragonesa de Caspe han llegado con retraso superior a
media hora desde el 11 de octubre de 2003 hasta la
fecha?, ¿cuántos servicios del tren de pasajeros
Caspe-Zaragoza-Barcelona han llegado, partido o
demorado su parada en más de media hora desde la
puesta en servicio de la nueva vía de Alta Velocidad
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Madrid-Calatayud-Zaragoza-Lleida hasta la fecha?,
¿cuáles han sido los motivos de esos retrasos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Cuándo se va a poner en marcha el módulo desti-
nado a madres reclusas en el recinto penitenciario de
Zuera?, ¿Por qué no se pone en funcionamiento este
módulo?, ¿Piensan abrir algún módulo más para inter-
nos (hombres)?, ¿Está previsto trasladar más internos
de otros centros penitenciarios a Zuera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Igriés
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Ibieca
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/070932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Cunillera i Mestres y Don Jordi Pedret
i Grenzner, Diputada por Lleida y Diputado por Barce-
lona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

El conocimiento de las concretas condiciones en que
trabajan los servidores públicos, y muy especialmente
los encargados de garantizar la seguridad y la libertad de
los ciudadanos, es relevante para poder comprender en
su totalidad la situación de tales bienes protegidos.

Es por ello que se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles han sido los criterios aplicados para el
abono de la productividad coyuntural a los funciona-
rios de la Guardia Civil con destino en la provincia de
Lleida en los anos 2001, 2002 y 2003?

2. ¿Cuáles han sido los miembros de la Guardia
Civil con destino en la provincia de Lleida que han per-
cibido dicho complemento durante el periodo com-
prendido entre octubre de 2001 y octubre de 2003?

3. ¿Cuál ha sido el método utilizado para dar
publicidad a la percepción del indicado complemento
de productividad coyuntural, indicando lugar y fecha
en que se ha publicado su percepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Teresa Cunillera i Mestres y
Jordi Pedret i Grenzner, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.
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184/070933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que le sean contestadas.

Motivación

En la disposición Final Sexta, de la Ley de Garantí-
as de Bienes de Consumo, se mandata al Gobierno a
poner en marcha en un plazo máximo de seis meses, de
acuerdo con las Comunidades Autónomas y las organi-
zaciones de consumidores y usuarios, un programa
específico para informar de los derechos y obligacio-
nes contenidos en la citada Ley: En relación con este
tema preguntamos:

¿En qué estado se encuentra la materialización de la
citada campaña? ¿Cuándo va a iniciarse?

¿Cuál es su contenido?
¿Cuál es el coste de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Ceferino Díaz Díaz, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las puntuaciones de los Inspectores de
Hacienda, destinados en Sevilla, a efectos del Concur-
so de Méritos CA1/03 de la Agencia Estatal Tributaria,
con el adecuado desglose?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—María José López González
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 4 de diciembre de 2003.

184/070935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué siete funcionarios de entre los solicitantes
de los puestos de trabajo 54 a 57 tenían la mejor pun-
tuación, excluidos los cinco puntos del informe, deno-
minado TD2, sobre trabajos desarrollados?

2. ¿Cuál fue la calificación otorgada en dicho
informe TD2 a los funcionarios de la pregunta anterior
y, en particular, a los señores Márquez, Carballo, Mar-
tínez-Bone Montero y Oliva Agudo? ¿Quién ha sido el
firmante de los informes de estos tres señores?

3. ¿Quiénes han sido los funcionarios proponentes
de dichos informes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—María José López González
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

Nota.- Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con
el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 4 de diciembre de 2003.

184/070936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos informes con calificación cero se han emi-
tido definitivamente en el concurso CA 1/03, referentes
a Inspectores de Hacienda de toda España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—María José López González
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué funcionarios han sido propuestos por la Comi-
sión Calificadora del Concurso de Méritos CA 1/03 de
la Agencia Estatal de Administración Tributaria para
cubrir los puestos de trabajo 54 a 57 de la convocatoria,
denominados «Jefe de la Unidad Regional de Inspec-
ción de Sevilla?»

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—María José López González
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Puede informar el Gobierno si en la Comisión
de Calificación se propuso, por parte de la parte
social, la no aceptación de las calificaciones con cero
puntos, así como la devolución de los informes referi-
dos a funcionarios de Sevilla y que se emitieran nue-
vos informes?

2. ¿Puede informar el Gobierno de cual fue el
resultado de la votación sobre dicha propuesta, con
indicación expresa de quienes votaron a favor de la
misma y quienes en contra?

3. Si la anterior propuesta sindical de que la Comi-
sión de Calificación no aceptara los informes emitidos
con calificación cero, así como los referidos a funcio-
narios de la provincia de Sevilla, no fue sometida a
votación, ¿piensa el Gobierno dar las órdenes oportu-
nas para que la Comisión se reúna y se proceda a la
votación de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—María José López González
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Con qué empresas se ha contratado el Control de
las obras del AVE Córdoba-Málaga, desglosado por
tramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Con qué empresas se ha contratado la realización
de los proyectos del AVE Córdoba-Málaga, desglosado
por tramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué presupuesto se ha destinado a la realización
de estudios geológicos en el AVE Córdoba-Málaga,
desglosado por tramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las razones por la que existe el alto por-
centaje de absentismo laboral en la Jefatura Provincial de
Inspección de Telecomunicaciones de Málaga por hosti-
gamiento psicológico en el trabajo, según entiende la
N.T.P. (Nota Técnica Preventiva) 476 del Instituto Nacio-
nal de la Seguridad Social e Higiene en el Trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado hasta la fecha la Ins-
pección Provincial de Trabajo en relación a las denun-
cias presentadas contra la Jefatura Provincial de Ins-
pección de Telecomunicaciones de Málaga por
supuesto Acoso Laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué parece ser que existen trabajadores que
realizan tareas administrativas de Concesiones y Auto-
rizaciones en la Jefatura Provincial de Inspección de
Telecomunicaciones de Málaga desde su incorporación
a dicho puesto de trabajo en Febrero de 1992 y no se
dedican a realizar las tareas propias de su cargo como
son: Realizar inspecciones a instalaciones radioeléctri-
cas y tramitar expediente sancionadores de telecomuni-
caciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la actividad inspectora de la Jefatura
Provincial de Telecomunicaciones de Málaga en los
últimos 3 años (importes de las indemnizaciones por
razón de servicio abonados al personal, relación de per-
ceptores de las citadas indemnizaciones)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas concretas piensa el Ministerio del
Interior adoptar en reducción a los robos agrícolas en el
término municipal de Vélez-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Considera el Ministerio del Interior que el incre-
mento de los robos agrícolas en el término municipal de
Vélez está relacionado con la falta de efectivos de los
Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Si el Subdelegado del Gobierno en Málaga hace un
ano aseguró que se iba a dar una solución definitiva a los
robos agrícolas en Vélez cómo explica el Ministro del Inte-
rior que se hayan vuelto a disparar este tipo de delitos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué puntos de las carreteras nacionales han regis-
trado un mayor crecimiento en intensidad media de
vehículos desde 1996 hasta la fecha a nivel nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué se niega el Ministro de Fomento a iniciar
el soterramiento de la travesía de San Pedro de Alcán-
tara (Márbella)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuánto tiempo según el Ministro del Interior habrá
que esperar para que solucionen los atascos que se
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registran a diario en la travesía de San Pedro de Alcán-
tara, así como su elevada siniestralidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué motivos la Subdelegación de Gobierno en
Málaga no informó a los Alcaldes del Valle del Guadal-
horce del riesgo de fuertes lluvias el pasado lunes 24 de
noviembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué motivos la Subdelegación de Gobierno en
Málaga no advirtió a los Alcaldes del Valle del Guadal-
horce del riesgo de fuertes lluvias el pasado lunes 24 de
noviembre hasta las tres de la mañana cuando ya había
dejado de llover?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Considera el Ministro del Interior que ha habido
negligencia por parte del Subdelegado de Gobierno en
Málaga al no informar a los Alcaldes del Valle del Gua-
dalhorce del riesgo de fuertes lluvias el pasado lunes 24
de noviembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué motivos el Ministerio de Medio Ambiente
no ha invertido nada en los últimos siete años en la lim-
pieza de cauces y arroyos en la comarca malagueña del
Valle del Guadalhorce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:
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¿Qué medidas puntuales tiene previsto llevar a cabo
el Ministerio de Medio Ambiente en el tramo medio
del río Guadalhorce de cara a evitar el riesgo de riadas
e inundaciones en la zona, desglosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio
Ambiente iniciar en el tramo medio del río Guadalhor-
ce actuaciones puntuales de cara a evitar el riesgo de
riadas e inundaciones en la zona y cuál es la inversión
prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuáles según el Ministro de Fomento han sido las
razones de la paralización de las obras del AVE Córdo-
ba-Málaga en el tramo Puente Genil-Herrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuáles según el Ministro de Fomento han sido las
razones de la paralización de las obras del AVE Córdo-
ba-Málaga en el tramo Santaella-Puente Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Teniendo en cuenta que los propios regantes de la
zona habían advertido de arcillas expansivas cómo es
que en los estudios previos el GIF no detectó proble-
mas de inestabilidad en el tramo Puente Genil-Herrera
del AVE Córdoba-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:
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¿En qué cantidad estima el sobre coste de la falta de
inestabilidad de los terrenos en las obras del AVE Cór-
doba-Málaga en los tramos Santaella-Puente Genil y
Puente Genil-Herrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué retraso va a provocar en la llegada del AVE
Córdoba-Málaga hasta Bobadilla la falta de inestabili-
dad de los terrenos en los tramos Santaella-Puente
Genil y Puente Genil-Herrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué motivos en los seis primeros meses
de 2003 sólo se ha invertido un 10% en el Parador
Nacional de Lorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Considera el Gobierno que se va a ejecutar en 2003
el 100% del presupuestos previsto para el Parador
Nacional de Lorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué motivos el Gobierno no ha invertido un
solo euro en el primer semestre de 2003 en los Parado-
res Nacionales de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:
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¿Cuántos kilómetros de Autopistas de Peaje han
sido abiertos desde 1996 hasta la fecha, desglosado por
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cómo explica el Ministro de Fomento que en los
Estudios para la Segunda Ronda de Málaga se lleven
ya tres años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Dado que aún no se han concluido los Estudios para
la Segunda Ronda de Málaga, queda por redactar el pro-
yecto, licitar la obra y adjudicarla considera el Ministro
de Fomento que en 2004 comenzarán dichas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Existe un compromiso serio por parte del Ministro
de Fomento para concluir la Segunda Ronda en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué se niega el Gobierno a financiar la Segun-
da Ronda con partidas de los Presupuestos Generales
del Estado y prevé por el contrario destinar un présta-
mo de 220 millones de euros a devolver en 40 años a la
empresa privada que la realice?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/070971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué si el coste de la Segunda Ronda es de 150
millones de euros el Gobierno le va a dar un préstamo
de 220 millones a una empresa privada para que la
empresa privada la construya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.
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184/070972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Considera el Gobierno que la Autopista de Peaje Las
Pedrizas-Torremolinos es rentable económicamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué aún no se ha aprobado la Declaración de
Impacto Ambiental de la Segunda Ronda de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cómo explica la Ministra de Medio Ambiente que
la Confederación Hidrográfica del Sur gaste en publici-

dad desde 1996 hasta la fecha tanto dinero como el
resto de las confederaciones juntas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué se niega el Ministerio del Interior a res-
ponder sobre el número de inmigrantes sin papeles que
se han trasladado desde comienzos de 2003 hasta la
fecha desde Canarias, Ceuta y Melilla a la Península,
desglosado por destinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar las obras
de Mantenimiento y Restauración del Dominio Público
Hidráulico del arroyo Albina, paraje Navahermosa en
el término municipal de Sierra de Yeguas en Málaga?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/070977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué número de accidentes de tráfico se han regis-
trado desde comienzos de 2003 hasta la fecha, indican-
do el número de víctimas mortales, de heridos graves y
de heridos leves y desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cómo ha variado el número de inmigrantes en el
Centro de Internamiento de Capuchinos en 2003, des-
glosado por meses y su comparación con el mismo
período del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué el Ministerio de Medio Ambiente se niega
a aclarar los motivos por los que las depuradoras de la
zona del Guadiaro en la comarca de Ronda (Málaga)
no están concluidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Asegura el Ministerio de Medio Ambiente que por
la red principal de canalización de los regadíos del
Guadalhorce no se pierde apenas agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos créditos blandos se han concedido en el
curso 2003-04 desglosado por Universidades e indican-
do el porcentaje que supone con relación al total de
alumnos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/070982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cómo puede explicar el Gobierno el incremento de
los delitos en los pueblos de la provincia de Málaga
como el resultado de una fluctuación estadística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué motivos el Ministerio de Educación se
niega a dar el dato sobre el número de alumnos que han
solicitado beca y cuyo umbral económico no superó el
necesario para obtener ayuda en el curso 2002-03 y
2003-04 pero no se les ha concedido beca, desglosado
por Universidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la relación de zonas que no han cumplido
los requisitos de calidad de las aguas continentales
declaradas como zonas de baño en 2003, desglosado
por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué el Ministerio de Medio Ambiente se niega
a responder sobre la deuda que mantiene con los pro-
pietarios de los terrenos expropiados por la presa de
Casasola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué el Ministerio de Medio Ambiente se niega
a responder sobre la deuda que mantiene con el muni-
cipio de Campillos (Málaga) en concepto de pantanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/070987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué el Ministerio de Medio Ambiente se niega
a responder sobre las diez provincias que poseen más
municipios que superan la tasa de delincuencia por
1.000 habitantes y sobre cuál es la relación de dichos
municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué se niega el Ministerio de Medio Ambien-
te a responder sobre la relación de actuaciones con-
templadas en los Presupuestos de 2002 en donde no
se ha llegado a invertir un solo euro, desglosado por
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la fecha prevista para que finalicen las
obras de «Conducción Júcar-Vinalopó» (Alicante), y
cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

Desarrollo de planes de inserción socioeducativa de
personas con discapacidades o jóvenes socialmente
desfavorecidos en la Comunidad Valenciana desde
1996, desglosado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

Número de personas extranjeras que han solicitado
la regularización de su situación en la Comunidad
Valenciana desde 1996, desglosado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/070992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito:

Evolución de hectáreas de regadío existentes en
Murcia y Alicante desde 1996.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

Evolución del número de agricultores existentes en
la provincia de Alicante desde 1996.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Se ha producido la reapertura del módulo de arrestos
de fin de semana de la cárcel de Fontcalent (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo para adaptar
el acceso a las playas de la provincia de Alicante a las
necesidades de las personas con discapacidad física?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántas escuelas privadas infantiles imparten la
educación de 0 a 3 años en la Comunidad Valenciana,
desglosadas por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

395



¿Cuántas escuelas públicas infantiles imparten la
educación de 0 a 3 años en la Comunidad Valenciana,
desglosadas por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos delitos de alcoholemia se han cometido en
la Comunidad Valenciana desde 1996 hasta la actuali-
dad, desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/070999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué cantidad de droga ha sido aprehendida
desde 1996 hasta la actualidad, desglosando la canti-
dad por tipos de droga, por Comunidades Autóno-
mas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la evolución de la plantilla de la Comisaría
del Cuerpo Nacional de la Policía de Alicante desde 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos alumnos inmigrantes están escolarizados
en la educación obligatoria ya sea en centros públicos,
concertados o privados en la Comunidad Valenciana,
desglosados por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:
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¿Cuántos alumnos cursan en la Comunidad Valen-
ciana la asignatura de religión y cuántos la asignatura
alternativa a la misma? Desglosado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué evaluación y valoración hace el Gobierno de
la aplicación de la Ley del Menor en la Comunidad
Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

Medidas para que los jóvenes y los sectores más
desfavorecidos puedan acceder a viviendas en alqui-
ler o en propiedad y evolución de estas medidas
desde 1996 hasta la fecha de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la evolución de la plantilla del Cuerpo
de la Guardia Civil en la provincia de Alicante
desde 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál ha sido la evolución de los llamados «delitos
de menores» en la provincia de Alicante desde el año
1996, desglosándolo por comarcas o municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿En qué fase se encuentra la subvención aprobada
en el año 2000 por el Ministerio de Fomento
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de 1.352.277 euros para la rehabilitación del Castillo
de Planes (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

Motivación

En relación con la protección y seguridad y vigilan-
cia de los edificios al servicio de la Administración
General del Estado y de sus organismos y empresas en
Galicia preguntamos:

¿Cuál es el presupuesto destinado a seguridad en
cada una de las provincias de Galicia para los
años 1996 a 2003 (31 de octubre)?

¿Del presupuesto destinado a seguridad qué canti-
dad se destina al pago de empresas de seguridad priva-
da en cada uno de los años citados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

Motivación

La seguridad privada tuvo en España un importante
incremento en los últimos años. La generalización de

la Seguridad privada en el interior de las Administra-
ciones Públicas es un fenómeno reciente y creciente es
por ello que preguntamos respecto a Galicia y para los
años 2000 a 2003:

¿Qué empresas privadas de seguridad están contra-
tadas por los diferentes ministerios y sus organismos
autónomos y empresas públicas dependientes?

¿Cuál es el objeto del servicio contratado?
¿Cuál es el coste de seguridad privada en Galicia de

los diferentes Ministerios, Organismos autónomos y
empresas de ellos dependientes?

¿Cuántos agentes de seguridad privada prestan
servicio a la Administración del Estado en Galicia?

¿Qué sistema de contratación se sigue en cada caso?
¿Cuál es el pago realizado a cada una de las empre-

sas contratadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

Motivación

Los accidentes de tráfico son una enfermedad
muchas veces mortal de nuestro tiempo. La seguridad
vial y la vigilancia en carretera se consideran medidas
necesarias para ayudar a paliar este mal que acecha a
las sociedades modernas, es por ello que preguntamos:

¿Cuál fue la evolución de los efectivos de la Guar-
dia Civil de Tráfico en Galicia entre 1996 y la actuali-
dad?

¿Cuál fue la evolución de medios materiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/071011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

Motivación

La seguridad ciudadana es uno de los temas que más
preocupa a la opinión pública española, en relación con
este tema queremos saber, respecto a cada una de las
provincias de Galicia, lo siguiente:

¿Cuál es la evolución de la criminalidad en los
ámbitos de actuación del Cuerpo General de Policía y
de la Guardia Civil durante el período que va de enero
del 2002 a 30 de junio del 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

Motivación

El mantenimiento de las vías ferroviarias ha tenido
en los últimos años importantes cambios motivados,
entre otras cosas, por cambios tecnológicos y de orga-
nización del trabajo:

En relación con este tema y por cada una de las pro-
vincias de Galicia preguntamos:

¿Cuál fue la variación del número de trabajadores
en plantilla de RENFE destinados al mantenimiento de
las vías desde 1996 a la actualidad?

¿Cuál es la evolución del número de trabajadores
contratados por RENFE para mantenimiento de vías
desde entre 1996 y la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Lluís María de Puig i Olivé, Diputado por
Girona y Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por
Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito:

Motivación

El conocimiento de las concretas condiciones en
que trabajan los servidores públicos, y muy especial-
mente los encargados de garantizar la seguridad y liber-
tad de los ciudadanos, es relevante para poder com-
prender en su totalidad la situación de tales bienes
protegidos.

Es por ello que se formulan las siguientes pregun-
tas:

1. ¿Cuáles han sido los criterios aplicados para el
abono de la productividad coyuntural a los funciona-
rios de la Guardia Civil con destino en la provincia de
Girona en los años 2001, 2002 y 2003?

2. ¿Cuáles han sido los miembros de la Guardia
Civil con destino en la provincia de Girona que han
percibido dicho complemento durante el período com-
prendido entre octubre de 2001 y octubre de 2003?

3. ¿Cuál ha sido el método utilizado para dar
publicidad a la percepción del indicado complemento
de productividad coyuntural, indicando lugar y fecha
en que se ha publicado su percepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Lluís María de Puig i Olivé y
Jordi Pedret i Grenzner, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.
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184/071014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

Motivación

En relación con la absorción por parte de General
Dinamic del Grupo Santa Bárbara queremos saber y
preguntamos:

¿En qué situación se encuentra la citada compra o
absorción?

¿Qué carga de trabajo nuevo aportó General Dina-
mic en cada una de las factorías de Santa Bárbara?

¿Qué inversiones realizó hasta ahora el Consorcio
Armamentístico Americano en cada una de las factorías
de la antigua Santa Bárbara?

¿Cree el Gobierno que el Consorcio Americano está
cumpliendo las condiciones pactadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Xavier Sabaté Ibarz y Don Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados por Barcelona y Tarragona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que
les sean contestadas por escrito:

Motivación

El conocimiento de las concretas condiciones en que
trabajan los servidores públicos, y muy especialmente
los encargados de garantizar la seguridad y la libertad
de los ciudadanos, es relevante para poder comprender
en su totalidad la situación de tales bienes protegidos.

Es por ello que se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles han sido los criterios aplicados para el
abono de la productividad coyuntural a los funciona-

rios de la Guardia Civil con destino en la provincia de
Tarragona en los años 2001, 2002 y 2003?

2. ¿Cuáles han sido los miembros de la Guardia
Civil con destino en la provincia de Tarragona que han
percibido dicho complemento durante el periodo com-
prendido entre octubre de 2001 y octubre de 2003?

3. ¿Cuál ha sido el método utilizado para dar
publicidad a la percepción del indicado complemento
de productividad coyuntural, indicando lugar y fecha
en que se ha publicado su percepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Xavier Sabaté Ibarz y Jordi
Pedret i Grenzner, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso.

184/071016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

Motivación

El conocimiento de las concretas condiciones en que
trabajan los servidores públicos, y muy especialmente
los encargados de garantizar la seguridad y la libertad
de los ciudadanos, es relevante para poder comprender
en su totalidad la situación de tales bienes protegidos.

Es por ello que se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles han sido los criterios aplicados para el
abono de la productividad coyuntural a los funciona-
rios de la Guardia Civil con destino en la provincia de
Barcelona en los años 2001, 2002 y 2003?

2. ¿Cuáles han sido los miembros de la Guardia
Civil con destino en la provincia de Barcelona que han
percibido dicho complemento durante el período com-
prendido entre octubre de 2001 y octubre de 2003?

3. ¿Cuál ha sido el método utilizado para dar
publicidad a la percepción del indicado complemento
de productividad coyuntural, indicando lugar y fecha
en que se ha publicado su percepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Jordi Pedret i Grenzner, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.
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184/071017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Xavier Sabaté Ibarz, Diputado por Tarragona,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

1. ¿No cree el Gobierno que el hecho que se haya
descartado a nuestro país como sede del proyecto ITER
ha sido debido a los pocos esfuerzos del Gobierno des-
tinados a I+D?

2. ¿Piensa el Gobierno mantener el esfuerzo eco-
nómico que anunció el Presidente Sr. Aznar de 900
millones de euros para investigación en generación de
energía?

3. En el caso que el Gobierno piense dedicar 900
millones de euros para investigación en generación de
energía, ¿puede concretar a qué clase de generación de
energía dedicaría esa cantidad o similar?

4. Dado que el Gobierno anunció que pensaba
dedicar 900 millones de euros para el proyecto ITER y
dado que éste finalmente no va a radicar en Vandellós,
¿por qué no dedica siquiera la mitad de esa cantidad 
—que era la contribución española inicialmente previs-
ta— a apoyar proyectos de investigación en energías
renovables en el mismo municipio de Vandellós y a
dotar adecuadamente el Plan de Eficiencia y Ahorro
Energéticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Xavier Sabaté Ibarz, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le seas contestadas por escrito:

Pregunta al gobierno relativa a «los retrasos del pro-
yecto de la futura comisaria de policía de Algeciras
(Cádiz)».

Motivación

Algeciras es una ciudad con más de 110.000 habi-
tantes, frontera sur de Europa, lo que provoca numero-
sas actuaciones policiales relacionadas con inmigra-
ción, narcotráfico y otros delitos y faltas que le situaron
en el año 2002 con un total de 5.675, lo que representa
el 53,18% de tasa de delitos más faltas por habitante.

Su comisaría tiene cerca de cuarenta años y se
encuentra en unas condiciones no acordes con la reali-
dad y necesidades ciudadanas y de los propios funcio-
narios que allí prestan sus servicios. Es más, ha llegado
a ser calificada como de «tercermundista» e impropia
de un país moderno y de una administración pública
obligada a prestar servicios de calidad.

Desde el Ministerio del Interior junto a dirigentes
del PP, se anuncia desde hace más de cuatro años el
comienzo de la construcción de una nueva comisaría y
más recientemente, el 22 de febrero de 2003, el Direc-
tor General de Infraestructuras del Ministerio del Inte-
rior, informó que el proyecto se encontraba en fase de
redacción y a la espera de poder presentarlo en «breve
plazo», una vez que el Ministerio obtuvo, a finales
de 2002, la licencia de obras concedida por el Consis-
torio al proyecto básico.

A pesar de que ha transcurrido casi un año no se
conoce el estado en que se encuentra y, por lo tanto, no
se han iniciado los trámites de adjudicación y ejecu-
ción de obras.

Por el contrario, si se ha producido la enajenación
de la parcela sobrante de la futura Comisaría y se ha
recalificado un terreno que era para un equipamiento
público y se ha transformado en hábil para viviendas
colectivas de 4 plantas.

Es por lo que el diputado firmante formula al
Gobierno las siguientes preguntas:

1. Por qué motivos se sigue retrasando el proyecto
de ejecución de la nueva comisaría de Policía de Alge-
ciras?

2. ¿Para cuándo se iniciaron los trámites de adjudi-
cación y ejecución de obras?

3. ¿En qué fecha podrá contar Algeciras con una
nueva Comisaría, tan necesaria ya en estos momentos?

4. ¿Por qué no se ha precedido a financiar la cons-
trucción de la futura Comisaría de Algeciras a través de
los Presupuestos Generales del Estado y no a través de
una operación inmobiliaria sacando a subastas parcelas
con las que financiar dicha Comisaría?

5. ¿Qué proyectos tiene el Gobierno respecto de la
actual Comisaría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/071019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

Pregunta al gobierno relativa a los deficits y proble-
mas en materia de sanidad exterior que padece el puer-
to de Algeciras.

Motivación

El puerto de Algeciras es uno de los más importan-
tes del Mediterráneo y el primero de España en movi-
mientos de mercancías, alcanzando durante el año 2002
las 55.275.637 Tm.

A pesar de ello, desde hace años, la Comunidad Por-
tuaria viene padeciendo perjuicios por los importantes
deficits que existen en materia de Sanidad Exterior,
especialmente en las deficiencias existentes en lo que
se refiere a la realización de analíticas en productos ali-
mentarios o mercancías perecederas procedentes del
extranjero que tardan muchos días en ser analizadas,
retrandose la salida varias días.

Además, hay momentos puntuales, especialmente
los fines de semana, donde los problemas se agravan
pues se acumulan un mayor número de vehículos
(entre 600 y 88) y se producen mayores atrasos con los
consiguientes sobrecostes o se derivan a otros puertos
del Estado donde el proceso es más ágil.

Lo lamentable de todo ello es que a pesar de que el
Puerto dispone de un laboratorio bien equipado y com-
pleto, no tiene funcionarios para su uso y hay que remi-
tir las pruebas a Sevilla o Majadahonda (Madrid).

Por ello, tanto el Colegio Oficial de Agentes y
Comisionistas de Aduanas de Algeciras-La Línea y la
Asociación de Empresarios de Transportes y Maquina-
ria de Obras Públicas del Campo de Gibraltar vienen
reclamando más personal en Sanidad Exterior y en el
Puesto de Inspección Fronteriza (PIF), cuya calidad
nadie discute, pero cuya falta de medios es más que
necesaria y urgente y ello representa una amenaza para
los operadores de la Comunidad Portuaria de Algeciras
y para el tejido empresarial del Campo de Gibraltar.

Ante ello, es por lo que el diputado firmante formu-
la al Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Que medidas piensa adoptar el Ministerio de
Sanidad para superar los actuales deficits y problemas
de Sanidad Exterior en el Puerto de Algeciras?

2. ¿Para cuando piensa incrementar el Gobierno el
número de funcionarios o personal de Aduana, Sanidad
Exterior, Fito y demás departamentos en el Puerto de
Algeciras?

3. ¿Que sentido tiene disponer de un laboratorio
completo en el Puerto de Algeciras si luego no se cuen-
ta con los funcionarios necesarios para su uso y hay
que remitir las pruebas a lugares lejanos?

4. ¿Va a autorizar el Gobierno que laboratorios pri-
vados realicen las analíticas, hasta que se normalice la
situación en beneficio del movimiento económico de
las empresas que operan en el Puerto de Algeciras y de
la economía del Campo de Gibraltar?

5. ¿Es consciente el Ministerio de Sanidad de los
perjuicios económicos que estos deficits y problemas
que padece el Puerto de Algeciras genera sobre los ope-
radores de la Comunidad Portuaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

Motivación

Tras las muy graves avenidas del Río Cinca, acaeci-
das en el otoño de 1982, se acometieron por parte de la
Confederación Hidrográfica del Ebro un conjunto de
proyectos de encauzamiento y defensa del cauce del río
en un tramo de aproximadamente 15 kilómetros, inclu-
yendo el tramo urbano de la ciudad de Fraga.

Dichos proyectos, de gran trascendencia para la
seguridad frente a las crecidas y puntas de río, se basa-
ron en proyectos técnicos aprobados por la Administra-
ción Hidráulica de la Administración Central del Esta-
do. Veinte años después, y sin haberse ejecutado
actuación nueva alguna de conservación, es visible la
ocupación del cauce por la vegetación que se ha desa-
rrollado en su interior y la acumulación de gravas y
lodos en el lecho del río.

Esta situación de practico abandono y de nula preo-
cupación por parte de la Administración Hidráulica, ha
generado que la población de Fraga se encuentre en
alerta permanente y temerosa de que se repitan las
inundaciones que se produjeron hace dos décadas, y así
se ha puesto de manifiesto recientemente por el con-
junto de la ciudadanía de Fraga y de todos los sectores
políticos, sociales y económicos.
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Todo ello es lo que motiva a este Diputado a formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Medio
Ambiente para que le sean contestadas por escrito:

1. ¿Cuál era el cálculo del cauce de evacuación del
Río Cinca en los proyectos técnicos que se redactaron
y ejecutaron tras las graves avenidas de 1982?

2. ¿Conoce el Ministerio de Medio Ambiente cual
es la capacidad actual de evacuación del Río Cinca en
el tramo encauzado tras las graves avenidas de 1982, y
más concretamente en el subtramo urbano de la ciudad
de Fraga?

3. ¿Que actuaciones tiene previstas el Ministerio
de Medio Ambiente, dentro de las posibilidades que
contempla el Reglamento de Dominio Público Hidráu-
lico, para corregir y evitar los riesgos que existen por la
situación actual del Río Cinca en el subtramo urbano
de la ciudad de Fraga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 1999.—Víctor Morlán Gracia, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/071021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Marón Beltrán, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito:

Motivación

La lentitud en la tramitación de procedimientos
judiciales viene siendo una constante que se ve agrava-
da por la entrada en vigor de la Ley 38/2002 de refor-
ma parcial de la Ley de Enjuiciamiento Criminal sobre
procedimiento rápido de determinados delitos y faltas,
sin que ello lleve mayor dotación de recursos humanos
y materiales que permitan una administración de justi-
cia eficaz e inmediata que dé respuesta a las demandas
de los ciudadanos.

La situación de los juzgados de Coruña - Ferrol,
Betanzos y Carballo llevan consigo una sobrecarga de
procedimientos que si no se adoptan soluciones inme-
diatas están abocados a una paralización de procedi-
mientos con lo que implica una nula eficacia de la
administración de justicia.

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Tiene el Gobierno prevista la creación de nuevos
juzgados de primera instancia en A Coruña?

¿Tiene el Gobierno prevista la creación de juzgados
de instrucción en A Coruña?

¿Tiene el Gobierno prevista la creación del tercer
juzgado en Carballo?

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en lo relativo a
los juzgados de Ferrol y Betanzos para mejorar su
situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27de noviem-
bre de 2003.—Carmen Marón Beltrán, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/071022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Martínez Laseca, Diputado por
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito:

Preguntas relativas a los actos conmemorativos
del XXV aniversario de la Constitución Española en
Soria.

Motivación

Uno de los hitos más importantes de la reciente his-
toria de España es la Constitución Española de 1978,
aprobada por los respectivos Plenos del Congreso de
los Diputados y del Senado el 31 de octubre de 1978,
ratificada por el pueblo español el 6 de diciembre
de 1978, promulgada por S.M. el Rey en la Sesión con-
junta del Congreso de los Diputados y del Senado,
celebrada el 27 de diciembre de 1978 y publicada en el
Boletín Oficial del Estado el 29 de diciembre de 1978.

La principal virtud de la Constitución Española es
haber superado los errores de las precedentes, constitu-
yendo una Constitución consensuada, entre todos pac-
tada y por todos aceptada. Es pues una Constitución de
todos y para todos y hemos de luchar para que lo sea y
no debemos consentir que unos pocos o una parte se
apropien de ella, patrimonializándola o haciendo un
uso partidario, y nos echen a los demás.

En este orden de cosas, con motivo de los actos con-
memorativos del 25 aniversario de la Constitución
Española se ha editado un tríptico con los actos progra-
mados en la provincia de Soria.
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Por ello formulo las siguientes preguntas:

1. Si nuestra Constitución consagra cuatro valores
superiores como son la libertad, la igualdad, la justicia
y el pluralismo ¿A qué responde el hecho de que la
expresión del pluralismo quede tan menguada en la
programación de las actividades?.

2. ¿Qué papel ha jugado la Subdelegación del Gobier-
no en Soria en el diseño y programación de tales actos?

3. ¿A qué responde el hecho de que se vean exclui-
dos los representantes sorianos en el Congreso de los
Diputados?

4. ¿Con qué grupos políticos o representantes soria-
nos se ha dialogado para diseñar dicha programación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—José María Martínez Laseca,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/071023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Huesca
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Huerto
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Hoz y
Costeán en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Hoz de
Jaca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Gurrea
de Gállego en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

404



184/071028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Graus
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Grañén
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de El
Grado en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Gistaín
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Fueva
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Fraga
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/071034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Fora-
dada de Toscar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Fonz
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Fiscal
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Fanlo
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Fago
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Estopi-
ñán del Castillo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Estadi-
lla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Estada
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Esplús
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Chimi-
llas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos  en la población aragonesa de Chía
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Chala-
mera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Colun-
go en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Casti-
llonroy en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Casti-
llazuelo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Casti-
galeu en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/071050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Castie-
llo de Jaca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Castel-
florite en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Caste-
jón del Puente en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Caste-
jón de Sos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Caste-
jón de Monegros en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Casbas
de Huesca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Capella
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Capde-
saso en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Can-
franc en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Can-
dasnos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Canal
de Berdún en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Cam-
porrélls en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Campo
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Calde-
arenas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Broto
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Borau
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/071066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bonan-
sa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bolta-
ña en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Blecua
y Torres en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bisca-
rrués en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bisau-
rri en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Binéfar
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bina-
ced en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Biescas
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bierge
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bielsa
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Berbe-
gal en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Benas-
que en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bena-
barre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Belver
de Cinca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bárca-
bo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Barbu-
ñales en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

414



184/071082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bar-
bués en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bar-
bastro en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Banas-
tás en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Ballo-
bar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Balde-
llou en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Bailo
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Baélls
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Azlor
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Azara
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Aza-
nuy-Alins en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Ayerbe
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Arguis
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Arga-
vieso en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el, Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Arén
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Ara-
güés del Puerto en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Anti-
llón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/071098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Ansó
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Angüés
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Altorri-
cón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Alqué-
zar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Almu-
niente en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Albero
Bajo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Albe-
ruela de Tubo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Albero
Alto en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Albel-
da en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Albala-
tillo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Albala-
te de Cinca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Aisa en
el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Aínsa-
Sobrarbe en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Agüero
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de
Adahuesca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Abi-
zanda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/071114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Abiego
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de San
Esteban de Litera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Sallent
de Gállego en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Salillas
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Salas
Bajas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Salas
Altas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Sahún
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Sabiñá-
nigo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Robres
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Quice-
na en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Pueyo
de Santa Cruz en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Pueyo
de Araguás en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Puérto-
las en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Puente
la Reina de Jaca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Puente
de Montaña en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de La Pue-
bla de Castro en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/071130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Pozán
de Vero en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Poleñi-
no en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Plan en
el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Piracés
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Pertusa
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Pera-
rrúa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Peralti-
lla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Peralta
de Calasanz en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Peralta
de Alcofea en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Las
Peñas de Riglos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

425



¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Peñal-
ba en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Panti-
cosa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Palo en
el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Osso
de Cinca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Ontiñe-
na en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Olvena
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/071146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Nueno
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.c:\boe\d-637\79.wp5

184/071147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Nova-
les en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Naval
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Mon-
zón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Monta-
nuy en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Mon-
florite-Lascasas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Mones-
ma y Cajigar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Lupi-
ñén-Ortilla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Losco-
rrales en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Lopor-
zano en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formu-
la preguntas para las que solicita contestación por escri-
to, relativas a la situación de la refinaría de REPSOL-
Petróleo posee en A Coruña.

En una iniciativa de fecha 11 de junio de 2003, este
diputado requirió al Gobierno para que informase de las
medidas adoptadas ante los numerosos incidentes regis-
trados en la refinería coruñesa, situada en una zona den-
samente poblada, y ante el incumplimiento por parte de
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la empresa (sobre la que el Gobierno, a través de la acción
de oro, ejerce una influencia dominante) de la legislación
laboral y de seguridad, tanto en lo que se refiere a la infor-
mación a los representantes de los trabajadores de las cir-
cunstancias de los incidentes registrados como en lo que
afecta a la prevención de los mismos.

La contestación gubernamental, de fecha 7 de julio
de 2003, contiene numerosas inexactitudes e incorrec-
ciones sólo explicables por el afán de proteger a una
empresa, REPSOL, con la que el Gobierno mantiene
numerosos vínculos, no siempre claros, y que desde
luego van más allá de lo que debe ser una relación nor-
mal entre una empresa sedicentemente privada y los
poderes públicos. En concreto, por lo que se refiere al
grave accidente registrado el 7 de abril de 2003 en la
planta URG-II, con explosión y posterior incendio del
compresor GB-401-A con el resultado de cuatro traba-
jadores heridos de diferente consideración, la respuesta
gubernamental señala literalmente:

«Una vez concluida la pertinente investigación, a
juicio del inspector actuante, no se estima que dicho
accidente haya sido debido a un incumplimiento de
medidas de seguridad y salud en el trabajo imputable a
la empresa y, por tanto, la misma concluye con el archi-
vo de las actuaciones sin que proceda extender acta de
infracción»:

Sin embargo, y a raíz de las denuncias formuladas
por los representantes de los trabajadores, el expedien-
te no sólo fue reabierto sino que en este momento se
halla próximo a su resolución: con fecha 18 de noviem-
bre de 2003, el inspector D. Emilio Oriola Pardo emite
un informe, preparatorio de la futura resolución, en el
que, tras concluirse que «el accidente se produjo por
mal funcionamiento del compresor GB-401-A debido,
con toda seguridad, a la obsolescencia del mismo, ins-
talado por primera vez en el año 1965 en la Unidad de
Gases-1 y reinstalado en 1997 en la Unidad de Recupe-
ración de Gases URG-2, distinta e independiente de la
primera» se aprecia la existencia de infracción grave de
las tipificadas en el Texto Refundido de la Ley de
Infracciones y Sanciones en el Orden Social, calificada
en grado máximo a la vista de la peligrosidad generada
por la conducta de la empresa y los daños producidos.
De acuerdo con el informe elaborado por la Inspección
de Trabajo, REPSOL habría infringido la normativa
estatal y comunitaria en materia de seguridad industrial
al haber puesto en marcha máquinas que comprometen
la seguridad y la salud de las personas, carentes de la
marca de seguridad «CE» y que no evitan la posibili-
dad de incendio o explosión.

Debe recordarse que como el compresor que explo-
tó y se incendió el pasado 7 de abril de 2003, con 38
años de antigüedad, hay otros dos instalados y en fun-
cionamiento en la refinería coruñesa de REPSOL, sin
que hasta el momento se conozca plan alguno de la
empresa tendente a su sustitución.

Así las cosas, y ante el grave peligro que la situa-
ción de la refinería coruñesa supone para los trabajado-
res y los habitantes de las poblaciones circundantes, se
formulan las siguientes cuestiones:

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para garan-
tizar la seguridad de los trabajadores de la refinería
coruñesa de REPSOL y de los habitantes de las pobla-
ciones circundantes? En concreto ¿Está dispuesto el
Gobierno a obligar a REPSOL a sustituir los compre-
sores instalados y en funcionamiento en la refinería
coruñesa idénticos, en tipo y antigüedad, al que explotó
el 7 de abril de 2003?

¿Qué inversiones ha realizado REPSOL en la refi-
nería de A Coruña en los últimos cinco años en materia
de seguridad y renovación de los equipos y sistemas
instalados en la misma?

¿Está dispuesto el Gobierno a interesar del Ministe-
rio Fiscal la realización de las actuaciones necesarias
para depurar las responsabilidades penales que even-
tualmente puedan derivar del hecho de mantener en
marcha equipos y sistemas a sabiendas de que incum-
plen la legislación de seguridad industrial y constitu-
yen un grave peligro para la vida y la salud de los tra-
bajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de noviem-
bre de 2003.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/071157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas al Gobierno relativas al procedimiento de con-
tratación y precios del mismo, por el Ministerio de
Defensa, de diversos tipos de shelter y grupos electró-
genos y otras cuestiones conexas, para ser contestadas
por escrito:

Motivación

El pasado 31 de octubre este diputado presentó una
pregunta relativa a concurso expediente número
100302001600 publicado en el BOE 164 de 10 de julio
de 2002 convocado por resolución del Órgano de Contra-
tación de la Dirección General del Armamento y Mate-
rial. Dado que el tiempo apremia y todavía no hemos
recibido ninguna de las respuestas a iniciativas referidas a
este asunto, este diputado ha debido continuar en su labor
indagatoria por su cuenta. Ahora ya tiene una idea apro-

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

429



ximada de en qué consiste una Declaración de Necesaria
Uniformidad (DNU) y qué es materialmente un shelter y
algunos otros extremos sobre los que se inquiría en aque-
llas preguntas. De los nuevos datos recogidos surgen nue-
vas cuestiones cada vez más acuciantes. Hagamos un
poco de recapitulación.

En el BOE número 164 de 10 de junio de 2002 se
recogía una Resolución del Órgano de Contratación de
la Dirección General de Armamento y Material anun-
ciando licitación del concurso expediente número
100302001600. La descripción del objeto se definía
como «Elección de un modelo de shelter normalizado,
versiones S-250/E, S-788 y NATO II para su declara-
ción de necesaria uniformidad en las Fuerzas Arma-
das». El concurso se definía como ordinario, abierto y
público. El plazo para la presentación se establecía a
las 12,00 horas del 8 de octubre de 2002.

En el BOE de 8 de octubre de 2002, número 241, en
la página 81 se recogió una Resolución del Órgano de
Contratación de la Dirección General de Armamento y
Material revocando la licitación del concurso corres-
pondiente al expediente número 100302001600. En la
Resolución textualmente se decía:

«Habiéndose detectado importantes diferencias
entre los que parecen ser precios de mercado y los
datos que obraban en esta Administración y que sirvie-
ron para fijar los precios límite que figuran en el expe-
diente, lo que de continuar con la tramitación del
mismo originaría una situación desfavorable para los
intereses públicos de la Administración..........., por lo
que en su virtud se acuerda:

Revocar la Resolución del Órgano de Contratación
de la Dirección General de Armamento y Material
anunciada en el Boletín Oficial del Estado número 164
de fecha 10 de junio de 2002, dejándola sin efecto con
todas sus consecuencias.»

Como queda dicho, hemos seguido indagando sobre
los contratos publicados en el BOE sobre este producto
y los con el relacionados. Entre otros, hemos podido
localizar los siguientes:

En el BOE núm 241 de 08/10/02, con número de
expediente GA-254/02-V por un importe de 206.100
euros, se adjudican por el procedimiento negociado sin
publicidad, 9 remolques grupo electrógeno. El precio
unitario resultante es de 22.900 euros. A la vista de los
datos que luego referiremos, habrá que suponer que la
potencia de estos grupos electrógenos es superior a 8
KVAs e inferior a 15 KVAs aunque el primer dato que
sorprende es que siendo la potencia del grupo electró-
geno un condicionante evidente del precio no se haga
constar ésta en la publicación de la adjudicación. La
alternativa a esta posibilidad puesto que resulta más
comprometedora para la entidad adjudicataria ni

siquiera la diremos expresamente aunque fácilmente se
infiere.

En el mismo BOE núm 241 de 08/10/02, con núme-
ro de expediente GA-218/02-V por un importe
de 555.134 euros, se adjudican por el procedimiento
negociado sin publicidad 6 Shelters NATO II y 4
remolques grupo electrógeno, de los que tampoco se
especifica la potencia. En ausencia de esta información
tomaremos el precio que aparece en la Resolución arri-
ba referida, de 22.900 euros para la unidad de remolque
grupo electrógeno, las cuatro unidades habrían costa-
do 91.600 euros y lógicamente los 6 shelters NATO II
habrán costado 463.534 euros, lo que arroja un precio
unitario de 77.255,66 euros. Por agotar todas las posi-
bilidades, supongamos que se trata de grupos electró-
genos de 15 KVAs y supongamos también que el pre-
cio unitario en función de la información que luego se
aportará es de 25.000 euros. En ese supuesto el precio
de los 6 shelters sería de 455.134 euros y el precio uni-
tario resultaría de 75.855,66 euros.

En el BOE núm. 236 de 2/10/03 con número de
expediente GA-202/03-V por un importe de 159.400
euros, se adjudican por el procedimiento negociado sin
publicidad 2 shelters NATO II de desactivación de
explosivos. De una muy sencilla operación aritmética
se concluye que el precio unitario es de 79.700 euros.
Entendemos, después de recabar las oportunas infor-
maciones, que la expresión «de desactivación de explo-
sivos» no modifica en nada el precio del shelter, por lo
que volvemos a manifestarnos extrañados porque se
incluyan en la publicidad de los contratos elementos
que no modifican el precio de lo que se adquiere y sin
embargo se omitan elementos que si condicionan el
precio.

En el BOE núm 237 de 03/10/02, con número de
expediente GM-203102-B, por un importe de 159.268,20
euros, se adjudican por el procedimiento negociado sin
publicidad 30 (¿?) shelters especiales para almacena-
miento y 3 sistemas de control de almacenamiento.
Como luego se verá, la cantidad de shelters se nos anto-
ja equivocada, aunque no hemos podido localizar nin-
guna corrección de errores de este expediente GM-
203/02-B. De resultar acertada nuestra apreciación
podría tratarse de 3 shelters cuyo precio unitario resul-
taría ser de 53.089 euros, sobre la base de despreciar el
coste, que se nos antoja ínfimo, de los sistemas de con-
trol de almacenamiento. Si imputáramos precio alguno
a estos sistemas de almacenamiento el coste resultante
de los shelters sería más bajo todavía. Ni que decir
tiene si diéramos por bueno la cifra de shelters que apa-
rece reflejada en el BOE.

Más difícilmente abarcable es el concurso que apa-
rece reflejado en el BOE núm. 248 de 16/10/03, con
número de expediente IN-345/03-V, también adjudica-
do por el procedimiento negociado sin publicidad. El
presupuesto de licitación es de 1.539.869 euros. Se
trata de 13 shelters y 13 remolques grupo electrógeno.
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Los 13 shelters son de los siguientes tipos: 9 S-788, 2
Nato II, 2 ACC III (sic). Tenemos que suponer que de
nuevo nos encontramos ante un error; imaginamos que
el concurso se refiere al shelter modelo ACE III (Alian-
ce Comand Europe) homologado por la OTAN.

Para acercamos en términos más apreensibles a todo
este sinfín de datos relacionados con modelos de shelters
y remolques grupo electrógeno y especialmente en lo
referido a los precios de referencia hemos accedido al
pliego de cláusulas administrativas de la declaración de
necesaria uniformidad (DNU), abortada. Es decir la que
se refiere al concurso expediente número 100302001600,
arriba citado. Disponemos de un documento, anexo C, de
una página, del Ministerio de Defensa, con sello de la
Subdirección General de Planificación y Programas, Área
de Programas Terrestres y rúbrica ilegible, en la que se
recogen los siguientes datos:

ANEXO C

PRECIOS LIMITES (IVA INCLUIDO) A ADMITIR
POR LAS DIVERSAS FIRMAS LICITANTES A
LA D.N.U. DE LOS EQUIPOS DE QUE SE
TRATA

– Shelter básico NATO II (incluyendo sistema de
iluminación, cuadro eléctrico, paneles de entrada y sali-
da de energía y señal, sistema de aire acondicionado
interior de 6 kW, protección electromagnética RFI,
gatos elevadores, puerta de acceso suplementaria con
puerta de emergencia, plataforma exterior de acceso a
la entrada del shetter, sistema de toma de tierra y siste-
ma de fijación al vehículo portador) 73.000 EUROS

– Shelter básico S-250/E (ncluyendo sistema de ilu-
minación, cuadro eléctrico, paneles de entrada y salida de
energía y señal, sistema de aire acondicionado interior
de 2,5 kW, sistema de protección NBQ, protección elec-
tromagnética RFI, gatos elevadores, sistema de toma de
tierra y sistema de fijación al vehículo portador) 70.500
EUROS

– Shelter básico S-250/E (incluyendo sistema de
iluminación, cuadro eléctrico, paneles de entrada y sali-
da de energía y señal, sistema de aire acondicionado
interior de 2,5 Kw, protección electromagnética EMP,
gatos elevadores, sistema de toma de tierra y sistema
de fijación al vehículo portador) 67.000 EUROS

– Shelter básico S-788 (incluyendo sistema de ilu-
minación, cuadro eléctrico, paneles de entrada y salida
de energía y señal, sistema de aire acondicionado exte-
rior de 4,2 Kw, protección de Cortes electromagnética
RFI, sistema de toma de tierra y sistema de fijación al
vehículo portador) 62.000 EUROS

– Remolque grupo electrógeno 
de 8 kVA,s 20.000 EUROS

– Remolque grupo electrógeno 
de 15 kVA,s 25.000 EUROS

– Otras variantes y versiones: A proponer por las
firmas licitantes, siempre en base a las establecidas en
el P.P.T. que rige la licitación y en consonancia con los
precios límite establecidos anteriormente, para las ver-
siones más comunes en el ámbito de los tres Ejércitos.

– Despiece y opcionales: A proponer por las fir-
mas licitantes, siempre en base a los opcionales y
despiece establecidos en el P.P.T. que rige la licita-
ción y a los precios límite indicados anteriormente
para las versiones más comunes en el ámbito de los
tres Ejércitos.

Es a partir de este documento cuando nada parece
cuadrar. Porque no se debe olvidar que el concurso
expediente número 100302001600 (DNU) fue anulado
porque se podría originar «una situación desfavorable
para los intereses públicos de la Administración».

Son varias las conclusiones que a primera vista
parece que se pueden extraer:

1. En el muy interesante BOE número 241 de 8 de
octubre de 2002, se anula el concurso de la DNU, al
tiempo que se adjudican por separado 6 shelter NATO II
y 4 remolques grupo electrógeno de un lado y 9 remol-
ques grupo electrógeno, de otro. Los precios unitarios
de los 9 remolques resultan ser, en el número de expe-
diente GA-254/02-V, de 22.900 euros y el precio unita-
rio resultante para los shelters NATO II del concurso
con número de expediente GA-218/02-V, es
de 77.255,66 euros. Obsérvese que la DNU anulada
preveía para los remolques un precio límite que oscila-
ba entre los 20.000 y 25.000 euros según potencia que
no se especifica en la adjudicación directa y al shelter
NATO II se le establecía un precio límite de 73.000
euros. De esta manera y dando por bueno el precio de
los grupos electrógenos, en ausencia de otra informa-
ción, el precio unitario del shelter NATO II estaría
sobredimensionado en 4.255,66 sobre el ya reconocido
como abultado precio previsto en la DNU. Adicional-
mente todo lleva a pensar que nos enfrentamos a un
fraccionamiento artificial del concurso en la medida en
que el objeto que se contrata es el mismo, la dependen-
cia que tramita el expediente coincide y también el con-
tratista.

2. Debemos insistir en la horquilla de precios de
los remolques grupo electrógeno de la DNU a la que
sin embargo no se hará referencia en ninguna de las
adjudicaciones por el procedimiento negociado sin
publicidad, de tal manera que se suscita la duda de cuál
sea la potencia real del grupo que se adjudica.
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3. Intentemos ahora desentrañar los precios del
concurso con número de expediente IN-345/03-V.
Hagámoslo con los precios conocidos del pliego de
condiciones administrativas de la DNU, arriba citado.
Tan sólo apuntar que la DNU anulada no nos aporta
información sobre el precio del modelo ACE III, por
ello y en un cálculo más que generoso hemos supuesto
que el precio de este modelo es el doble del modelo
NATO II (repárese que la horquilla de precios de la
DNU es de 62.000 a 73.000), sobre esta base hemos
supuesto que el precio unitario de este modelo es
de 146.000 euros. Resultarían los siguientes precios:

Nueve shelters modelo 788: 62.000 x 9 = 558.000 euros
Dos shelters modelo Nato II: 73.000 x 2 = 146.000

euros 
Dos shelters modelo ACE III: 146.000 x 2 = 292.000

euros
Trece grupos electrógenos: 23.000 x 13 = 299.000

euros (promedio DNU)

TOTAL (558.00+146.000+292.000+299.000)=
1.295.000 euros

Es decir, que incluso con las cifras engrosadas de la
DNU anulada por situación desfavorable para los inte-
reses públicos, y haciendo un cálculo más que genero-
so del precio del modelo ACE III el precio que estima-
mos para el concurso con número de expediente
IN-345/03-V, sería aproximadamente 244.869 euros
inferior al que definitivamente resultó de la adjudica-
ción directa que lo fue por 1.539.869 euros .

4. El expediente GA-202/03-V por un importe
de 159.400 euros, en el que se adjudican por el proce-
dimiento negociado sin publicidad 2 shelters NATO II
de desactivación de explosivos nos arroja sin embargo
otro precio para el shelter, 79.900 euros. Precio que
es 6.900 euros superior a la DNU abortada.

Quedan aún algunos extremos, no menores, de los
que tomar conciencia en todo este asunto:

a) La DNU anulada por la circunstancia antes rese-
ñada no ha vuelto a ser convocada. Lo cual a su vez
plantea dos tipos de dudas o la DNU no era precisa en
la medida en que en el pasado se ha podido contratar
sin que se dispusiera de la DNU y luego se ha procedi-
do del mismo modo, o bien no se está actuando de
manera eficaz y responsable en la medida en que dieci-
séis meses después de su primera convocatoria sigue
sin volverse a convocar.

b) La DNU anulada estaba, aparentemente, mal
planteada y no sólo respecto de los precios, en la medi-
da en que o bien la potencia de los grupos electrógenos
que se han adjudicado después no coincide con la pre-
vista inicialmente o bien los precios tampoco en este
caso estaban ajustados. En todo caso, el 16 de octubre

de 2003, número de expediente IN-345/03-V, se adju-
dica un nuevo modelo de shelter, el ACE III, que a
pesar de ser homologado por la OTAN y ser el tercero
de su desarrollo no se encontraba entre los previstos en
la DNU. Se debe señalar a este respecto que la DNU
anulada tenía unas previsiones temporales de siete
años; meses después se desbordan las previsiones
materiales de la DNU.

c) Las adjudicaciones se han realizado por el pro-
cedimiento negociado sin publicidad.

d) La empresa adjudicataria coincide en todos los
casos analizados: Servicios y Proyectos Avanzados S.A.

Hasta aquí nos hemos ocupado de los concursos
coincidentes en el tiempo o posteriores a julio de 2002,
momento en el que se convoca la DNU. Ahora cabe
preguntarse por lo que sucedía antes de esta convocato-
ria. Podemos aportar algunos ejemplos que de nuevo
vienen a incrementar nuestras inquietudes sobre esta
materia:

En el BOE 310 27/12/00, con número de expediente
GA-401/00-V, por un importe de 11.880.000 pesetas
(71.400 euros) se adjudica por el procedimiento nego-
ciado sin publicidad un shelter NATO II edex.

En el BOE 149 22/06/01, con número de expediente
MT-056/01-Z, por un importe de 36.000.000 pesetas
(216.364 euros) se adjudican por el procedimiento
negociado sin publicidad tres shelters-taller y tres gru-
pos electrógenos. Multiplíquese el precio unitario
inmediato anterior y resultaría un precio en este caso
de 214.200 euros solo para los tres shelters-taller. De lo
que se deduce que o bien algún precio no es correcto o
los tres grupos electrógenos salieron prácticamente
gratis. A buen seguro que no fue así.

En el BOE 214 06/09/01, con número de expediente
GA-294/01-V, por un importe de 25.240.000 pesetas
(151.695,45 euros) se adjudica por el procedimiento
negociado sin publicidad dos shelters NATO II para
equipos de desactivación de explosivos. El precio uni-
tario, en este caso, resulta ser de 75.847,72 euros y se
constata que en el plazo de menos de nueve meses el
precio unitario se ha incrementado en 4.447,72 euros y
resulta ser 2.847,72 euros superior a la DNU abortada
de un año después. No consta que este concurso fuera
anulado.

No insistiremos con más informaciones. Tan sólo
referir otro supuesto que aporta una significativa nove-
dad en la realización de los concursos. En el BOE
núm. 231 de 26/09/01 con número de expediente 014907
por un importe de 155.280.000 pesetas, se adjudican por
el procedimiento negociado sin publicidad X shelters
para red de microondas móviles. ¿Cuántos son los shel-
ters adquiridos? No se dice. ¿Cómo puede el ciudadano
controlar la idoneidad de lo pagado, razón última de la
necesaria publicación de los concursos públicos? De
ninguna manera.
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En resumen

a) Los precios se mueven en parámetros semejan-
tes o superiores a los que luego se considerarían exce-
sivos.

b) La información que se publica en el BOE es de
todo punto inaceptable en alguno de los casos; no per-
mite conocer las unidades contratadas.

c) Las adjudicaciones también se realizaban por el
procedimiento negociado sin publicidad.

d) La empresa adjudicataria vuelve a coincidir en
todos los casos analizados: Servicios y Proyectos Avan-
zados S.A.

Llegados a este punto hemos considerado oportuno
recabar algún tipo de información sobre la empresa en
cuestión: Servicios y Proyectos Avanzados S.A. Su
página web (http://www.grupospa.com/) en el momen-
to de la consulta no se encuentra operativa. Hemos
recurrido al Directorio de empresas españolas de defen-
sa (http://www.mde.eslmde/infoesfindus2/pi0l.htm) en
la web de Ministerio de Defensa, que por cierto aporta
datos económicos un tanto obsoletos. Los datos que se
aportan son los siguientes:

Áreas y productos en defensa: componentes de
vehículos especiales y acorazados (VEMPAR IVECO;
modernización BMR y AMS-30 Roland); mulas mecá-
nicas; shelters; plantas de ósmosis inversa y de resi-
duos sólidos (programa F-100); grupos electrógenos.
Propiedad: capital privado nacional. Participación:
100% DOCA Automoción. Facturación total en 1998:
2.200 millones de pesetas. En defensa: 1.984 millones
de pesetas. Empleados: 86.

Hemos vuelto a continuación a comprobar los con-
cursos con especial atención a aquellos que se adjudi-
can por el procedimiento negociado sin publicidad. De
nuevo encontramos algunos que nos resultan sorpren-
dentes máxime a la vista del ámbito de actuación de la
empresa en cuestión a la vista de los propios datos del
Ministerio de Defensa:

En el BOE núm. 266 de 06/11/01, con número de expe-
diente IN-345/01-D, por un importe de 6.659.214,12 euros
se adjudica por el procedimiento negociado sin publicidad,
un contrato cuyo objeto es la adquisición de medios de
construcción de un Cuartel General español de alta dispo-
nibilidad de OTAN.

En el BOE núm. 268 de 08/11/01, con número de expe-
diente IN-421/01-D, por un importe de 347.535 euros se
adjudica por el procedimiento negociado sin publicidad,
un contrato cuyo objeto es la adquisición de medios para la
construcción de un Cuartel General (PC) español de alta
disponibilidad de OTAN «HRL (L) HQ SP».

En el BOE núm. 160 de 05/07/02, con número de
expediente IN-090/02-V, por un importe de 3.353.540
euros se adjudica por el procedimiento negociado sin

publicidad, un contrato cuyo objeto es la adquisición
de diversos equipos para áreas de mando de la fase
FOC del Campamento HRF (L) HQ SP.

En el BOE núm. 165 de 11/07/03, con número de expe-
diente IN-037/03-I, por un importe de 1.599.770 euros se
adjudica por el procedimiento negociado sin publicidad,
un contrato cuyo objeto es la adquisición de equipos y
materiales que componen las áreas de mando (PC,S) de la
fase FOC (dos) del Campamento HRF (L) HQ.

En el BOE núm. 240 de 07/10/03, con número de
expediente GA-241/03-V, por un importe de 1.854.456
euros se adjudica por el procedimiento negociado sin
publicidad, un contrato cuyo objeto es la adquisición
de equipos que componen las áreas de mando de la fase
FOC (3a fase) del Campamento «HRF (L) HQ-SP».

En el BOE núm. 12 de 14/01/03, con número de
expediente 100302010200, por un importe de
1.742.935 euros se adjudica por el procedimiento nego-
ciado sin publicidad, un contrato cuyo objeto es el pro-
grama EN9916.

Investigación, desarrollo y fabricación de tubos pro-
beta instrumentados para pruebas de fuego con muni-
ciones de carro de 120 milímetros.

De nuevo la lectura de estos nuevos contratos no
permiten extraer algunas conclusiones que en este caso
resultan más sorprendentes:

a) Cinco de las seis adjudicaciones anteriormente
relacionadas están vinculadas a la construcción de un
Cuartel General español de alta disponibilidad de
OTAN. Se nos antoja un procedimiento un tanto espe-
cial de adjudicación del contrato. Además no consta
que entre las áreas de actuación de la empresa adjudi-
cataria se encuentre este tipo de actividades.

b) La otra adjudicación es más sorprendente si
cabe. Se trata, según entendemos, de pruebas balísticas
para carros de combate. Vuélvase a leer las actividades
de la empresa en cuestión y dígasenos en cuál de las
áreas de actividad se puede encardinar ésta que además
se adjudica por el procedimiento negociado y sin publi-
cidad. No llegamos a comprenderlo.

Sobre esta base se formulan las siguientes pregun-
tas:

1. ¿Cómo valora el Ministerio de Defensa los datos
aportados en la exposición de motivos de esta pregun-
ta? ¿Considera que se han podido lesionar los intereses
de la Hacienda Pública? ¿Tiene prevista alguna actua-
ción al respecto? ¿De qué naturaleza?

2. Una vez constatado que el Ministerio de Defen-
sa ha comprado shelters con anterioridad a julio
de 2002, a un precio superior a los establecidos en la
DNU abortada por ser potencialmente lesiva a los inte-
reses de la Administración, ¿ha realizado algún tipo de
actuación o revisión sobre esos concursos?
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3. ¿En cuál de las previsiones del artículo 182 de
la Ley de Contratos de las Administraciones se susten-
tan las resoluciones analizadas para haber sido adjudi-
cadas por el procedimiento de adjudicación negociado
sin publicidad?.

4. ¿Cómo valora el Ministerio de Defensa que en
los concursos a que más arriba se ha hecho referencia,
se aporte información irrelevante para el precio final
del producto que se va adquirir y sin embargo se omita
otra absolutamente necesaria como en algún caso el
número de unidades que se adquiere? En concreto, ¿es
posible saber cuántas unidades de shelters se adjudica-
ban en el concurso con número de expediente 014907,
publicado en el BOE núm. 231 de 26/09/01? También,
¿es posible saber cuántas unidades de shelters se adju-
dicaban realmente en el concurso con número de expe-
diente GM-203/02-B, publicado en el BOE núm 237
de 03110/02, que es aparentemente erróneo?

5. ¿Cuál es la razón de que más de un año después
de haber sido anulada la DNU (expediente número
100302001600) no haya vuelto a ser convocada, máxi-
me cuando las necesidades en esta materia persisten?
¿Quizás es que ha llegado el Ministerio de Defensa al
convencimiento de que en este campo no se hace nece-
saria una DNU? En cualquier caso, ¿tiene sentido que
la DNU abortada tuviera una previsión temporal de
siete años, cuando tan sólo unos meses después se han
solicitado otros requerimientos distintos?

6. ¿Se ha hecho ya, un año después, la valoración
exacta de precios de mercado que hacían de la DNU, cita-
da, potencialmente lesiva para los intereses públicos de la
Administración? ¿Se nos pueden facilitar los precios nue-
vos de referencia para todos los elementos que componí-
an la DNU anulada y otros conexos con ella (shelter
modelo ACE III y remolques grupo electrógeno de otras
potencias distintas de la prevista en la DNU), aunque no
estuvieran incluidos en la referida DNU? ¿Por qué, apa-
rentemente, no han tenido en cuenta en las posteriores
adjudicaciones los precios de mercado que llevaron al
convencimiento de que los precios de la DNU abortada
eran lesivos para la Administración?

7. ¿Conoce el Ministerio de Defensa el precio que
pagan otros ejércitos aliados por los distintos modelos
de shelters? ¿Se nos puede facilitar esta información?

8. ¿Cuántas empresas se encuentran en las condi-
ciones necesarias para acceder a concursos en que se
licitan shelters y grupos electrógenos asociados? Iden-
tifíquense a todas. ¿Qué contratos de esta naturaleza se
ha adjudicado a cada una de ellas en los últimos siete
años? (Agrupado por empresas, especificar número de
expediente, objeto del contrato, procedimiento y forma
de adjudicación, presupuesto base de licitación e
importe de la adjudicación y número y fecha del BOE
en que se publica la resolución de la adjudicación).

9. ¿Considera el Ministerio de Defensa un hecho
casual que las adjudicaciones que hemos podido anali-
zar, y sobre las que pesan alguna severa duda, tengan

todas por beneficiaria a la misma empresa arriba cita-
da? En términos porcentuales en cuanto al número de
contratos adjudicados y cuantía de los mismos, y año a
año desde 1996 hasta la fecha, ¿cuál ha sido la cantidad
de adjudicaciones directas, independientemente del
objeto de concurso, de las que ha sido objeto la empre-
sa Servicios y Proyectos Avanzados S.A.?

10. ¿Cuál es la razón de que la empresa Servicios y
Proyectos Avanzados S.A. haya sido la beneficiaria de al
menos cinco concursos negociados sin publicidad que
guardan relación con la construcción de un Cuartel Gene-
ral español de alta disponibilidad de OTAN? ¿Cuál es su
experiencia acreditada en este campo? ¿En que se basa la
decisión de que todos estos concursos hayan sido nego-
ciados sin publicidad en vez de públicos?

11. ¿Cuál es la experiencia acreditada por la
empresa Servicios y Proyectos Avanzados S.A. para ser
beneficiaria de una adjudicación por el procedimiento
negociado y sin publicidad en el campo balístico? ¿Se
puede garantizar que este contrato no ha sido objeto de
subcontratación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz Sustituta del Grupo Socialista del Congreso.

184/071158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Loarre
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

434



siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Laspu-
ña en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Laspa-
úles en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Las-
cuarre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Lasce-
llas-Ponzano en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Laper-
diguera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Lanaja
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

435



184/071165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Lalue-
za en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Laluen-
ga en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Labuer-
da en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Jasa en
el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Jaca en
el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Isábena
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de nacimientos en la población aragonesa de Fiche
en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel Baños, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta de la que
desea obtener respuesta por escrito:

Actuaciones del Ministerio de Sanidad y Consumo
para evitar la obesidad en los menores

Los datos publicados por La Sociedad Española
para el Estudio de la Obesidad indican que el 12 por
ciento de los menores españoles son obesos y mas
del 14 por ciento presentan sobrepeso.

Los niños españoles toman suficiente cantidad de
alimentos pero de forma desequilibrada y sobre todo
con exceso de grasas y azucares.

Durante la infancia y la adolescencia se forma el
tejido adiposo y la falta de ejercicio físico y la mala ali-
mentación puede originar la obesidad infantil y poste-
riormente la de los adultos.

Por lo que esta Diputada pregunta al Gobierno.

¿Qué medidas tiene previsto el Gobierno para pre-
venir la obesidad infantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de
noviembre de 2003.—Blanca Fernández Capel
Baños, Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

Los días 16 y l7 de octubre de 2003 se celebró en
Parque Tecnológico de Galicia sito en Ourense, la 2a

Conferencia Internacional de la Asociación de Parques
Científicos y Tecnológicos de España (APTE).

Esta Conferencia ha servido de punto de encuentro
para los principales actores del sistema Ciencia- Tecno-
logía-Empresa, centrándose en la importancia de seguir
el trabajo en red. A dicha Conferencia asistió una repre-
sentación del Ministerio de Ciencia y Tecnología.

¿Que líneas de apoyo desarrolla y piensa desarrollar
el Gobierno a favor de los Parques Científicos y Tecno-
lógicos de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de
noviembre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  vigente Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta, de la que
desea obtener respuesta por escrito:
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Número de plazas del programa de vacaciones del Ins-
tituto de Migraciones y Servicios Sociales (IMSERSO)
que han correspondido a las Islas Baleares año 2003-2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Francisca Pol Cabrer, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

El grupo de actividades del sector textil-confección
tiene una notoria importancia en la Comunidad Autó-
noma de Galicia.

A partir de 1 de enero de 2005 todas las empresas
del sector textil del Estado tendrán que afrontar las con-
secuencias de un nuevo escenario de liberalización casi
total de los productos textiles.

Por ello resulta indispensable un conjunto de medi-
das dirigidas a favorecer la adecuación de este sector
para que pueda mantener su competitividad.

¿Que medidas de apoyo al sector textil adopta y
adoptará el Ministerio de Ciencia y Tecnología para
afrontar los nuevos retos derivados de la liberalización
del comercio de productos textiles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de
noviembre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

El grupo de actividades del sector textil-confección
tiene una notoria importancia en la Comunidad Autó-
noma de Galicia.

A partir de 1 de enero de 2005 todas las empresas
del sector textil del Estado tendrán que afrontar las con-
secuencias de un nuevo escenario de liberalización casi
total de los productos textiles.

Por ello resulta indispensable un conjunto de medi-
das dirigidas a favorecer la adecuación de este sector
para que pueda mantener su competitividad.

¿Que medidas de apoyo al sector textil adopta y
adoptará el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales
para afrontar los nuevos retos derivados de la liberali-
zación del comercio de productos textiles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de
noviembre de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  vigente Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

Cantidad que recibirán durante el año 2003 las Islas
Baleares para programas de apoyo a familias monopa-
rentales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Francisca Pol Cabrer, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  vigente Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

Cantidad que recibirá durante el año 2003 la Comu-
nidad Autónoma Balear para el plan de discapacitados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Francisca Pol Cabrer, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/071179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  vigente Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

Cantidad que recibirán durante el año 2003 las Islas
Baleares para la creación de plazas de atención a la pri-
mera infancia, desglosado por islas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Francisca Pol Cabrer, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  vigente Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

Cantidad que recibirá durante el año 2003 la Comu-
nidad Autónoma Balear para favorecer la conciliación
entre la vida familiar y laboral a través de la atención a
la primera infancia, con la indicación del porcentaje
que representa sobre el total.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Francisca Pol Cabrer, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

La LRBRL ha sido objeto de numerosas reformas par-
ciales, la última de ellas la Ley 11/1999 de 21 de abril,
denominada «Pacto Local». En la actualidad se está tra-
mitando la Ley de medidas para la modernización del

Gobierno Local, para la adopción de una serie de refor-
mas tendentes a su racionalización y modernización.

¿Beneficios que prevé el Gobierno que va a reportar
a los Ayuntamientos la Ley de medidas para la moder-
nización del Gobierno local?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Francisca Pol Cabrer, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Guerra Galván, Diputada por Las
Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para su respuesta escrita:

¿Cuáles son las actuaciones realizadas y previstas
por la Dirección General de Patrimonio del Estado en
el año 2003 y 2004 en la provincia de Las Palmas de
Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Ana María Guerra Galván,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Guerra Galván, Diputada por Las
Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para su respuesta escrita:

¿Subvenciones o ayudas recibidas por instalaciones
turísticas e infraestructuras hoteleras desde 1996, en la
provincia de Las Palmas de Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Ana María Guerra Galván,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/071184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Guerra Galván, Diputada por Las
Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para su respuesta escrita:

¿Cuáles han sido las inversiones en obras e infraes-
tructuras realizadas desde 1996 en la Isla de Gran
Canaria con cargo a los Presupuestos Generales del
Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Ana María Guerra Galván,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Guerra Galván, Diputada por Las
Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para su respuesta escrita:

¿Qué acciones ha llevado a cabo el Gobierno y qué
medidas tiene previstas para promocionar en el futuro
el sector del turismo en la Isla de Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Ana María Guerra Galván,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Guerra Galván, Diputada por Las
Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para su respuesta escrita:

¿Cuántos pensionistas se han beneficiado del pro-
grama de vacaciones del INSERSO desde 1996 en la

Isla de Gran Canaria y cuáles han sido los destinos pre-
ferentemente elegidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Ana María Guerra Galván,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Guerra Galván, Diputada por Las
Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para su respuesta escrita:

¿Cuáles son las empresas privadas que han obtenido
subvenciones para inversiones y montante de las mis-
mas desde 1996 en la Isla de Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Ana María Guerra Galván,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Guerra Galván, Diputada por Las
Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para su respuesta escrita:

¿Cuáles son las obras desarrolladas y previstas en el
área de Saneamiento y Depuración desde el año 1996
en la Isla de Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Ana María Guerra Galván,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/071189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Guerra Galván, Diputada por Las
Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para su respuesta escrita:

¿Cuáles son las inversiones previstas e implantación
definitiva de las líneas telefónicas de tecnología ADSL
en la Isla de Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Ana María Guerra Galván,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Guerra Galván, Diputada por Las
Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para su respuesta escrita:

¿Qué inversiones se han llevado a cabo y cuál es
el plazo previsto de cambio de las líneas telefóni-
cas TRAC, en la Isla de Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Ana María Guerra Galván,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Guerra Galván, Diputada por Las
Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para su respuesta escrita:

¿Cuáles son los bienes declarados de interés cultu-
ral, así como expedientes en curso, en la Isla de Gran
Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Ana María Guerra Galván,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita:

¿Cuáles son las actuaciones realizadas y previstas
por la Dirección General de Patrimonio del Estado en
el año 2003 y 2004 en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita:

¿Qué acciones ha llevado a cabo el gobierno y que
medidas tiene previstas para promocionar en el futuro
el sector del turismo en Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/071194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita:

¿Cuántos pensionistas se han beneficiado del pro-
grama de vacaciones del INSERSO desde 1996 en
Ourense y cuales han sido los destinos preferentemente
elegidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita:

¿Empresas privadas que han obtenido subvenciones
para inversiones y montante de las mismas desde 1996
en Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita:

¿Obras desarrolladas y previstas en el área de Sane-
amiento y Depuración desde el año 1996 en Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita:

¿Inversiones previstas e implantación definitiva de
las lineas telefónicas de tecnología ADSL en la provin-
cia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Belén Vázquez Blanco, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita:

¿Subvenciones o ayudas recibidas por instalaciones
turísticas e infraestructuras hoteleras desde 1996,en la
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/071199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita:

¿Qué inversiones se han llevado a cabo y cuál es el
plazo previsto de cambio de las líneas telefónicas TRAC,
en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita:

¿Cuáles son los bienes declarados de interés Cultu-
ral así como expedientes en curso, en la provincia de
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

La incorporación de las nuevas tecnologías a la
práctica clínica es una de las estrategias que pueden

facilitar y favorecer una asistencia sanitaria de mayor
calidad en nuestro sistema público.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de Sani-
dad y Consumo la siguiente pregunta:

¿En qué medida puede afectar a la mejora de la cali-
dad de la asistencia clínica la implantación universal en
España de la receta electrónica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Recientemente la Xunta de Galicia ha incluido la
creación de un segundo juzgado en la localidad ouren-
sana de O Barco de Valdeorras, como uno de los objeti-
vos para la mejora de la Justicia en esta Comunidad
Autónoma.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de Justi-
cia la siguiente pregunta para su respuesta por escrito:

¿Qué posibilidades reales existen de que se cree un
segundo juzgado en la localidad de O Barco de Valdeo-
rras, en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito:
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Varias localidades del Sudeste de Galicia como O
Barco de Valdeorras, Rubiá, Carballeda, A Rua y O
Bolo, vienen sufriendo periódicamente problemas de
abastecimiento de agua a la población, coincidiendo
sobre todo con los meses de estío. Con carácter comar-
cal se viene reclamando la necesidad de estudiar una
posible traída conjunta desde el cercano embalse de
Prada.

Por todo ello, formulo al Ministerio de Medio
Ambiente la siguiente pregunta:

¿Qué posibilidades existen de que el Ministerio de
Medio Ambiente pueda realizar un estudio de viabili-
dad de un proyecto para traída de aguas a los distintos
municipios de la comarca de Valdeorras (Ourense),
desde el cercano embalse de Prada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de
noviembre de 2003.—Carlos Revuelta Méndez,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Reyes Carabel Pedreira, Diputada por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de
la que desea obtener respuesta por escrito:

Para el año 2004 está prevista la implantación de los
juzgados de lo mercantil, lo cual aportará un gran avan-
ce a nuestra justicia, ya que se podrá contar con jueces,
fiscales y forenses especializados en la materia

Por tal motivo preguntamos,

¿Cuántos juzgado especializados se van a crear en
Galicia y en qué localidades?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Reyes Carabel Pedreira, Dipu-
tada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Reyes Carabel Pedreira, Diputada por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de
la que desea obtener respuesta por escrito:

El Ministerio de Justicia ha llegado a un acuerdo
con sindicatos y las Asociaciones de Secretarios Judi-
ciales para la modernización de la oficina judicial, de
forma que esta se convierta en el motor de la justicia.

Por tal motivo preguntamos,

¿En que consisten las líneas maestras de este acuerdo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Reyes Carabel Pedreira, Dipu-
tada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara presen-
ta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta
por escrito:

El territorio de España y su fauna son considerados
como uno de los ecosistemas mediterráneos mas valio-
sos y a pesar de eso, numerosas especies se encuentran
en peligro de extinción.

Es por tanto necesario tomar las medidas pertinen-
tes para preservar y fomentar sus hábitat naturales y
garantizar la supervivencia de las especies en peligro.

Por lo que esta Diputada pregunta al Gobierno:

¿Qué medidas ha puesto en marcha el Gobierno
para preservar las especies en peligro de extinción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de
noviembre de 2003.—Blanca Fernandez-Capel
Baños, Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Román Jasanada, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
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artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular las siguientes preguntas al
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por
escrito:

Número de expedientes tramitados desde la crea-
ción de la Oficina única de Extranjería en Guadalajara.

Reducción de tiempo medio estimado en el trámite
de expedientes desde la creación de la Oficina única de
Extranjería en Guadalajara.

Número de resoluciones de permiso de trabajo y
residencia y renovaciones efectuados desde la creación
de la Oficina única de Extranjería en Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Antonio Román Jasanada,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  vigente Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

Producto Interior Bruto (PIB) de la Comunidad
Autónoma Balear correspondiente a los ejercicios 2001-
2002 y 2003, con indicación de la relación que mantie-
ne esta cifra con la media nacional y europea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Francisca Pol Cabrer, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  vigente Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

Inversiones realizadas en la Comunidad Autónoma
Balear, en el año 2002 por la Dirección General de
Calidad y Evaluación Ambiental.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Francisca Pol Cabrer, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del  vigente Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta, de la que
desea obtener respuesta por escrito:

Inversiones realizadas en la Comunidad Autónoma
Balear, en el año 2002 en la lucha contra la contamina-
ción y desertización, desglosado por islas y especifica-
ción en cada una de ellas los proyectos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Francisca Pol Cabrer, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/071211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formu-
la pregunta para la que solicita contestación por escrito,
relativa a la muerte en extrañas circunstancias en una
celda de aislamiento del Centro Penitenciario de A
Lama (Pontevedra), del recluso argelino Said Hacene.

El ciudadano argelino Said Hacene fue hallado
muerto el pasado sábado en el interior. de una celda de
aislamiento del centro penitenciario de A Lama. Según
fuentes del Ministerio del Interior, el cadáver fue des-
cubierto el sábado por funcionarios del módulo de ais-
lamiento, tendido en el suelo y con golpes en la cabeza.
Según fuentes sindicales el cuerpo tenía una cuerda de
saltar a la comba atada al cuello y la cabeza dentro del
inodoro de un área común del módulo.

Las circunstancias de esta muerte ponen de mani-
fiesto, una vez más, las graves carencias del sistema
penitenciario español y la dureza del régimen de aisla-
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miento en el que recluso fallecido se hallaba clasifica-
do. Sorprende que, en el módulo de aislamiento, no
hubiese una mayor vigilancia de los reclusos y que, al
parecer, Said Hacene haya muerto tras haber sido gol-
peado y estrangulado con una cuerda de saltar a la
comba. Llama también la atención que el cadáver no
fuese descubierto hasta el día siguiente y, por estas
razones, se formulan las siguientes cuestiones:

¿Ha abierto el Gobierno alguna investigación para
esclarecer la muerte del recluso argelino Said Hacene?
¿Qué medidas va adoptar el Gobierno para que estos
hechos no se vuelvan a producir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2003.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/071212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno,
para su respuesta:

¿Por qué motivo no existe todavía ningún tramo
hidráulico en la Fase IV del denominado proyecto
Linde del Ministerio de Medio ambiente?, ¿por qué en
Aragón solo existe un tramo en la Fase III cuando en el
resto del Estado los trabajos de delimitación del domi-
nio público hidráulico en esta fase están mucho más
avanzados?, ¿cuáles han sido los problemas que han
llevado a esta situación?, ¿cómo piensa corregirlos el
Gobierno?, ¿cuáles son los próximos proyectos a desa-
rrollar en Aragón dentro del proyecto Linde?, ¿en qué
horizonte temporal se plantea el Gobierno concluir la
Fase IV de este proyecto Linde?, ¿con qué cantidad de
inversión? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre
de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/071213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las

siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno,
para su respuesta:

Se están realizando en Puigmoreno (Alcañiz), Frías
de Albarracín y Campo de Criptana unas perforaciones
a 60 metros de profundidad y con un diámetro de 50
cms. en los que meten explosivos para medir movi-
mientos de la explosión. ¿Qué información tiene el
Gobierno sobre este asunto?, ¿por qué motivo se están
realizando?, ¿durante cuánto tiempo van a continuar?,
¿cuál es el fin último de las mismas?, ¿sobre qué pro-
yecto se está trabajando en estas zonas como para que
sea necesario realizar este tipo de pruebas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre
de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/071214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el gobierno sobre el falleci-
miento del recluso Sahid Hacene en la cárcel de La
Alama en Pontevedra que tuvo lugar el pasado 29 de
noviembre de 2003?, ¿qué explicaciones puede ofrecer
sobre los motivos de su muerte?, ¿en qué situación se
encontraba este recluso?, ¿qué atención recibió esta
persona durante tu estancia en la cárcel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre
de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/071215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno,
para su respuesta:

¿Por qué el Gobierno ha renunciado a presentarse
en el juicio que se está llevando a cabo en Turquía para
esclarecer el accidente del Yakolev-42?, ¿no considera
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el Gobierno que de esta manera se podría haber atendi-
do mejor las demandas de los familiares y amigos de
los fallecidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre
de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/071216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre las
denuncias efectuadas por los trabajadores del Centro
de Regulación y Control de la línea de Alta Velocidad
Madrid-Calatayud-Zaragoza-Lleida sobre supuestas
grabaciones en video realizadas en este centro?, ¿pien-
sa el Gobierno emprender alguna investigación interna
para aclarar esta situación dado que puede atentar con-
tra la intimidad de los trabajadores?, en su caso ¿qué
medidas piensa tomar para evitar que se produzcan este
tipo de situaciones en el futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre
de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/071217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno,
para su respuesta:

Ecologistas en Acción Aragón se dirigió a la CHE
solicitando una Copia del proyecto de «Corrección y
desvío del barranco de San Cristóbal (Peñaflor)» Dos
meses después sin haber recibido información alguna,
se presentó una queja en el Defensor del Pueblo ante la
falta de respuesta y la obligación por parte de la CHE a
facilitar la información o justificar el motivo de la
denegación.

El 16 de junio el Defensor del Pueblo, tras admitir
esta queja, solicito a la Confederación un informe del
motivo de la falta de respuesta. Tras cuatro meses sin
respuesta alguna, el Defensor del Pueblo ha remitido
un segundo escrito a la CHE solicitando que dicho
informe sea «remitido urgentemente».

¿Qué actuaciones piensa emprender el Gobierno
para facilitar el acceso a esta documentación de los gru-
pos ecologistas?, ¿cuándo piensa hacerlo?, ¿por qué
existe tanta demora en facilitar información medioam-
biental?, ¿qué medidas piensa emprender el Gobierno
para que la CHE agilice estas demandas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre
de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/071218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno,
para su respuesta:

Según se informó públicamente el Gobierno Central
basándose en el informe «Diagnóstico de recursos
humanos en la administración General del Estado» el
número de funcionarios de la provincia de Huesca es
excesivo.

¿Qué departamentos son los que cuentan con exce-
so de funcionarios?, ¿En qué localidades?, ¿Cuáles son
las medidas que se van a tomar para solventar este
desequilibrio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre
de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/071219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escritaas dirigida al Gobierno, para
su respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Anzuela en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Lagueruela en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Josa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Guadal en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Jaique de la Val en el período 1996-
2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Jabaloyas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/071225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Jorcas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de La Iglesuela del Cid en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-

ción aragonesa de Huesa del Común en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de La Hoz de la Vieja en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Hinojosa de Jarque en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Híjar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Gúdar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Guadalaviar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Griegos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de La Ginebrosa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
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ción aragonesa de Gea de Albarracín en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Gargallo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Galve en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio

Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Fuentespalda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Fuentes de Rubielos en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Fuentes Claras en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/071241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Fuentes Calientes en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Fuenferrada en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-

ción aragonesa de Frías de Albarracín en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que, se han producido en la población
aragonesa de La Fresneda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Foz-Calanda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
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Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Fortanete en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Fornoles en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Formiche Alto en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Fonfría en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Ferreruela de Huerva en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

453



¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Estercuel en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que. se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Escucha en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Escorihuela en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Ejulve en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Cuevas Labradas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Cuevas de Almudén en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/071257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de El Cuervo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Cucalón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de  Cubla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de La Cuba en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Crivillén en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Cretas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Cosa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Cortes de Aragón en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre e número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Loporzano en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Loarre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Laspuña en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Laspaúles en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Lascuarre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Lascellas-Ponzano en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Laperdiguera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Lanaja en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/071273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que, se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Lalueza en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Laluenga en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Labuerda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Jasa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Jaca, en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

458



dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Isábena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Ilche en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Igriés en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Ibieca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Huesca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Huerto en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Hoz y Costeán en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Hoz de Jaca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Gurrea de Gállego en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Graus en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Grañén en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/071289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de El Grado en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Gistaín en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Fueva en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Fraga en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Foradada de Toscar en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Fonz en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Fiscal en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Fanlo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Fago en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Molinos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
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ción aragonesa de Miravete de la Sierra en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Mirambel en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Mezquita de Jarque en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Mazaleón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de La Mata de los Olmos en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Más de las Matas en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/071305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Martín del Rio en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Manzanera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Maicas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Lledó en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Locos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Linares de Mora en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Lidón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Libros en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Poleñino en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Plan en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Piracés en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Pertusa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Perarrúa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio

Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Peraltilla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Peralta de Calasanz en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Peralta de Alcofea en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/071321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Las Peñas de Riglos en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Peñalba en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Panticosa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Palo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Osso de Cinca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Ontiñena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Olvena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Nueno en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Novales en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Naval en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Monzón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Montanuy en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Monflorite-Lascasas en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Monesma y Cajigar en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Lupiñén-Ortilla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Loscorrales en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/071337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Secastilla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Sariñena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-

ción aragonesa de Santa Liestra y San Quílez en el perí-
odo 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Santa Cruz de la Serós en el
período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Santa Cilia de Jaca en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Sangarrén en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de San Miguel de Cinca en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de San Juan de Plan en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de San Esteban de Litera en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Sallent de Gállego en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Salillas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Salas Bajas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Salas Altas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Sahún en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fállecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Sabiñánigo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Robres en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/071353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Quicena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Jose Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/071354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gallizo Llamas, Dipu-
tada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito:

1. ¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio del
Interior para que los 911 internos extranjeros que tiene
el Centro Penitenciario de La Moraleja (Palencia) reci-
ban un tratamiento comprensible para ellos?

2. ¿Cuántos funcionarios existen en la plantilla de
este Centro Penitenciario que puedan comunicarse con
los internos en los diferentes idiomas en los que se
expresan los mismos?

3. ¿Se ha producido alguna formación especifica
de los funcionarios que trabajan en este centro en rela-
ción con las pautas culturales de los internos extranje-
ros que alberga el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2003.—María de las Mercedes Gallizo Lla-
mas, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/071355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gallizo Llamas, Dipu-
tada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamenta-

rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito:

1. ¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio del
Interior para que los 389 internos extranjeros que tiene
el Centro Penitenciario de A Lama (Pontevedra) reci-
ban un tratamiento comprensible para ellos?

2. ¿Cuántos funcionarios existen en la plantilla de
este Centro Penitenciario que puedan comunicarse con
los internos en los diferentes idiomas en los que se
expresan los mismos?

3. ¿Se ha producido alguna formación específica
de los funcionarios que trabajan en este centro en rela-
ción con las pautas culturales de los internos extranje-
ros que alberga el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de noviem-
bre de 2003.—María de las Mercedes Gallizo Llamas,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/071356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gallizo Llamas, Dipu-
tada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito:

1. ¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio del
Interior para que los 333 internos extranjeros que tiene
el Centro Penitenciario de Algeciras reciban un trata-
miento comprensible para ellos?

2. ¿Cuántos funcionarios existen en la plantilla de
este Centro Penitenciario que puedan comunicarse con
los internos en los diferentes idiomas en los que se
expresan los mismos?

3. ¿Se ha producido alguna formación específica
de los funcionarios que trabajan en este centro en rela-
ción con la pautas culturales de los internos extranjeros
que alberga el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2003.—María de las Mercedes Gallizo Lla-
mas, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.
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184/071357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gallizo Llamas,
Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito:

¿Qué explicación tiene el Gobierno para el hecho de
que en el año 2002 (Siglo XXI) 135 personas internas
en centros Penitenciarios hayan padecido sarna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2003.—María de las Mercedes Gallizo Lla-
mas Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/071358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gallizo Llamas, Dipu-
tada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito:

1. ¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio del
Interior para que los 438 internos extranjeros que tiene
el Centro Penitenciario de Zaragoza reciban un trata-
miento comprensible para ellos?

2. ¿Cuántos funcionarios existen en la plantilla de
este Centro Penitenciario que puedan comunicarse con
los internos en los diferentes idiomas en los que se
expresan los mismos?

3. ¿Se ha producido alguna formación específica
de los funcionarios que trabajan en este centro en rela-
ción con las pautas culturales de los internos extranje-
ros que alberga el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2003.—María de las Mercedes Gallizo Lla-
mas, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/071359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Perez Dominguez, Diputada
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

Motivación

Desde hace varios años, los responsables del I.E.S.
«Nuestra Señora de Botoa», situado en la carretera de
Madrid, km. 396 se han dirigido formalmente a los
Ministerios de Fomento e Interior, quejándose por la
situación de peligro en la que se encuentran los accesos
a este Instituto para alumnos y profesores, desde la cita-
da carretera nacional único acceso al recinto educativo.

El curso 2003-2004 ha comenzado sin que se haya
solucionado, aún, este problema. No obstante, se ha
comunicado al Centro Educativo que se solucionará en
breve, ya que se está realizando proyecto de ejecución
de rotonda en dicho punto kilométrico, para dar entra-
da al Centro Educativo.

Por todo ello, esta diputada formula las siguientes
preguntas:

1. ¿Efectivamente se está realizando el proyecto de
rotonda para el punto kilométrico 396 de la carretera
Madrid-Badajoz?

2. ¿Si así fuera, se solicita conocer plazos de ejecu-
ción de proyecto y obra, así como dotación presupues-
taria existente (Aplicación presupuestaria de los Presu-
puestos Generales del Estado 2004) y coste del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2003.—María Soledad Perez Dominguez,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/071360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

Motivación

La cesión que ha de hacer el Ministerio de Defensa
al Ayuntamiento de Granada de parte de las instalacio-
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nes del antiguo Hospital Militar, recogida en el conve-
nio firmado por ambas administraciones hace casi 2
años, se viene retrasando con el consiguiente perjuicio
para los vecinos del barrio del Realejo, donde se ubican
las mismas, que pretenden destinarse a Centro de
Salud, aún no se ha realizado formalmente.

Recientemente el Ministerio de Defensa ha entrega-
do las llaves al ayuntamiento granadino, al parecer para
que vaya adelantando algunos aspectos de su posterior
cesión al Servicio Andaluz de Salud.

¿En qué fecha va a proceder el Ministerio de Defen-
sa al cumplimiento del convenio, cediendo formalmen-
te la parte de las antiguas instalaciones hospitalarias al
Ayuntamiento de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Agui-
lar, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

1. ¿Cuántos son los efectivos del Ministerio del
Interior con los que cuenta la provincia de Murcia?

2. ¿Cuál es su distribución por Comisarías?
3. ¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior

para incrementar los efectivos y cubrir vacantes en la
Provincia de Murcia?

4. ¿Cuál es el presupuesto para Inversiones del
Ministerio del Interior en la Provincia de Murcia para
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario

Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la plantilla actual de la Comisaría de Poli-
cía de la localidad de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la plantilla actual de la Comisaría de Poli-
cía de la localidad de Lorca (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la plantilla actual de la Comisaría de Poli-
cía de la localidad de Cartagena (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/071365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el número de agentes del Cuerpo Superior
de Policía que pasaron a segunda actividad durante el
año 2002 y cuáles son las previsiones para cubrir las
plazas vacantes en la Comunidad Autónoma de la
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

1. ¿Cuántos agentes de la Guardia Civil pasaron a
actividades catalogadas como segunda actividad en la
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, desde
el año 2000 al 2003?

2. ¿Cuántas de estas plazas que han quedado
vacantes se han cubierto?

3. ¿Cuáles son las previsiones de plazos para
cubrir las plazas que aún no se han cubierto en la
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia?

4. ¿Cuál es la edad media de la plantilla de la
Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de la Región
de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior de
realizar la convocatoria para dotar las plazas que han
quedado vacantes, de policías nacionales y guardias
civiles en la Comunidad Autónoma de la Región de
Murcia, teniendo en cuenta que las plantillas son clara-
mente insuficientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

1. ¿Cuál es la cuantía que el Ministerio de Fomen-
to dedica al mantenimiento de las carreteras de ámbito
nacional en la provincia de Murcia?

2. ¿Cuál es actualmente la situación de los «puntos
negros» de las carreteras nacionales de la provincia de
Murcia?

3. ¿Cuántos accidentes de tráfico se han producido
a lo largo del año 2002 en las carreteras de ámbito
nacional y en concreto en los puntos negros de éstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/071369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántas bajas por jubilación ha previsto el Minis-
terio de Interior que se produzcan en la plantilla en los
años 2001, 2002 y 2003 en los efectivos policiales de
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

1. ¿Cuántos son el número total de policías que
patrullan la ciudad de Murcia en el turno nocturno?

2. ¿Cuál es el número de coches patrulla que salen
en ese mismo turno a diario, incluidos los fines de
semana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

1. ¿Cuántos son el número total de policías que patru-
llan la ciudad de Lorca (Murcia) en el turno nocturno?

2. ¿Cuál es el número de coches patrulla que salen
en ese mismo turno a diario, incluidos los fines de
semana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

1. ¿Cuántos son el número total de policías que
patrullan la ciudad de Cartagena (Murcia) en el turno
nocturno?

2. ¿Cuál es el número de coches patrulla que salen
en ese mismo turno a diario, incluidos los fines de
semana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el número de inmigrantes, menores de
edad, llegados a la provincia de Murcia, en los
años 2002 a 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/071374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el número de intervenciones de la Policía
Nacional registradas en los años 2001 y 2002, en Mur-
cia y provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/071375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos servicios se han externalizado en los
años 2001 y 2002 y cuáles son las empresas adjudicata-
rias que están prestando los servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el número de empresas de seguridad priva-
da inscritas y registradas en la Dirección Provincial de

Murcia, desde 1997 a 2003, así como el número de tra-
bajadores que han declarado dichas empresas que tie-
nen relación laboral con las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos permisos de armas fueron otorgados, en la
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, durante
los años 1996 a 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

1. ¿Cuántas bajas por jubilación se han producido
en la plantilla de los efectivos de policía de Murcia y
provincia en los años 2001, 2002 y 2003?

2. ¿Cuáles son las previsiones de dichas bajas para
el año 2004?

3. ¿Cuántas de estas bajas se han cubierto, cuántas
están sin cubrir y de estas últimas, cuando piensa
cubrirlas el Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/071379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

1. ¿Cuántos agentes de la Guardia Civil han pasa-
do a la segunda actividad, jubilados, en los años 2001,
2002 y 2003?

2. ¿Cuáles son las previsiones de dichas bajas para
el año 2004?

3. ¿Cuántas de estas bajas se han cubierto, cuántas
están sin cubrir y de estas últimas, cuando piensa
cubrirlas el Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la relación de delitos, infracciones y faltas
cometidos en la ciudad de Murcia y su provincia, en que
los autores fueran inmigrantes, en el período compren-
dido entre los años 2000 a 2003? Detallado anualmente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos reales del Ministerio del Inte-
rior, prestando servicio activo, existen en Murcia y pro-
vincia, desglosado por años, desde 2001 a 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos efectivos reales de la Guardia Civil, pres-
tando servicio activo, existen en Murcia y provincia,
desglosado por puestos de la Guardia Civil y Casas
Cuartel, y por años, desde 2001 a 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de los cuarteles de la Guar-
dia Civil en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/071384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál ha sido la inversión destinada a la mejora de
los cuarteles de la Guardia Civil en la provincia de
Murcia, desde el año 1996 a 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos cuarteles de la Guardia Civil han sido
construidos en la provincia de Murcia, desde el
año 1996 a 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántas comisarías de la Policía Nacional han
sido construidas en la provincia de Murcia, desde el
año 1996 a 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuáles son las previsiones de mejora de los cuarte-
les de la Guardia Civil en la provincia de Murcia, para
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el estado actual de las comisarías de Poli-
cía Nacional en Murcia y provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/071389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál ha sido la inversión destinada a la mejora de
las comisarías de la Policía Nacional en Murcia y pro-
vincia, desde el año 1996 a 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál ha sido la inversión destinada a la creación de
nuevas comisarías de la Policía Nacional en Murcia y
provincia, desde el año 1996 a 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál ha sido la inversión destinada a la adquisición
de vehículos para la Guardia Civil en Murcia y provin-
cia, desde el año 1996 a 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál ha sido la inversión destinada a la adquisición
de vehículos para la Policía Nacional en Murcia y pro-
vincia, desde el año 1996 a 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el número de vehículos operativos para uso
de la Guardia Civil en Murcia y provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/071394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el número de vehículos operativos para uso
de la Policía Nacional en Murcia y provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el número de policías en prácticas que
existen actualmente en Murcia y provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el número de inmigrantes que cotizan actual-
mente a la Seguridad Social en Murcia y provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el número de inmigrantes irregulares que
existen actualmente en Murcia y provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el número de inmigrantes que trabajan
actualmente en la Comunidad Autónoma de la Región
de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
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Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el número de inmigrantes que han regulari-
zado su situación en la Comunidad Autónoma de la
Región de Murcia durante el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el número de homicidios ocurridos en
Murcia y provincia, desde 1996 a 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el número de viviendas robadas en Murcia
y provincia, desde 1996 a 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál ha sido la evolución de la comisión de delitos
acaecidos en la Comunidad Autónoma de la Región de
Murcia, desde 1996 a 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál ha sido la evolución de la criminalidad en los
ámbitos de actuación de la Guardia Civil en Murcia y
provincia durante el primer semestre del año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál ha sido la evolución de la criminalidad en los
ámbitos de actuación del Cuerpo Nacional de Policía

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

483



en Murcia y provincia durante el primer semestre del
año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el número de vehículos robados durante el
primer semestre del año 2003 en la Comunidad Autó-
noma de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el número de delitos y faltas cometidos
durante el año 2003 en la Comunidad Autónoma de la
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la plantilla, real y teórica, de los cuarteles
de la Guardia Civil de Murcia en el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el calendario plurianual previsto por el
Ministerio del Interior para cubrir las vacantes existen-
tes en las comisarías de Policía Nacional de la ciudad
de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el calendario plurianual previsto por el
Ministerio del Interior para cubrir las vacantes existen-
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tes en las comisarías de Policía Nacional de la ciudad
de Cartagena (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el calendario plurianual previsto por el
Ministerio del Interior para cubrir las vacantes existen-
tes en las comisarías de Policía Nacional de la ciudad
de Lorca (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el número de menores detenidos, durante
el año 2002 en Murcia y provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la plantilla real, con ocupación actualizada
a 30/06/03, en la Policía Nacional de la ciudad de Car-
tagena (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la plantilla real, con ocupación actualizada
a 30/06/03, en la Policía Nacional de la ciudad de Yecla
(Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la plantilla real, con ocupación actualizada
a 30/06/03, en la Policía Nacional de la ciudad de Lorca
(Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/071415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la plantilla real, con ocupación actualizada
a 30/06103, en la Policía Nacional de la ciudad de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la plantilla real, con ocupación actualizada
a 30/06/03, en la Policía Nacional de la ciudad de Moli-
na (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la plantilla real, con ocupación actualizada
a 30/06/03, en la Policía Nacional de la ciudad de
Alcantarilla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el número de agentes de policía nacional
que tiene previsto destinar el Gobierno a la provincia
de Murcia hasta finales del año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos municipios de la provincia de Murcia han
superado la tasa media nacional de delincuencia en el
año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/071420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el calendario plurianual previsto por el
Ministerio del Interior para cubrir las vacantes existen-
tes en los cuarteles de la Guardia Civil de la provincia
de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos agentes de seguridad privada trabajan
actualmente en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántas empresas de seguridad privada trabajan
actualmente en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos agentes de seguridad privada existen
actualmente en la Comunidad autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuáles son las variaciones producidas en las
empresas de seguridad privada ubicadas en Murcia,
desde el año 1996 hasta el 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
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Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos municipios de la Comunidad Autónoma
de la Región de Murcia, con una población superior
a 5.000 habitantes, superaron la tasa media nacional de
delincuencia en el primer semestre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántas bajas por depresión se han registrado en la
Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de la Región
de Murcia desde el año 1996 hasta el 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántas bajas por depresión se han registrado en la
Policía Nacional en la Comunidad Autónoma de la
Región de Murcia desde el año 1996 hasta el 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos nuevos agentes tiene previsto destinar el
Ministerio del Interior en la Comunidad Autónoma de
la Región de Murcia hasta finales del año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la plantilla existente actualmente en el cen-
tro penitenciario de Sangonera (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:
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¿Cuántos nuevos funcionarios tiene previsto desti-
nar el Ministerio del Interior a la Prisión Provincial de
Sangonera (Murcia) hasta finales del año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la población reclusa existente en la prisión
provincial de Sangonera (Murcia) a fecha 30/11/03?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué medidas tiene previstas el Ministerio del Inte-
rior para reducir la masificación del centro penitencia-
rio de Sangonera (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántas plazas de funcionarios están actualmente sin
cubrir en la prisión provincial de Sangonera (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántas bajas por enfermedad se han producido en
la prisión provincial de Sangonera (Murcia) en los
años 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:
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¿Qué inversiones en obras ejecutadas y previstas se
han realizado en la prisión provincial de Sangonera
(Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la inversión prevista y ejecutada para los
cuarteles y casas cuartel de la Guardia Civil de la pro-
vincia de Murcia para el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos municipios de la provincia de Murcia han
superado la tasa media nacional de delincuencia en el
año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la inversión prevista y ejecutada para las
comisarías de Policía Nacional de la provincia de Mur-
cia para el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la plantilla real, con ocupación actualizada
a 30/11/03, en la Jefatura Provincial de Tráfico de la
ciudad de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:
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¿Cuál es la plantilla real, con ocupación actualizada
a 30/11/03, en la Policía Nacional de la Comunidad
Autónoma de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de
noviembre de 2003.—María Rosario Juaneda Zara-
goza, Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Riera Madurell, Diputada por las Illes
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la cuantía contratada por la Agencia Espa-
cial Europea a las empresas españolas desglosada por
años, en los últimos 8 años, indicando volumen de fon-
dos y porcentajes respecto del total recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2003.—Teresa Riera Madurell, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Riera Madurell, Diputada por las Illes
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué empresas españolas (indicando NIF y razón
social) han recibido fondos de la Agencia Espacial
Europea, desglosado por años, desde 1996 al 2003
ambas inclusive?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Teresa Riera Madurell, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Riera Madurell, Diputada por las Illes
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuáles son las empresas españolas (indicando NIF
y razón social) que habiendo presentado ofertas a la
Agencia Espacial Europea no han recibido fondos
durante el período 1996-2003, ambos inclusive?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2003.—Teresa Riera Madurell, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Riera Madurell, Diputada por las Illes
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué criterios utiliza la Agencia Espacial Europea
para la adjudicación de contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2003.—Teresa Riera Madurell, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Riera Madurell, Diputada por las Illes
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:
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¿Qué criterios utiliza el CDTI para el apoyo, o no, a
las empresas españolas en la adjudicación de contratos
de la Agencia Espacial Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2003.—Teresa Riera Madurell, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Riera Madurell, Diputada por las Illes
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

¿Qué acciones ha llevado a cabo el CDTI para mejo-
rar la competitividad de las empresas del sector espa-
cial español? ¿Cuántas de ellas han sido nuevos entran-
tes en este sector en los últimos 8 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2003.—Teresa Riera Madurell, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Riera Madurell, Diputada por las Illes
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

¿Quiénes han sido los representantes de España en
el Consejo y Comités (IPC, Sectoriales, etcétera) de la
Agencia Espacial Europea en todos y cada uno de los
años comprendidos entre 1989-2003? ¿Qué titulaciones
tienen?, ¿en calidad de qué acuden a dichas reuniones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2003.—Teresa Riera Madurell, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Riera Madurell, Diputada por las Illes
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuántas reuniones celebra el Consejo y cada uno
de los comités de la Agencia Espacial Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2003.—Teresa Riera Madurell, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Riera Madurell, Diputada por las Illes
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

Los gastos por viajes y dietas para asistir al Consejo
de la Agencia Espacial Europea o a alguno de sus comi-
tés por los representantes españoles ¿Están sufragados
por la Agencia Espacial Europea? En caso negativo
¿Qué organismo público español cubre dichos gastos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2003.—Teresa Riera Madurell, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Riera Madurell, Diputada por las Illes
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:
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El cargo de representante de un estado miembro en
el Consejo de la Agencia Espacial Europea o en uno de
sus comités ¿Es un cargo remunerado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2003.—Teresa Riera Madurell, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Riera Madurell, Diputada por las Illes
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Los representantes de España en la Agencia Espa-
cial Europea forman parte de consejos de administra-
ción de empresas que contraten con la Agencia Espa-
cial Europea? (Indíquese nombre del representante y
razón social de la empresa).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2003.—Teresa Riera Madurell, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Inversiones realizadas por la Confederación Hidro-
gráfica del Guadiana en limpieza, conservación y acon-
dicionamiento de cauces durante el año 2003, en la pro-
vincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Inversiones realizadas por la Confederación Hidro-
gráfica del Guadalquivir en limpieza, conservación y
acondicionamiento de cauces durante el año 2003, en
la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuáles son los bienes enajenados del Ministerio de
Defensa y sus organismos autónomos puestos a dispo-
sición de la Gerencia de Infraestructuras y Equipamien-
to de la Defensa en la Provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/071455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:
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Tramos de las carreteras nacionales en los que se
han concentrado los accidentes de tráfico en la provin-
cia de Huelva desde comienzos de año hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Socialista del Congreso.

184/071456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué actuaciones y que inversión tiene previsto lle-
var a cabo el Gobierno a corto y medio plazo en mate-
ria de mejora de iluminación de pasos a nivel en la pro-
vincia de Huelva, desglosado si es posible por
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿En cuantos accidentes de tráfico mortales registra-
dos desde comienzos de año hasta la fecha se han visto
implicados menores de 25 años en la provincia de
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la inversión prevista en 2003 para la
implantación en la provincia de Huelva del Sistema
Integral de Vigilancia Exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué tramos de las carreteras nacionales de la pro-
vincia de Huelva requieren según el Gobierno de ilumi-
nación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿En qué tramos de las carreteras nacionales de la
provincia de Huelva tiene previsto el Ministerio de
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Fomento llevar a cabo actuaciones para su iluminación
a corto y medio plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué inversión tiene previsto el Gobierno para el
presente año en materia de iluminación en las carrete-
ras nacionales de la provincia de Huelva, desglosado
por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué municipios de la provincia de Huelva han soli-
citado la creación de partidos judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en suprimir puntos
negros de tráfico en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno concluir los Pla-
nes de Emergencia de Presas en la provincia de Huel-
va, desglosado por presas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:
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¿Qué deuda mantiene actualmente el Ayuntamiento
de Huelva con Correos, desglosado por conceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la deuda regularizada y no regularizada
que al día de hoy mantiene el Ayuntamiento de Huelva,
sus Organismos Autónomos y Sociedades Municipales
con la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la deuda que a fecha de hoy mantiene el
Ayuntamiento de Huelva, sus Organismos Autónomos
y Sociedades Municipales con la Hacienda Pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuáles son los motivos por los que el Ministerio de
Fomento haya iniciado trabajos de sondeo a través de
una empresa privada para la construcción de la autovía
Sevilla-Rosal de la Frontera, sin haber solicitado pre-
viamente licencia de obras a los ayuntamientos corres-
pondientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el trazado previsto por el Gobierno para la
construcción de la autovía Sevilla-Rosal de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuáles son los motivos por los que el Ministerio de
Fomento no ha remitido a los municipios onubenses
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que pudieran verse afectados por el trazado de la futura
autovía Sevilla-Rosal de la Frontera, ningún tipo de
información al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Playas de la provincia de Huelva incluidas dentro
de la tercera fase del Plan de Accesibilidad a las playas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Ministerio de Medio Ambien-
te para el comienzo de actuaciones previstas en la playa
de El Parador (Moguer) y que forma parte de la segun-
da fase del Plan de Accesibilidad a las playas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Ministerio de Medio Ambien-
te para el comienzo de actuaciones previstas en la playa
de Punta Caimán (Isla Cristina) y que forma parte de la
segunda fase del Plan de Accesibilidad a las playas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Ministerio de Medio Ambien-
te para el comienzo de actuaciones previstas en la playa
de Punta Umbría y que forma parte de la segunda fase
del Plan de Accesibilidad a las playas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:
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Fecha prevista por el Ministerio de Medio Ambien-
te para el comienzo de actuaciones previstas en la playa
de Matalascañas (Almonte) y que forma parte de la
segunda fase del Plan de Accesibilidad a las playas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Ministerio de Medio Ambien-
te para el comienzo de actuaciones previstas en la playa
Central (Isla Cristina) y que forma parte del Plan de
Accesibilidad a las playas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Ministerio de Medio Ambien-
te para el comienzo de actuaciones previstas en la playa
de La Antilla (Lepe) y que forma parte del Plan de
Accesibilidad a las playas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Ministerio de Medio Ambien-
te para el comienzo de actuaciones previstas en la playa
de El Portíl (Cartaya y Punta Umbría) y que forma
parte del Plan de Accesibilidad a las playas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Ministerio de Medio Ambien-
te para el comienzo de actuaciones previstas en la playa
de Mazagón (Palos de la Frontera) y que forma parte
del Plan de Accesibilidad a las playas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:
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Fecha prevista por el Ministerio de Medio Ambien-
te para el comienzo de actuaciones previstas en la playa
de Isla Canela (Ayamonte) y que forma parte del Plan
de Accesibilidad a las playas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Gobierno para acometer obras
en la estación ferroviaria de Escacena del Campo
(Huelva) al objeto de hacerla accesible a personas con
discapacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Gobierno para acometer obras
en la estación ferroviaria de Cumbres Mayores (Huel-
va) al objeto de hacerla accesible a personas con disca-
pacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Gobierno para acometer obras
en la estación ferroviaria de La Palma del Condado
(Huelva) al objeto de hacerla accesible a personas con
discapacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Gobierno para acometer obras
en la estación ferroviaria de Villarrasa (Huelva) al obje-
to de hacerla accesible a personas con discapacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:
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Fecha prevista por el Gobierno para acometer obras
en la estación ferroviaria de Jabugo-Galaroza (Huelva) al
objeto de hacerla accesible a personas con discapacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Gobierno para acometer obras
en la estación ferroviaria de Niebla (Huelva) al objeto
de hacerla accesible a personas con discapacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Gobierno para acometer obras
en la estación ferroviaria de Almonaster-Cortegana
(Huelva) al objeto de hacerla accesible a personas con
discapacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Gobierno para acometer obras
en la estación ferroviaria de Gil Marquez (Huelva) al
objeto de hacerla accesible a personas con discapacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Gobierno para acometer obras
en la estación ferroviaria de San Juan del Puerto (Huel-
va) al objeto de hacerla accesible a personas con disca-
pacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:
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Fecha prevista por el Gobierno para acometer obras
en la estación ferroviaria de Calañas (Huelva) al objeto
de hacerla accesible a personas con discapacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Gobierno para acometer obras
en la estación ferroviaria de Valdelamusa (Huelva) al
objeto de hacerla accesible a personas con discapacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Gobierno para acometer obras
en la estación ferroviaria de Huelva-Cargas: El Cobu-
jón, al objeto de hacerla accesible a personas con dis-
capacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Gobierno para acometer obras
en la estación ferroviaria de Huelva-Mercancías: Bel-
monte, al objeto de hacerla accesible a personas con
discapacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Gobierno para acometer obras
en la estación ferroviaria de Huelva-Puerto: Gibraleón, al
objeto de hacerla accesible a personas con discapacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Gobierno para acometer obras
en la estación ferroviaria de Huelva-Puerto: Pegueri-

CONGRESO 12 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 638

501



llas, al objeto de hacerla accesible a personas con dis-
capacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista para la firma del convenio entre el
Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento de Lepe para
la mejora y posterior transferencia de titularidad de la
travesía de la antigua carretera de titularidad estatal, en
la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Teresa del Carmen
Camacho Vázquez, Diputada.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/071497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista para la firma del convenio entre el
Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento de Valverde
del Camino para la mejora y posterior transferencia de
titularidad de la travesía de la antigua carretera de titu-
laridad estatal, en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista para la firma del convenio entre el
Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento de Cartaya
para la mejora y posterior transferencia de titularidad
de la travesía de la antigua carretera de titularidad esta-
tal, en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Gobierno para la realización
de obras de mejora a los accesos a Mina Concepción,
en la carretera N-435, en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:
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Fecha prevista por el Gobierno para la realización
de obras de mejora a los accesos a Navahermosa de
Beas, en la carretera N-435, en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Gobierno para la realización
de obras de mejora a los accesos a El Pozuelo, en la
carretera N-435, en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito:

Fecha prevista por el Gobierno para la realización
de obras de mejora a los accesos a Fuente de la Corcha,
en la carretera N-435, en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2003.—María Teresa del Carmen Camacho
Vázquez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

Motivación

Con ocasión del Referéndum constitucional
de 1978, se realizó una edición masiva del texto consti-
tucional sometido a referéndum, para su difusión entre
la población, en un loable intento de que el contenido
de la Constitución fuera conocido por la totalidad de
los votantes. También con esa finalidad se realizaron
ediciones bilingües en castellano y en la totalidad de
las lenguas que eran declaradas oficiales en la propia
Constitución.

Con el objeto de contribuir a la conmemoración del
vigésimo quinto aniversario de la Constitución vigente,
se ha realizado una edición masiva del texto constitu-
cional, con el añadido de la fórmula de promulgación y
la introducción de la, hasta ahora, única modificación
de la Constitución, referida al artículo 13,2.

Existen, en cambio ediciones monolingües en caste-
llano, y bilingües en castellano y francés, y castellano e
inglés.

De acuerdo con las noticias al respecto que han lle-
gado al suscrito, no se ha procedido a editarla en ver-
siones bilingües en castellano y en las otras lenguas
constitucionalmente oficiales.

La sorpresa que ocasiona tal reducción, y variación,
de las ediciones bilingües de la Constitución Española
con ocasión de la conmemoración del aniversario indi-
cado justifica la perplejidad de buen número de ciuda-
danos.

Es por ello que se formula la siguiente pregunta:

¿Participa el Gobierno de las ignotas razones que
han llevado a no producir en forma masiva versiones
bilingües en castellano y en el resto de las lenguas ofi-
ciales de la edición de la Constitución española conme-
morativa de su vigésimo quinto aniversario y, en caso
de conocerlas, puede indicar cuáles sean tales razones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Jordi Pedret i Grenzner, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/071505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá y Don Justo González
Serna, Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito:

A los alicantinos nos parece muy bien que Valencia
haya conseguido la Copa América de vela. Nos parece
muy bien que esto suponga para la capital de nuestra
Comunidad inversiones millonarias. Pero teniendo en
cuanta que el Gobierno tiene un respeto casi religioso
hacia el déficit cero, nos preocupa que esto suponga
que las inversiones previstas y prometidas para Alican-
te acaben yendo a Valencia.

Esta legislatura ha supuesto para Alicante un mal-
trato considerable en el capítulo de inversiones por
parte del Gobierno, lo cual ha supuesto un retraso
importante para nuestro desarrollo económico. Durante
estos últimos años, Alicante ha ocupado siempre los
últimos lugares del ranking provincial de nuestro país
en inversiones del Estado. Exactamente, hemos ocupa-
do, según las inversiones previstas en los Presupuestos
Generales del Estado de 2001 a 2004, los lugares 38,
37, 45 y 49 respectivamente. Uno de los graves proble-
mas que está restando competitividad a nuestra provin-
cia es el retraso, ya considerable, que llevan las obras
del Plan de ampliación de L’Altet, cuyas terminales de
pasajeros y de carga hace tiempo que han quedado
totalmente superadas por las previsiones iniciales de
AENA en cuanto al número de pasajeros y de mercan-
cías. Este retraso significa que más de 400.000 pasaje-
ros tienen que ser desviados a los aeropuertos de Valen-
cia y de San Javier y que nuestros empresarios tienen
que desviar sus mercancías por carretera o utilizando
otros aeropuertos alternativos.

El proyecto de ampliación de L’Altet fue aprobado
por el Gobierno hace casi 3 años. Sin embargo, de
nuevo este año la previsión para nuevas inversiones
para L’Altet son irrisorias, pues tienen la ridícula canti-
dad de medio millón de Euros, lo cual supone un nuevo
e inaceptable retraso.

Las enmiendas socialistas a los Presupuestos Gene-
rales del Estado del 2004 para el inicio de la citada
ampliación han sido rechazadas.

Ahora, nos enteramos de que el aeropuerto de
Valencia tendrá una ampliación inesperada para darle
la capacidad que necesita de cara a los fastos de la
Copa América. Y, alegrándonos enormemente de que
esto sea así, nos preocupa a la vez y al mismo tiempo
que ello suponga un retraso sine die para el aeropuerto
alicantino. Debemos recordar que para el 2004, se

prevé un crecimiento de vuelos del 38 %; y que a prin-
cipios del 2003 ya se ha superado la barrera de los 7,1
millones de pasajeros.

Por todo ello, formulamos al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Cuándo tiene el Gobierno previsto iniciar la nueva
terminal de pasajeros del aeropuerto alicantino de
L’Altet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de
noviembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

Motivacion

Según estudio elaborado por la organización
WWF/ADENA un total de 17.000 delfines de diversas
especies son capturados ilegalmente cada año en aguas
del Estrecho de Gibraltar y del Mediterráneo, mediante
el uso de las ilegales redes de deriva.

Estas redes de deriva tienen entre 7.000 y 14.000
metros de longitud y están prohibidas por la UE,
desde 2002. A pesar de ello, al parecer, la flota pesque-
ra de Marruecos, Francia, Italia o Turquía la siguen
usando pese a haber recibido subvenciones para adap-
tarse a la nueva normativa.

También, según www/arena; la práctica de pescar
con redes ilegales de deriva está perjudicando grave-
mente la actividad pesquera legal en España, tal y como
vienen denunciando los propios pescadores, según
recogía en el día de ayer el periódico Europa Sur de
Algeciras, bajo el escalofriante titular de «La pesca ile-
gal en el Estrecho mata cada año 13.000 delfines».

Independientemente de las actuaciones propias que
realice el Gobierno, este Diputado y su Grupo Parla-
mentario, se dirigirán a la Comisión de Medio Ambien-
te y de Agricultura y Pesca del Parlamento Europeo, al
objeto de instar al mismo para que se adopten las medi-
da oportunas para evitar en lo posible que se siga pro-
duciendo tan enorme tragedia que perjudica notable-
mente a nuestros pescadores y está produciendo una
auténtica matanza de los mamíferos marinos en Aguas
del Estrecho de Gibraltar y del Mediterráneo
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Es por lo que el diputado firmante formula al
Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene el Ministerio de Agricultura y Pesca
conocimiento del Informe elaborado por la Organiza-
ción Internacional WWF/ADENA y remitido al Conse-
jo General de Pesca del Mediterráneo y a la Conferen-
cia Diplomática de Venecia sobre pesquerias?

2. ¿Si no tiene conocimiento de dicho informe lo
va a recabar inmediatamente? ¿Se va a dirigir el cono-
cimiento a la Comisión Europea y Parlamento Europeo
para que se adopten urgentemente medidas que pongan
freno a esta pesca ilegal y masacre de mamíferos mari-
nos en el Estrecho de Gibraltar y el Mediterráneo?

3. ¿Cómo valora el Gobierno dicho informe que
recoge que un total de 17.000 delfines de diversas espe-
cies son capturados ilegalmente cada año en aguas del
Mediterráneo y del Estrecho de Gibraltar?

4. ¿Va a adoptar el Gobierno alguna medida en
relación al tema? ¿Lo denunciará a la U.E. para que
adopte medidas contra los usuarios de estas redes ile-
gales?

5. ¿En qué medida afecta a nuestros pescadores la
práctica de pescar con redes ilegales de deriva?

6. ¿Va a adoptar el Gobierno medidas de protec-
ción para los pescadores que pretenden seguir viviendo
de sus caladeros habituales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de
noviembre de 2003.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

Motivación:

El caos de retraso y cancelaciones de vuelos de Ibe-
ria que en los últimos meses viene sufriendo el aero-
puerto de Granada tiene, sin duda, una grave incidencia
en la calidad de los servicios que presta dicho aeropuer-
to, donde la mencionada compañía es prácticamente,
salvo escasos vuelos, la única que opera.

Esta situación, se agrava por la retención que está
haciendo Iberia de los stops de primera hora de la
mañana, que solicitó para nuevas operaciones y que
no utiliza, pero sirve para evitar la entrada de otras

compañías que quieren operar en el aeropuerto grana-
dino. Estas circunstancias comportan un serio perjui-
cio para el desarrollo económico de una provincia
donde los sectores turísticos y de servicios tienen un
importante peso.

1. ¿Cuántas, y qué compañías han solicitado stops
de vuelo en el aeropuerto de Granada durante los últi-
mos cuatro años?

2. ¿En qué franjas horarias se han hecho tales soli-
citudes?

3. ¿Ha realizado Aviación Civil alguna actuación,
aviso o sanción para evitar que Iberia retenga los stops
sin utilizarlos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Aguilar,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

Motivación

El caos de retraso y cancelaciones de vuelos de Ibe-
ria que en los últimos meses viene sufriendo el aero-
puerto de Granada tiene, sin duda, una grave incidencia
en la calidad de los servicios que presta dicho aeropuer-
to, donde la mencionada compañía es prácticamente,
salvo escasos vuelos, la única que opera.

La nueva Ley de Seguridad Aérea prevé sanciones
económicas relevantes para las aerolíneas que no infor-
men de sus retrasos con antelación, así como para los
casos en que la demora se convierte en suspensión del
vuelo.

1. ¿Cómo se realiza, y por parte de qué organismo,
el seguimiento, la inspección y posterior sanción de los
retrasos y cancelaciones de las compañías en los
correspondientes aeropuertos españoles?

2. ¿Cuál es la estadística de retrasos y cancelacio-
nes de las operaciones que realiza la compañía Iberia
con origen o destino el aeropuerto de Granada, en el
año 2003?

3. ¿En cuántas ocasiones, ante los sucesivos retra-
sos y cancelaciones de vuelos de Iberia, con destino u
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origen el aeropuerto de Granada, ha sido sancionada la
compañía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Aguilar,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Pozuelo Meño, Diputada por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

Motivación

El artículo 35 de la Ley 53/2002 creó una tasa sobre
el ejercicio de la potestad jurisdiccional, que se deven-
garía por determinadas actuaciones en el ámbito de la
jurisdicción civil y contencioso administrativa. La jus-
tificación que dio el Ministerio fue la necesidad de
dotar a la justicia de mejores medios en el marco del
Pacto de Estado, si bien la tasa no se creó con carácter
finalista.

Por todo ello, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuál ha sido la recaudación de la tasa creada
en el articulo 35 de la Ley 53/2002, cuyo hecho impo-
nible es el ejercicio de la potestad jurisdiccional?

2. ¿Cuál ha sido la recaudación por Comunidades
Autónomas?

3. ¿Cuál ha sido la distribución provincial de esta
recaudación?

4. ¿Cuál ha sido la recaudación en cada uno de los
órdenes jurisdiccionales, civil y contencioso-adminis-
trativo, sujetos a la tasa?

5. ¿Qué destino se ha dado a esos ingresos?
6. ¿Se ha incrementado durante el ejercicio de

2003 el presupuesto del Ministerio de Justicia destina-
do al programa de Juzgados y Tribunales, o cualquier
otro relacionado con la Administración de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de
noviembre de 2003.—María Isabel Pozuelo Meño,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/071510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Hace unos días se ha procedido al despido de 515
trabajadores de la empresa multinacional americana
MB dedicada a la producción de juguetes y radicada en
la población de Quart de Poblet (Valencia).

¿Qué motivos a alegado la empresa para proceder a
estos despidos?

¿Ha recibido algún tipo de subvención esta empresa
lo largo de los últimos 10 años? En su caso ¿en qué
cantidad y por qué motivos?

¿Tiene alguna deuda pendiente esta empresa con la
Hacienda Pública o con la Seguridad Social?.

En su caso ¿en qué cuantía? ¿Por qué motivos?
¿Qué medidas piensa adoptar para cobrar estas deudas?

¿Cuáles han sido las condiciones del despido?
¿De que manera afecta al tejido industrial y al nivel

de empleo de esta localidad estos despidos?
¿Piensa adoptar el Gobierno alguna medida para

compensar esta caída en el nivel de empleo de esta
localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/071511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Hace tres años la Multinacional Americana RAYO-
VAC CORPORATION vendía sus productos en Espa-
ña, entre ellos linternas y pilas a través de distintas
empresas, por ejemplo en la Comunidad de Madrid es.
la empresa Rayo Energia, S.L. El propietario de esta
empresa distribuidora descubrió, entre otras irregulari-
dades, que estaba vendiendo pilas con doble etiquetado
y distintas fechas de caducidad, así la camisa interior
tenía distinta marca y una fecha de caducidad más corta
que la camisa expuesta al público, negándose desde ese
mismo momento a engañar a los consumidores.

Ante esta situación solicitó explicaciones a la citada
multinacional y dio cuenta a las autoridades nacionales
competentes en la materia sin que hasta el momento le
hayan contestado o se hayan adoptado las medias ade-
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cuadas para salvaguardar los derechos de los consumi-
dores y de los empresarios distribuidores.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de los hechos des-
critos anteriormente?

[...]
En su caso ¿qué medidas ha adoptado al respecto?
¿Tiene constancia de que esta forma de actuar por

parte de la multinacional ha podido poner en graves
aprietos económicos a las empresas distribuidoras?
¿Tiene previsto el adoptar alguna medida para resarcir
a estas empresas distribuidoras, en la medida de lo
posible, ante el comportamiento engañoso de esta mul-
tinacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 4 de diciembre de 2003.

184/071512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazabal, Diputada por
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la
siguiente pregunta para que le solicita una respuesta
por escrito:

El día 2 de diciembre del 2003, el delegado del
Gobierno español en la Comunidad Autónoma del País
Vasco, Enrique Villar, anunció que «va a haber proble-
mas» para los empresarios que se muestren favorables al
Plan lbarretxe, ya que, según anunció, «posiblemente ten-
gan sus dificultades para vender en el resto de España,
porque la gente no se va a quedar con las manos quietas».

Estas declaraciones se efectuaban en el transcur-
so de la presentación de los actos convocados por la

representación del Gobierno del PP en la CAPV
para conmemorar el 25 aniversario de la Constitu-
ción Española.

Precisamente este texto constitucional consagra en
su capítulo segundo la libertad ideológica (artículo 16),
el derecho a expresar y difundir libremente los pensa-
mientos, ideas y opiniones, (artículo 20) así como la
libertad de empresa en el marco de la economía de mer-
cado (artículo 38).

Por todo ello se pregunta al Gobierno:

¿Considera el Ejecutivo que las «advertencias» del
delegado del Gobierno español en la Comunidad Autó-
noma del País Vasco se cohonestan con la Constitución
Española y especialmente con los artículos 16, 20 y 38
de este texto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre
de 2003.—Begoña Lasagabaster Olazabal, Diputada.

185/000223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál fue la inversión real realizada hasta junio
de 2003 en Ente Público RTVE, S.A., recogida en los Pre-
supuestos Generales de 2003 para la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
noviembre de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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